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 « Prenez tout, vous ne nous 
enlèverez pas notre volonté de 
penser. »

	 

Richard Boutry




« Ils ne savaient pas que c’était 
impossible... Alors ils l’ont fait »


Samuel Clemens alias Mark Twain
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Le fil du jour -  23 avril 
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🧶 


Édito 

Très chers lecteurs, 


Je vous envoie aujourd’hui

le 75e fil d’Ariane. 


⁃ Vous avez déjà lu l’Édito, 
vous pouvez aller 
directement au paragraphe 
suivant :  
« Action ». 
 
Vous l’avez pas déjà lu, 
l’édito se poursuit, se 
constitue au fil des jours en 
forme de mille feuilles, 
selon l’inspiration, la 
couleur du ciel, avec au 
gré du vent, ajouts de 
quelques mots, phrases, 
idées… par le dessus. Un 
édito comme des perles 
que j’enfile ici ou pas. 

De l’Édito au Postdito 


⁃ Pour les nouveaux lecteurs 
qui débouleraient dans le fil, 
la suite de l’Édito est devenu  
« Postdito » en cela que je 
l’ai placé à la fin du fil afin 
d’épargner à ceux qui 
l’auraient déjà lu d’avoir à le 
faire défiler jusqu’au 
paragraphe suivant. Vous 
pouvez lire le Postdito avant 
de lire la suite du fil. Ou 
après. Ou pas du tout. Un 
édito n’est pas essentiel, et 
pourtant. On y dit soi, 
pourquoi, comment. Pour 
ma part j’affectionne 
particulièrement les 
préfaces, les postfaces, des 
livres que je lis. Je m’y 
attarde souvent, par goût de 
la rencontre, de la 
conversation, de la vie. De 
celle des autres. 

Vie - Vision


Pour un journal, l’édito à 
cette fonction de tisser le 
lien - de l’intellectuel à 
l’intime - entre soi et l’objet 
sur lequel soi s’est penché. 
Bonne lecture ! 



🧶 

Action 
Boycottons les codes QR  
1re publication le 14 avril 

pour faire pression sur le 
gouvernement 
et entreprises qui voudraient 
mettre en place un tel système.







🧶 

Un courrier 
de vous 
TASK FORCE EUROPEENNE 
CONTRE LE PASSEPORT 
SANITAIRE  

Action n°6 (19.04.2021) 

Je m'adresse à ceux qui 
souhaitent sauvegarder leur 
liberté d'aller et venir 

Un email par jour à adresser à 
nos députés européens (MEP) et 
membres de la commission des 
libertés civiles, de la justice et 
des affaires intérieures (LIBE). 


Tout est dans le dossier 


- « Legal FR », 

- et « French MEPs email 

addresses » : liste des adresses 
des députés français notamment.  
 
https://lnkd.in/dZMzyse 
 
Je vous invite : 

- à ne pas indiquer le sujet en 
objet 


- et à transmettre l'email en 
pièce jointe uniquement (pdf)  
 
car des mesures ont été prises 
au Parlement européen étant 
donné l'avalanche d'emails 
reçus.  
 
Précision : le 25.03.2021, le 
Parlement européen a accepté 



de voter sur la proposition de 
règlement dans le cadre d'une 
procédure d'urgence. Les 
députés européens peuvent 
désormais déposer des 
amendements.  
 
Le vote définitif en session 
plénière aura lieu les 7 et 10 
juin 2021.  

Action proposée par 

Virginie DE ARAUJO-RECCHIA

Avocate, 

mandataire d'artistes et auteurs 


🧶 

La une 
Fabrice Di Vizzio 
La mobilisation générale doit 
être sonnée  
et JE la sonne ici officiellement. 


La vaccination des enfants est 
dans les tuyaux comme la 
vaccination obligatoire.


Précisions d'actions à venir mais 
nous sommes prêts. Mon cabinet 
est prêt et ils ne passeront pas.


Le gouvernement réfléchit à 
vacciner les enfants de plus de 

10 ans d’ici la fin de l’été





🧶 

La deux 
Pr Perronne  
sur le pass sanitaire  

« Je trouve ça très inquiétant moi 
je ne voyagerais plus je n'irais 
plus aux restaurants on me 
forcera pas c'est une atteinte aux 
libertés fondamentales »


Vidéo 2:09

https://twitter.com/infirmier00/status/

1384973723539845123?s=21




🧶 

La trois 
Les « vaccins » sont toujours en 
phase de test et on découvre 
de plus en plus d'effets 
secondaires  

Vidéo 1:43


https://rumble.com/vfwc8z-vaccin-covid-19-de-
pfizer-vous-aimez-lherps-.html


Science  
🧶 🧶  Chiffres

🧶 🧶  Masques

🧶 🧶  Vaccins

🧶 🧶  Bilan

🧶 🧶  Patients

🧶 🧶  Médecins

🧶 🧶  Qu’en pensent 
les pairs ?


🧶🧶   
Chiffres  



🧵 


Données des AMM 
conditionnelles 
IHU Méditerranée-Infection 

Dr. Carole Cassagne, 

MCU-PH AP-HM.


Vidéo 29:17


🧵 


Les effets secondaires  
par catégorie - dont les décès - des vaccins : 


http://www.adrreports.eu/en/search_subst.html#


🧵 


Base de données européenne  
des effets indésirables des 
médicaments :  
5.365 décès par vaccination 

au 27 mars 2021


http://echelledejacob.blogspot.com/2021/04/base-
de-donnees-europeenne-des-effets.html 


🧶🧶   
Masques 

https://www.youtube.com/watch?v=SMBQ3IpqOho


Les masques nous protègent-
ils vraiment ? 



🧵 


Y a-t-il un problème avec les 
masques chirurgicaux bleus  

et les EPI NHS standard?


Il y a un certain nombre de vidéos 
qui circulent exposant comment 
les masques chirurgicaux bleus 
sont contaminés par des 
parasites et visibles lorsqu'ils 
sont analysés au microscope.


Dr T, sceptique quant à cette 
affirmation, a donc mené sa 
propre enquête et découvert que 
les 5 masques de différents 
fournisseurs sur lesquels elle 
avait fait des tests étaient tous 
contaminés.


Le Dr T a joint l’émission « Not 
On The Beeb » pour partager ses 
recherches - avec une émotion 
palpable - sur les affirmations 
selon lesquelles les masques 
faciaux sont infestés de vers 
parasites.


Vidéo 51:52

anglais


Pour joindre Dr T ou Mark Playne

www.NotOnTheBeeb.co.uk/contact


https://www.notonthebeeb.co.uk/join


🧵 


Russie 
Le modèle russe 

Vidéo 0:11


https://twitter.com/eliseinicole/status/
1385093147630387205?s=21


🧶🧶   
Vaccins 

Royaume-Uni 
L'utilisation de Pfizer  
double les décès après la 
vaccination par rapport à 
AstraZeneca


https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqbXh2aTFtVG05SGtzZlZRSUg4MlJ1VWtSNTU5UXxBQ3Jtc0trTXF6WWhrc2M1NkFmeUd6Nm8zQ2V3Vi1mNkhZZ1J6V2M2YmFXaktVTTBRRjRYcTlPWUZDN19fWk9HUFlVM0x0ZUttWHh1aUVpMEhtSzJKa2hSN3I0aFptbXNDUk9ZSzN0TF93cnV6a21kMV9XeW80RQ&q=https%3A%2F%2Fwww.notonthebeeb.co.uk%2Fjoin
https://www.youtube.com/watch?v=VHjufoay6Xs


40 personnes sont décédées au 
Royaume-Uni après avoir été 
vaccinées avec Pfizer, tandis que 
22 personnes sont décédées 
après avoir été vaccinées avec 
AstraZeneca


En témoignent les données 
publiées par le Tony Blair Institute 
for Global Change.


« Nous pouvons comparer 
AstraZeneca et Pfizer pour 
voir les résultats. Le 
Royaume-Uni est dans une 
position unique pour le faire 
parce qu'il est le seul pays 
qui a déployé les deux 
vaccins en même quantité à 
une échelle », 


a-t-il déclaré.


Ainsi, selon les données publiées, 
la première dose du vaccin 
AstraZeneca a été reçue par 20,6 
millions de personnes et Pfizer - 
par 11 millions de personnes. La 
deuxième dose du vaccin 
AstraZeneca et Pfizer a été reçue 
par 1 million et 4,4 millions, 
respectivement.


Il est à noter qu'après la 
vaccination avec Pfizer, 40 
personnes sont décédées, tandis 
que 22 personnes sont décédées 
après la vaccination avec 
AstraZeneca.


En outre, après avoir été 
vaccinées par AstraZeneca, 321 
personnes ont été réinfectées par 
le coronavirus. Après la 
vaccination avec Pfizer, 626 
personnes ont été réinfectées par 
le Covid-19.


Début avril, un représentant de 
l'Agence européenne des 
médicaments (EMA) a confirmé le 
lien entre le vaccin contre le 
coronavirus AstraZeneca et la 
survenue d'une thrombose.


Et hier, l'Agence européenne des 
médicaments (EMA) a conclu que 
les caillots sanguins devraient 
être inclus dans la liste des effets 
secondaires rares de la société 
de vaccins Janssen, une division 
d'American Johnson & Johnson.


Source 112


https://112.international/society/use-of-pfizer-
doubled-deaths-after-vaccination-in-uk-compared-

to-astrazeneca-60765.html


🧶🧶   
Bilan 
Covid 19 : Meurt-on de la 
vaccination en France ? 

Trois mois et demi après le début 
de la campagne de vaccination 
anti-covid 19, l'Agence nationale 
de sécurité des médicaments 
recense 477 cas de décès dans 
les jours ou semaines après une 
injection. Le lien avec le vaccin 
est cependant difficile à établir 
pour les centres de 
pharmacovigilance.


Après l'annonce, ce mardi 20 
avril, que la famille d'un Landais 
de 75 ans portait plainte suite à 

https://institute.global/policy/restoring-confidence-workhorse-covid-19-vaccines
https://institute.global/policy/restoring-confidence-workhorse-covid-19-vaccines
https://institute.global/policy/restoring-confidence-workhorse-covid-19-vaccines
https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/deces-d-un-landais-de-75-ans-apres-un-vaccin-pfizer-sa-famille-depose-plainte-1618921673
https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/deces-d-un-landais-de-75-ans-apres-un-vaccin-pfizer-sa-famille-depose-plainte-1618921673
https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/deces-d-un-landais-de-75-ans-apres-un-vaccin-pfizer-sa-famille-depose-plainte-1618921673


sa mort, douze jours après sa 
vaccination, France bleu fait le 
point sur les vaccins et les cas de 
décès en France.


1 vacciné sur 21 432

Selon les derniers chiffres publiés 
par l'Agence nationale de 
sécurité des médicaments, 477 
personnes sont mortes dans les 
jours ou semaines qui ont suivi 
l'injection, entre le début de la 
campagne de vaccination et le 8 
avril. Cela représente une 
proportion très faible des 
10 223 179 (à cette date) de 
Français vaccinés : l'équivalent 
de 0,005%.


Si l'on rentre dans le détail, 
vaccin par vaccin,


- Pfizer-BioNtech a la proportion 
la plus élevée de morts  
(1 pour 16 541 vaccinés), 


- suivi d'Astrazeneca  
(1 pour 42 000) 


- et Moderna (1 pour 113 000).


« Tous les patients qui ont été 
analysés avaient plusieurs raisons 

et des antécédents assez lourd 
qui pourraient expliquer 

également le décès


« Pour l'instant, parmi tous 
les décès que l'on a 
analysé, on n'a pas vu de 
facteurs communs, 
explicatifs, ou l'absence 
d'autres causes d'ailleurs, 
qui pourraient dire qu'il y a 
un lien avec le vaccin », 


assure Aurélie Grandvuillemin, 
pharmacienne et vice-présidente 
de l'association des 31 centres 
de pharmacovigilance de France.


« C'est une analyse plus 
globale et puis dans un 
second temps des études 
épidémiologiques qui 
pourront permettre d'avoir 
une réponse, poursuit-elle. 
Le plus important pour un 
médicament, c'est sa 
balance bénéfice/risque et 
là, en l’occurrence, quelque 
soit le vaccin, elle est 
franchement favorable. »


Source France Bleu


https://www.francebleu.fr/infos/sante-sciences/
covid-19-meurt-de-la-vaccination-en-

france-1619019052


🧶🧶   
Patients 

France. Landes 
La famille d’un septuagénaire 
mort 12 jours après un vaccin 
Pfizer porte plainte 

La famille souhaite que son corps 
soit exhumé et qu’une autopsie 
soit menée car elle « se pose des 
questions » après le décès 
soudain de cet homme de 75 ans 
qui n’avait « aucun antécédent 
médical » et était « très actif », a 
expliqué l’avocat Me Paul 
Latouche.


Une plainte contre X pour 
homicide involontaire a été 
déposée à Dax dans les Landes 

https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/deces-d-un-landais-de-75-ans-apres-un-vaccin-pfizer-sa-famille-depose-plainte-1618921673
https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/deces-d-un-landais-de-75-ans-apres-un-vaccin-pfizer-sa-famille-depose-plainte-1618921673
https://www.ouest-france.fr/nouvelle-aquitaine/landes/


par les proches d’un 
septuagénaire décédé d’un arrêt 
cardio-respiratoire 12 jours après 
une injection de vaccin Pfizer, a 
appris l’AFP (Agence France 
Presse) ce mardi auprès de 
l’avocat de la famille et du 
parquet.

 

La famille souhaite que son corps 
soit exhumé et qu’une autopsie 
soit menée car elle « se pose des 
questions » après le décès 
soudain de cet homme de 75 ans 
qui n’avait « aucun antécédent 
médical » et était « très actif », a 
expliqué à l’AFP son avocat Me 
Paul Latouche, du barreau de 
Paris.


En savoir +


Source Ouest France

https://www.ouest-france.fr/sante/virus/coronavirus/
landes-la-famille-d-un-septuagenaire-mort-12-jours-

apres-un-vaccin-pfizer-porte-plainte-cb5b322a-
a1de-11eb-9cfa-87482dbf206e


🧵 


Inde. Sundargarh 
Une personne de 53 ans du 
district de Sundargarh d'Odisha 
est décédée aujourd'hui, six jours 
après avoir reçu la première dose 
du vaccin Covishield COVID-19.


Le défunt a été identifié comme 
Anadi Behera de Bileimunda dans 
la région d'Hémagiri du district.


Source Sambad English


https://sambadenglish.com/odisha-man-dies-six-
days-after-receiving-covid-19-vaccine/


🧵 


UK 
Une mère a affirmé que ses 
jambes ont éclaté en cloques 
douloureuses  
remplies de sang qui « ont 
fusionné ensemble » après avoir 
reçu le vaccin contre le 
coronavirus d’AstraZeneca.


Sarah Beuckmann, de Glasgow, 
a déclaré qu'elle avait souffert de 
symptômes pseudo-grippaux 
après avoir reçu sa première dose 
à la mi-mars - un effet secondaire 
très courant. Mais la jeune femme 
de 34 ans a commencé à 
ressentir une sensation de 
picotement dans ses jambes une 
semaine plus tard et a remarqué 
une éruption cutanée autour de 
ses chevilles.


Elle a appelé le médecin 
généraliste pour prendre rendez-
vous ce matin-là, mais l'après-
midi, sa peau éclatait déjà en 
cloques.


Mère d'un enfant, elle a été 
transportée d'urgence à l'hôpital 
universitaire Queen Elizabeth et a 
affirmé à un moment donné 
qu'elle craignait que ses jambes 
soient amputées.


Mme Beuckmann a passé 16 jours 
à l'hôpital, avec des cloques 
apparaissant également sur ses 
mains, son visage, ses bras et 
son fond. Elle a été renvoyée 
pour récupérer à la maison, mais 
elle est en fauteuil roulant parce 
qu'elle a du mal à marcher en 
raison des bandages sur ses 

https://www.ouest-france.fr/sante/vaccin/
https://www.dailymail.co.uk/news/glasgow/index.html


jambes et des cloques sur la 
plante de ses pieds.


Des experts britanniques de la 
peau ont déclaré à MailOnline 
qu'elle semblait avoir subi une 
réaction extrêmement rare au 
vaccin.


Mme Beuckmann a exhorté les 
Britanniques, révélant qu'elle 
avait raconté son histoire pour 
sensibiliser - « pas pour effrayer 
les gens ». Son médecin lui a 
indiqué qu'elle ne devrait pas 
recevoir sa deuxième dose en 
raison de sa réaction.


En savoir +


Source Daily Mail


https://www.dailymail.co.uk/news/article-9496075/
Mothers-legs-erupt-horrifying-rash-blisters-getting-

AstraZenecas-Covid-vaccine.html


🧵 


Sri Lanka 
Le Sri Lanka signale six cas de 
caillots sanguins parmi les 
vaccinés AstraZeneca, 3 morts.


Le Sri Lanka a trouvé six cas de 
caillots sanguins parmi les 
receveurs du vaccin COVID-19 
AstraZeneca (AZN.L), dont trois 
sont décédés, a déclaré mercredi 
la ministre de la Santé Pavithra 
Waniarachchi au Parlement.


Près d'un million de personnes 
ont reçu la première dose du 
vaccin fabriqué en Inde dans le 
pays. Aucune annonce d'arrêt du 
programme de vaccination n'a 
été faite.

Source Reuters


https://www.reuters.com/world/india/sri-lanka-
reports-six-cases-blood-clots-among-astrazeneca-

vaccine-recipients-3-2021-04-21/


🧵 


États-Unis 
New York. Allen Luxenberg 
Vaccin Moderna. 

Le zona et des éruptions 
cutanées encore + dangereuses 
et douloureuses peuvent être la 
nouvelle thrombocytopénie. 


Allen Luxenberg est hospitalisé à 
New York pour des lésions qu'il 
pense être causées par sa 
vaccination Moderna.


https://www.reuters.com/companies/AZN.L


🧵 


États-Unis 
Pfizer 
Paralysée 12 heures après sa 
vaccination


Vidéo 2:18


https://twitter.com/conspiracyguy78/status/
1384729350260596736?s=21


🧵 


États-Unis. Las Vegas 
Emma Burkey, une adolescente 
de Las Vegas est en train de 
lutter pour sa vie après avoir reçu 
le vaccin COVID-19 de 
Johnson&Johnson.


Lien de la vidéo originale datée 
du 20 avril 2021 


https://rumble.com/vfujfb-vegas-teen-fighting-for-
life-after-receiving-j-and-j-vaccine.html


Vidéo 2:17

https://rumble.com/vfwinj-vaccin-covid-19-de-

johnson-and-johnson-une-adolescente-se-bat-pour-
sa-vie-.html


🧵 


États-Unis. Témoignage 
1re injection Moderna le 8 avril. 

Elle commence à perdre ses 
cheveux + diarrhée + 
ballonnements + testée positive 
pour des niveaux très élevés 
d’aluminium dans le sang une 
semaine plus tard.





https://rumble.com/vfujfb-vegas-teen-fighting-for-life-after-receiving-j-and-j-vaccine.html
https://rumble.com/vfujfb-vegas-teen-fighting-for-life-after-receiving-j-and-j-vaccine.html


Je n’ai jamais eu de problème de perte de 
cheveux de toute ma vie


🧵 


Australie. Brisbane 
Un policier aurait été traité 
pour des caillots sanguins  
dans un hôpital de Brisbane trois 
jours après avoir reçu le vaccin 
Pfizer COVID-19.


L'homme de 40 ans qui a travaillé 
à patrouiller dans les hôtels de 
quarantaine de l'État a été 
vacciné dimanche, a rapporté 
Nine News.


Il est « trop tôt » pour dire si 
l'incident est lié au vaccin Pfizer, 
a déclaré mercredi le vice-
premier ministre Steven Miles.


« Ce en quoi les gens 
devraient avoir beaucoup 
confiance, c'est que nos 
autorités médicales sont 
déterminées à enquêter sur 
un tel incident et à fournir 
ces informations et 
données, à l'échelle 
nationale et même 
internationale », 


a-t-il déclaré.


« Il fera l'objet d'une 
enquête approfondie, notre 
TGA est l'une des plus 
strictes au monde. »


Queensland Health a déclaré que 
le patient s'était présenté dans un 
hôpital privé et qu'il n'était pas 
actuellement admis.


« Dans le Queensland, tous 
les événements indésirables 
liés aux vaccins COVID-19 
sont signalés à la 
Therapeutic Goods 
Administration », 


a déclaré mercredi un porte-
parole.


« La TGA entreprendra 
ensuite une évaluation et 
déterminera s'il existe un 
lien clinique avec la 
vaccination. »


Pfizer a déclaré qu'il surveillait de 
près tous les rapports d'effets 
indésirables et partageait les 
informations pertinentes avec la 
TGA.


« Avec plus de 200 millions 
de doses administrées dans 
le monde, Pfizer a effectué 
une évaluation complète 



des données globales en 
cours sur l'innocuité du 
vaccin Pfizer-BioNTech 
(Comirnaty) qui n'a fourni 
aucune preuve pour 
conclure que les 
événements 
thromboemboliques 
artériels ou veineux, avec 
ou sans thrombopénie, 
constituent un risque 
associé à l'utilisation de 
notre vaccin COVID-19 », 


a déclaré un porte-parole.


« Pfizer considère que le 
profil avantages-risques de 
Comirnaty dans la 
prévention du COVID-19 
reste positif. »


On conseille aux personnes de 
moins de 50 ans de prendre ce 
vaccin sur le jab AstraZeneca au 
milieu des préoccupations 
concernant les caillots sanguins 
rares.


Jusqu'à présent, trois personnes 
ont développé des caillots en 
Australie après avoir reçu le 
vaccin AstraZeneca.


Source The West Australian


https://thewest.com.au/news/coronavirus/qld-man-
has-blood-clots-after-pfizer-jab-c-2648287


🧶🧶   
Médecins 
Republication 

Création de  
la coordination Santé Libre 
Collectif de médecins 
indépendants en résistance 

Regroupant, médecins, soignants 
et scientifiques qui ne partagent 
pas la gestion sanitaire actuelle.


La coordination Santé Libre 
représente plus de 30 000 
médecins, autant de soignants et 
plus de 100 000 citoyens


En savoir +


Vidéo 25:41


https://rumble.com/vfkdp9-collectif-de-mdecins-
indpendants-en-rsistance-.html


🧶🧶   
Qu’en pensent les 
pairs ? 

Pr Didier Raoult 

Raoult cite un travail sorti 

dans Nature


« il y a 70% d'effets 
secondaires avec le vaccin 
Pfizer, on n'avait jamais vu 
ça avec un vaccin. »


Vidéo 0:47


https://twitter.com/philippemurer/status/
1384819952897699840?s=21


https://thewest.com.au/news/coronavirus/qld-man-has-blood-clots-after-pfizer-jab-c-2648287
https://thewest.com.au/news/coronavirus/qld-man-has-blood-clots-after-pfizer-jab-c-2648287
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🧶 🧶   
Mesures sanitaires  
& libertés 
Le conseil d’État valide 
durablement la surveillance de 
masse 

Le Conseil d’État vient de rendre 
une décision qui restera une 
tache indélébile sur la plus haute 
juridiction administrative et sur la 
France. Au mépris le plus total du 
droit européen, il a refusé 
d’appliquer l’arrêt de la Cour de 
justice de l’UE (CJUE) qui, en 
octobre 2020, estimait que tant le 
droit français du renseignement 
que l’obligation de conservation 
généralisée et indifférenciée de 
l’ensemble des données de 
connexion (IP, localisation, etc.) 
étaient contraires aux droits 
fondamentaux. Ce faisant, le 
Conseil d’État isole la France 
dans son Frexit sécuritaire et 
libère les renseignements français 
des principes de l’État de droit.


En apparence, la décision 
d’aujourd’hui conduit à 
l’annulation ou à l’abrogation de 
certains des décrets attaqués par 
La Quadrature du Net, FDN, la 
FFDN et Igwan.net, qui 
organisent une obligation de 
conserver de manière généralisée 
et indifférenciée les données de 
connexion (ce qui entoure une 
communication, comme la liste 
des numéros de téléphone 
appelés, les adresses IP, la 
géolocalisation, etc.). Mais cette 
illusion est aussitôt dissipée par 
le Conseil d’État qui prescrit lui-
même les correctifs superficiels 
qui permettront au gouvernement 
de maintenir sa surveillance de 
masse. À côté de cette fausse 
concession, il rejette purement et 
simplement le reste de nos 
arguments contre les services de 
renseignement.


Le Conseil d’État autorise la 
conservation généralisée des 
données de connexion en dehors 
des situations exceptionnelles 
d’état d’urgence sécuritaire, 
contrairement à ce qu’exigeait la 
Cour de justice de l’UE dans sa 

https://www.conseil-etat.fr/Media/actualites/documents/2021/04-avril/393099.pdf
https://www.laquadrature.net/2021/04/07/jugement-imminent-contre-la-surveillance-de-masse/


décision du 6 octobre 2020 
contre la France. Pour arriver à 
une conclusion aussi brutale, le 
Conseil d’État a réinterprété la 
notion de « sécurité nationale » 
pour l’étendre très largement au-
delà de la lutte contre le 
terrorisme et y inclure par 
exemple l’espionnage 
économique, le trafic de 
stupéfiant ou l’organisation de 
manifestations non-déclarées. 

Ainsi, il peut conclure que la 
sécurité nationale est 
systématiquement menacée, 
justifiant le contournement 
permanent des garanties 
protégeant les libertés 
fondamentales et ce même en 
dehors des périodes officielles 
d’état d’urgence, soumises à un 
contrôle démocratique (aussi 
théorique soit-il).


De même, le Conseil d’État 
permet la communication des 
données de connexion à la police 
pour n’importe laquelle des 
finalités comprises dans cette 
notion délirante de « sécurité 
nationale », alors que la CJUE 
exige que cette mesure de 
surveillance soit limitée à la seule 
lutte contre la criminalité grave.

Cette décision traduit le blanc-
seing donné par le Conseil d’État 
au gouvernement et aux services 
de renseignement. Reléguant le 
droit à la vie privée, à la sûreté ou 
à la liberté d’expression à une 
pure déclaration de principe 
dénuée d’effectivité, le Conseil 
d’État confère à la sacro-sainte 
sécurité nationale une définition si 
monstrueuse qu’elle lui permet 
d’annihiler le reste des droits 
fondamentaux. Aujourd’hui, il a 
durablement inscrit dans le droit 
français le renversement de 
principe en matière de 
surveillance : tout le monde est 
suspect, de tout.


La position du Conseil d’État 
interroge : quelle légitimité a 
dorénavant la France pour parler 
au nom d’une Union européenne 
dont elle foule aux pieds les 
principes et les juridictions ? Quel 
avenir pour le respect de l’État de 
droit quand le juge français 
s’oppose aussi frontalement à 
une décision de justice ? La 
France n’est plus audible, elle ne 
doit pas l’être. Dans une Union 
européenne menacée par des 
poussées autoritaires et 
nationalistes, la France vient de 
créer un sinistre précédent dans 
la négation des droits 
fondamentaux promus en Europe 
depuis la fin de la dernière guerre 
mondiale. Désormais, chaque 
État membre — et au-delà — 
pourra aisément suivre l’exemple 
français et s’abriter derrière 
n’importe quelle « sécurité 
nationale » pour se délier de ses 
obligations internationales et de 
l’État de droit.


Six ans de procédure pour voir le 
Conseil d’État piétiner sans gêne 
ni hésitation l’ensemble des 
arguments juridiques qui auraient 
dû s’imposer à lui. Ne le cachons 
pas : la défaite est si amère que 
nous peinons à comprendre 
comment poursuivre cette lutte 
sur le plan juridictionnel. Devons-
nous encore opposer à l’État un 



droit dont il ne cherche même 
plus à tirer sa légitimité ? Peu 
importe la forme que prendra 
notre lutte à l’avenir, elle nous 
apparaît aujourd’hui plus difficile 
et douloureuse qu’elle ne l’était 
hier. Plus que jamais, nous 
aurons besoin de votre aide pour 
continuer.


Source La quadrature du Net

21 avril 2021


https://www.laquadrature.net/2021/04/21/le-conseil-
detat-valide-durablement-la-surveillance-de-masse/


🧵

Réouvertures 
Le gouvernement veut 
maintenir le couvre-feu mais le 
décaler progressivement 

Un déconfinement progressif du 
pays devrait s'amorcer mi-mai. 
Certains établissements 
accueillant du public pourraient 
alors rouvrir leurs portes, mais 
l'exécutif exclut un abandon strict 
du couvre-feu.


À peine les chiffre de l'épidémie 
commencent-ils à stagner, que 
le gouvernement pense à l'après-
confinement. Et si certains 
établissements accueillant du 
public pourraient rouvrir leurs 
portes dès la mi-mai, le couvre-
feu à 19 heures, imposé sur tout 
le territoire depuis mi-mars, 
devrait lui être maintenu au-delà 
du 3 mai.


En effet, le gouvernement ne 
souhaite pas abandonner le 
couvre-feu de sitôt. « On ne 
touchera pas au couvre-feu ! », a 
déclaré une source proche de 
l'exécutif ce mercredi. En 
revanche, l'attestation en journée 
devrait disparaître, puisque le 
gouvernement envisage de lever 
les restrictions de déplacement.


Un couvre-feu repoussé 
progressivement


Selon nos informations, le 
couvre-feu ne sera donc pas levé 
tout de suite, mais il s’agira dans 
les prochaines semaines, et en 
fonction de l'évolution de la 
situation, de le repousser, 
progressivement. L'exécutif 
envisagerait par exemple de 
coupler une éventuelle 
réouverture des terrasses et 
des lieux culturels mi-mai à un 
couvre-feu plus tardif, par 
exemple à 21 heures dans un 
premier temps.


Au sein de l'exécutif, on insiste 
sur le fait que le couvre-feu est la 
mesure la plus efficace pour lutter 
contre l'épidémie et faire baisser 
les chiffres, davantage encore 
que la règle des 10 km de 
restriction.


https://www.laquadrature.net/donner
https://www.bfmtv.com/sante/infographies-cas-hospitalisations-morts-visualisez-l-evolution-de-l-epidemie-de-covid-19-en-france_AN-202103190360.html
https://www.bfmtv.com/sante/infographies-cas-hospitalisations-morts-visualisez-l-evolution-de-l-epidemie-de-covid-19-en-france_AN-202103190360.html
https://www.bfmtv.com/sante/infographies-cas-hospitalisations-morts-visualisez-l-evolution-de-l-epidemie-de-covid-19-en-france_AN-202103190360.html
https://www.bfmtv.com/societe/restaurants-bars-lieux-culturels-ecoles-decouvrez-la-date-de-reouverture-des-etablissements-fermes_AN-202104210330.html
https://www.bfmtv.com/societe/restaurants-bars-lieux-culturels-ecoles-decouvrez-la-date-de-reouverture-des-etablissements-fermes_AN-202104210330.html
https://www.bfmtv.com/societe/restaurants-bars-lieux-culturels-ecoles-decouvrez-la-date-de-reouverture-des-etablissements-fermes_AN-202104210330.html


Emmanuel Macron, qui avait 
tracé ce calendrier fin mars, 
devrait annoncer lui-même les 
modalités de réouverture d'ici la 
première semaine de mai. En 
attendant, Jean Castex devrait 
donner de premières indications 
ce jeudi, lors de la conférence de 
presse hebdomadaire du 
gouvernement, fixée à 18 heures.


Apolline de Malherbe et Jeanne Bulant


Source BFM TV


https://www.bfmtv.com/politique/reouvertures-le-
gouvernement-veut-maintenir-le-couvre-feu-mais-le-

decaler-progressivement_AN-202104210507.html


🧵

Fermeture de classe au premier 
cas positif,  
tests salivaires et autotests, 
découvrez le nouveau 
protocole pour la rentrée 

Des tests salivaires seront 
distribués dans les écoles. 
Les lycéens, eux, pourront 
réaliser un autotest chaque 
semaine. Pour les professionnels 
de l’Éducation nationale, ce 
sera deux tests proposés par 
semaine.


À la rentrée, dans toutes les 
écoles, dès le premier cas de 
Covid-19 détecté, la classe de 
l'élève en question devra 
automatiquement fermer et tous 
les élèves de la classe devront 
ensuite respecter un confinement 
de sept jours, ont appris 
franceinfo et France Inter 
mercredi 21 avril. C'était déjà le 
cas, avant les vacances, dans les 
départements les plus touchés 
par l'épidémie. 


Ce nouveau protocole sanitaire 
prévoit aussi la distribution de 
tests salivaires dans les 
écoles primaires, en privilégiant 
d’abord les 


« 15 à 20 départements, 
notamment en Île-de-
France, où le virus circule 
davantage », 


selon un proche du Premier 
ministre. À court terme, l'objectif 
du gouvernement est d'atteindre 
progressivement un million de 
tests salivaires par semaine, 
contre à peine 300 000 avant les 
vacances.

Les lycéens se verront proposer 
un autotest chaque semaine. 


« On ne peut pas les laisser 
se débrouiller seul chez 
eux, assure un membre de 
l’exécutif. Il faut qu’ils 
soient accompagnés, les 
professeurs seront formés 
pour superviser ces tests ». 


Tous les élèves de la classe 
devront ensuite respecter un 
confinement de sept jours.


Quant aux adultes professionnels 
de l’Éducation nationale, ils 
auront droit à deux autotests par 
semaine, à réaliser chez eux.


« Rouvrir les écoles, ce 
n’est pas une décision 
populaire, 


https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/covid-19-les-autotests-bientot-distribues-dans-les-etablissements-scolaires_4369117.html
https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/covid-19-les-autotests-bientot-distribues-dans-les-etablissements-scolaires_4369117.html


admet un proche de Jean Castex. 


« Mais c’est indispensable. 
Au vu des chiffres 
épidémiologiques, je 
comprends que certains se 
posent la question, mais je 
pense que l’histoire nous 
donnera raison : l’éducation 
est notre priorité ».


Alexis Morel

France Inter


https://www.francetvinfo.fr/societe/education/
covid-19-fermeture-de-classe-au-premier-cas-

positif-tests-salivaires-et-autotests-decouvrez-le-
nouveau-protocole-pour-la-rentree_4381043.html


🧶 🧶   
Campagne vaccinale 

En pleine pandémie je suis 
obligé de jeter du vaccin Astra 
à la poubelle  

car plus personne n'en veut. De 
désinformation en reculade, 
l'arme thérapeutique majeure que 
représente ce vaccin est perçu 
comme un danger. 

C'est fou, non ?


Vidéo 0:45


https://twitter.com/vogt_patrick/status/
1384918018937982977?s=21 


🧵 


Recherche de figurants  
pour jouer le rôle de personnes  
venant se faire vacciner




🧵 


Hauts-de-France 
les doses d'AstraZeneca non 
utilisées vont être redistribuées 
aux pharmacies et médecins 
L'ARS des Hauts-de-France a 
donné son feu vert pour que les 
médecins, pharmaciens et 
infirmiers de la région puissent 
avoir les doses AstraZeneca non 
utilisées dans les centres de 
vaccinations.


L'Agence Régionale de Santé des 
Hauts-de-France va désormais 
mieux répartir les doses 
d'AstraZeneca en réallouant aux 
professionnels de ville des doses 
qui ne seraient pas utilisées en 
centre de vaccination.


« Un déploiement prioritaire 
de ces doses - 
principalement vers les 

https://www.bfmtv.com/sante/covid-19-face-a-la-defiance-envers-astra-zeneca-faut-il-elargir-la-vaccination-pour-eviter-le-gachis_AV-202104220250.html
https://www.bfmtv.com/sante/covid-19-face-a-la-defiance-envers-astra-zeneca-faut-il-elargir-la-vaccination-pour-eviter-le-gachis_AV-202104220250.html
https://www.bfmtv.com/sante/covid-19-face-a-la-defiance-envers-astra-zeneca-faut-il-elargir-la-vaccination-pour-eviter-le-gachis_AV-202104220250.html


pharmacies d’officine, pour 
respecter la qualité du 
circuit pharmaceutique- va 
être mis en place dès la 
semaine prochaine, afin 
qu’aucune dose ne soit 
perdue », 


indique l'ARS à BFMTV.


Pour ce faire l'ARS Hauts-de-
France a demandé à chaque lieu 
de stockage de vaccins 
AstraZeneca de réaliser un 
inventaire précis des dates 
d’expiration des doses et 
d’identifier celles qui arriveraient 
à expiration dans les prochaines 
semaines.


Une annonce qui fait suite aux 
nombreux rendez-vous annulés 
ces derniers jours dans la région. 
A Calais, ce sont plus de la moitié 
des doses reçues au début du 
mois qui n'ont pas trouvé 
preneur.


Une situation aberrante pour les 
professionnels sur place. Grégory 
Tempremant, président de 
l'URPS Pharmaciens des Hauts-
de-France déplorait ce mercredi 
sur BFMTV « un manque de 
doses » pour les médecins 
libéraux, pharmaciens et 
infirmiers. La décision de l'ARS 
va donc dans le sens des 
professionnels qui réclamaient 
une redistribution des doses, 
pour éviter de gâcher des 
vaccins.


🧵 


Disneyland Paris  
va ouvrir un vaccinodrome  
contre le Covid-19 

Disneyland Paris, fermé 
temporairement à cause de la 
pandémie de Covid-19, 
accueillera un grand centre de 
vaccination contre le coronavirus 
dès samedi. Le centre 


« vaccinera au minimum 1.000 
personnes par jour », mais aura la 
particularité de n'être ouvert que 
les week-ends.


Disneyland Paris apporte sa 
contribution à la lutte contre le 
Covid-19. Le célèbre parc 
d'attraction francilien accueillera 
un grand centre de vaccination 
dès samedi, annonce la 
préfecture de Seine-et-Marne. Le 
vaccinodrome sera installé « au 
sein du centre de convention du 
Disney's Newport Bay Club de 
Disneyland Paris », d'ordinaire 
utilisé pour des événements 
professionnels, a précisé la 
préfecture, qui pilote cette 
opération avec l'Agence régionale 
de santé d'Ile-de-France et le 
conseil départemental. Le lieu 
retenu se situe à proximité des 
hôtels, en dehors du parc 
d'attractions en lui-même. 

Aucune animation thématique liée 
au parc n'est prévue.


Après avoir cessé son activité 
entre le 13 mars et le 15 juillet 
2020, Disneyland Paris, qui 
emploie 17.000 personnes, est à 
nouveau à l'arrêt depuis le 30 
octobre à cause des restrictions 
sanitaires. Le centre "vaccinera 

https://www.bfmtv.com/grand-littoral/nord-pas-de-calais-les-doses-de-vaccin-astra-zeneca-peinent-encore-a-trouver-preneur_AV-202104220155.html
https://www.bfmtv.com/grand-littoral/nord-pas-de-calais-les-doses-de-vaccin-astra-zeneca-peinent-encore-a-trouver-preneur_AV-202104220155.html
https://www.capital.fr/entreprises-marches/disneyland-paris-reporte-encore-sa-reouverture-1396835


au minimum 1.000 personnes par 
jour", mais aura la particularité de 
n'être ouvert que les week-ends, 
grâce à la mobilisation d'une 
soixantaine de médecins, 
infirmiers, pompiers et personnels 
d'accueil, selon les organisateurs. 

La prise de rendez-vous 
s'effectuera uniquement par 
internet, ont-ils précisé.


Lors d'une réunion à l'Élysée 
mardi, Emmanuel Macron s'est 
félicité que la vaccination 
« s’accélère », avec près de 18 
millions de personnes ayant reçu 
une première dose. L'épidémie 
de Covid-19 semble amorcer une 
pente descendante en France, 
mais la tension sur le système de 
santé reste forte, avec 31.086 
patients hospitalisés, dont 
presque 6.000 en soins intensifs, 
selon les derniers chiffres.


🧵 


Lettre à envoyer en réponse à 
 une sollicitation vaccinale 
Republication 

Madame, Monsieur, 

J’ai bien reçu l’invitation à 
recevoir un vaccin ARNm contre 
le SRAS-CoV-2 et vous en 
remercie. 

Avant de prendre une quelconque 
décision y étant relative, j’aimerais 
que vous m’informiez1 en me 
répondant par écrit2 sur les points 
suivants qui me semblent 
fondamentaux : 

1. Me donner la liste complète 
des ingrédients des vaccins 
mis en circulation 
actuellement dans notre 
pays ; 

2. Me certifier que le vaccin que 
vous projetez de m’injecter ne 
contient pas de MRC5 (des 
cellules de fœtus avortés ou 
traces d’ADN humains), ce qui 
irait à l’encontre de mes 
convictions religieuses ; 

3. Me certifier qu’il n’y a aucun 
risque de réactions iatrogènes ; 

4. M’informer de toutes les 
contre-indications et de tous les 
effets secondaires potentiels, 
réparables ou irréparables, à 
court, moyen et long terme ; 

5. Me certifier de façon sans 
équivoque et de bonne foi, dans 
le respect de l’article 13 de la 
Convention d’Oviedo3, que cette 
technologie n’a pas le potentiel 
de modifier l’ADN humain grâce à 
ce que l’on appelle la 
transcriptase inverse, qui permet 
explicitement le transfert 
d’informations de l’ARNm à 
l’ADN; 

6. Me certifier que ce vaccin ne 
contient pas d’inserts du virus 
VIH ; 

7. Me certifier que le vaccin ne 
contient pas de puce 
d’Identification par 
Radiofréquence (Rfid) ou de 
nanotechnologie se présentant 
sous une forme quelconque ; 



8. Me certifier que tous les 
paramètres médicaux concernant 
les essais et les études requis ont 
été satisfaits ; 

9. Me préciser quels sont les 
autres traitements possibles pour 
lutter contre le SRAS-CoV-2, en 
détaillant les avantages et les 
inconvénients de chaque 
traitement, au sens de l’article 2 
du Code de Nuremberg4. 

De plus, je vous prie de bien 
vouloir me répondre simplement, 
par oui ou par non, aux questions 
suivantes : 

1. Si je me fais vacciner, puis-je 
arrêter de porter un masque ? 

2. Si je me fais vacciner, puis-je 
arrêter la distanciation sociale ? 

3. Si je me fais vacciner, dois-je 
encore respecter le couvre-feu ? 

4. Si mes parents, mes grands-
parents et moi-même sommes 
tous vaccinés, pouvons-nous 
nous étreindre à nouveau ? 

5. Si je me fais vacciner, serai-je 
résistant à la Covid et à ses 
nombreux variants et pour 
combien de temps ? 

6. Si je me fais vacciner, est-ce 
que j’éviterai les formes graves 
avec hospitalisation, ainsi que la 
mort ? 

7. Si je me fais vacciner, serai-je 
contagieux pour les autres ? 

8. Si j’éprouve une réaction 
indésirable grave, des effets à 
long terme (encore inconnus) 
entraînant même la mort, serai-je 
(moi ou ma famille) indemnisé ? 
Et par qui ? 

D’autre part, outre vos réponses, 
je compte m’informer de façon 
contradictoire par les indications 
données par les laboratoires et 
les experts officiels du 
gouvernement, mais également 
par des scientifiques 
indépendants et des témoignages 
de personnes ayant déjà été 
vaccinées : ce n’est que lorsque 
j’aurai recueilli toutes ces 
informations que je serai à même 
de vous remettre mon 
consentement libre et éclairé, 
après avoir évalué objectivement 
la balance bénéfices/risques. 

Le cas échéant, je reviendrai vers 
vous, en ayant éventuellement 
sélectionné le vaccin qui me 
conviendrait le mieux. Je suis en 
parfaite santé et n’ai nullement 
l’intention de voyager, ce qui me 
permet de prendre un peu de 
recul afin de prendre une décision 
réfléchie et responsable, ayant 
toujours en mémoire le serment 
d’Hippocrate qui reste la pierre 
fondatrice de notre médecine : 
« primum non nocere ». 

Je vous prie d’agréer, Madame, 
Monsieur, mes salutations 
distinguées. 

Notes :

1. « J’informerai correctement 

les personnes qui font appel 



à mes soins ». Serment 
d’Hippocrate, version 
adaptée par le Conseil 
national de l’Ordre des 
Médecins de Belgique (juillet 
2011). 

2. Loi du 22 août 2002 relative 
aux Droits du Patient– article 
7 §2 : « La communication 
avec le patient se déroule 
dans une langue claire. Le 
patient peut demander que 
les informations soient 
confirmées par écrit. » 

3. « Une intervention ayant 
pour objet de modifier le 
génome humain ne peut être 
entreprise que pour des 
raisons préventives, 
diagnostiques ou 
thérapeutiques et seulement 
si elle n’a pas pour but 
d’introduire une modification 
dans le génome de la 
descendance. » 

4. « L’expérience doit être telle 
qu’elle produise des 
résultats avantageux pour le 
bien de la société, 
impossibles à obtenir par 
d’autres méthodes ou 
moyens d’étude, et pas 
aléatoires ou superflus par 
nature. » 

(Merci à Philippe L.)


P.J. Document au format pdf


Rappels

Covid-19 : 10 bonnes raisons de ne 
pas se faire “vacciner”


Leur “vaccination” n’a rien à voir avec 
notre santé


Ils injectent un code génétique dans 
votre organisme ! (A. Henrion-Caude)


Olivier Demeulenaere 
28 mars 2021 

https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/
2021/03/28/lettre-reponse-au-medecin-qui-vous-

propose-de-vous-piquer/


🧶 🧶 

Pass sanitaire 

L’Europe et la France 
s’apprêtent à créer un pass 
sanitaire pour voyager 

Sondage 
Faut-il l’élargir à toutes les 
activités du quotidien, 
restaurants, cinémas, salles de 
sport ?


Oui : 35 %

Non : 65%


🧶 🧶   
Manifestations 
& Rassemblements 

15 mai  
Rassemblement mondial 
Pour la défense de nos libertés 

https://olivierdemeulenaere.files.wordpress.com/2021/03/lettre_au_medecin_invitant_a_se_faire_vacciner.pdf
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/22/covid-19-10-bonnes-raisons-de-ne-pas-se-faire-vacciner/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/22/covid-19-10-bonnes-raisons-de-ne-pas-se-faire-vacciner/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/01/14/leur-vaccination-na-rien-a-voir-avec-notre-sante/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/01/14/leur-vaccination-na-rien-a-voir-avec-notre-sante/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/12/ils-injectent-un-code-genetique-dans-votre-organisme-a-henrion-caude/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/12/ils-injectent-un-code-genetique-dans-votre-organisme-a-henrion-caude/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/author/olivierdem/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/28/lettre-reponse-au-medecin-qui-vous-propose-de-vous-piquer/


🧶 🧶   
Prises de position 

Jacques Attali 
Republication 

« La sélection des idiots 
se fera toute seule 
ils iront d’eux-mêmes à l’abattoir. »


🧶 🧶   
Hypocrisies  
Complotisme vs covidisme 




🧶 🧶   
Les Élus de la 
République 

Macron 
vu par Mike Lindell 

Vidéo 0:38


https://twitter.com/jmediaport/status/
1385149255606849536?s=21


🧵 


Loi sécurité globale  
87 députés ont saisi le Conseil 
Constitutionnel 

Les parlementaires dénoncent 
dans un communiqué de presse 
une « proposition de loi porte 
atteinte aux droits et libertés que 
la Constitution garantit ».




Photo prise le 17 nov. 2020 devant l'Assemblée 
nationale, lors d'une manifestation contre la loi 
« Sécurité Globale »


PARLEMENT - C’était un recours 
attendu. Dans un communiqué 
publié ce mardi 20 avril et 
partagé sur les réseaux sociaux, 
87 députés annoncent avoir 
déposé un recours pour contester 
devant « l’ensemble de la 

https://www.huffingtonpost.fr/entry/pourquoi-le-gouvernement-nen-a-pas-fini-avec-la-loi-securite-globale_fr_60016bf6c5b6ffcab9636eff


proposition de loi » sécurité 
globale, définitivement adoptée 
au Parlement le 15 avril dernier 
par 75 voix contre 33, et 4 
abstentions. 


« Cette proposition de loi porte 
atteinte aux droits et libertés que 
la Constitution garantit, écrivent 
les parlementaires d’opposition 
issus des groupes Gauche 
démocrate et républicaine, La 
France insoumise, Socialistes et 
apparentés, Libertés & territoires 
et du collectif Écologie 
Démocratie solidarité.


« Elle méconnait notamment le 
principe d’égalité devant la loi en 
accentuant les inégalités 
territoriales en matière de sécurité 
publique, le droit au respect de la 
vie privée à travers l’extension 
des usages de la vidéo-
surveillance et la légalisation sans 
garanties suffisantes de 
l’utilisation de drones », ajoutent-
ils.


Polémique autour de l’article 24


Les parlementaires s’attardent 
ensuite sur l’article 24 du texte. 

Honni à gauche malgré sa 
réécriture, dénoncé par les 
organisations de journalistes mais 
largement soutenu par les 
syndicats policiers, cet article a 
pour ambition de protéger les 
forces de l’ordre en opération en 
pénalisant la diffusion 
malveillante de leur image.


« En créant une nouvelle 
incrimination de provocation à 
l’identification », il porte « une 
atteinte évidente au principe de 
légalité des délits et des peines, 
au droit à la sûreté, et fait peser 
sur la liberté d’expression ainsi 
que sur la liberté de la presse une 
grave menace », écrivent les 87 
députés.


Au-delà de l’emblématique article 
24, la proposition de loi a pour 
objectif de mettre en musique le 
« continuum de sécurité » entre 
forces de l’ordre relevant de 
l’État, polices municipales 
renforcées et filière de la 
sécurité privée mieux structurée.

 

Usage élargi des caméras piétons 
des policiers, des drones, du port 
d’armes pour les forces de l’ordre 
hors service ou encore création 
d’une police municipale à Paris : 
d’autres mesures continuent 
d’être matière à débat.


Source Le HuffPost


https://www.huffingtonpost.fr/entry/loi-securite-
globale-87-deputes-deposent-un-recours-devant-le-

conseil-
constitutionnel_fr_607ef543e4b0df3610c1038a


🧵 





https://www.huffingtonpost.fr/entry/la-loi-securite-globale-definitivement-adoptee-par-le-parlement_fr_6078270fe4b0293a7edf1b31
https://www.huffingtonpost.fr/entry/la-loi-securite-globale-definitivement-adoptee-par-le-parlement_fr_6078270fe4b0293a7edf1b31
https://www.huffingtonpost.fr/entry/la-loi-securite-globale-definitivement-adoptee-par-le-parlement_fr_6078270fe4b0293a7edf1b31
https://www.huffingtonpost.fr/entry/article-24-loi-securite-globale-parlement_fr_6062f18fc5b65d1c2818ddd8


🧶 🧶   
Élections 

Liste des pro confinement, pro 
vaccin, pro carnet vaccinal





🧶 🧶   
Réflexions 

Que lit-on ces jours-ci ? 

« On lit que selon le PDG de 
Pfizer, il sera probablement 
nécessaire à ceux qui ont reçu 
deux injections du vaccin Pfizer 
d’en recevoir dans quelques mois 
une troisième. À terme, ajoute-t-il, 
il serait d’ailleurs bon qu’ils en 
reçoivent une chaque année.

Dans le même temps, on apprend 
que le prix de ce même vaccin 
Pfizer va augmenter, passant 
d’environ 12€ à presque 20€ la 
dose. Même Vaccin Pfizer qui, au 
vu des déboires du vaccin 
Astrazeneca, bloqué un peu 
partout dans le monde, ou du 
vaccin Johnson et Johnson, retiré 
du marché américain, se retrouve 
clairement en position de force et 
prêt à envahir notre quotidien, 
avec l’appui de nos 
gouvernements.


Tout ce qu’on lit ces jours-ci 
confirme nos analyses, non pas 
parce que nos sommes des 
devins, des omniscients, mais 
parce qu’une fois de plus, les 
événements suivent une logique 
de plus en plus évidente, celle de 
la mise en place d’une société de 
traçage numérique dont tous nos 
gouvernants rêvent, puisqu’elle 
leur donne un contrôle total sur 
nous :


- Le traçage numérique à base 
de QRcode donne au 
gouvernement toute liberté 
d’analyser nos déplacements.


- La disparition progressive de 
l’argent liquide donne au 
gouvernement la possibilité de 
connaître tous nos achats.


- L’instauration du Grand Reset, 
objectif désormais assumé de 
nos gouvernants, met notre 
capacité à nous nourrir ou à 
nous loger entre les mains de 
notre gouvernement, qui peut 
nous couper les vivres pour un 
oui ou pour un non.


- Enfin, la vaccination 
perpétuelle, dont on a déjà 
parlé, et qui consiste à 
prétexter des variants du virus 
à l’infini pour nous vacciner 
tous les ans, et un jour peut-
être tous les mois, toutes les 
semaines, finit de nous 
déshumaniser en offrant 
l’intégrité de notre corps, à nos 
gouvernements.


Voilà donc la société idéale de 
nos chefs, une société de 
contrôle total.




Il est intéressant d’analyser une 
telle société. En l’étudiant, on en 
revient toujours à citer 1984 et le 
Meilleur des Mondes. Je sais que 
ce sont des références clichés, je 
les ai d’ailleurs déjà citées par le 
passé, mais je n’y peux rien, car 
tout est déjà expliqué dans ces 
livres. J’ai récemment lu 
Farenheit 451, sur les conseils de 
l’un d’entre vous, et le schéma 
est toujours le même : une 
dictature totale comme celle dont 
nos gouvernants rêvent, n’a pas 
pour but la violence ou le 
répression, elle vise toujours la 
stabilité, dont la violence et la 
répression ne sont finalement que 
des moyens. Cette stabilité est la 
garantie, pour nos gouvernants, 
qu’ils resteront toujours nos 
gouvernants. Alors pour 
paraphraser Macron, oui, nous 
sommes en guerre, une guerre 
que nous mènent nos 
gouvernants dans un monde qui 
bascule de touts les côtés, et au 
sein duquel ils entendent bien 
rester les gouvernants.


Ainsi, au sein de notre système, 
la recherche de cette stabilité se 
fait par la destruction de toutes 
les forces susceptibles de 
concurrencer nos gouvernants, 
de concurrencer ceux qui se 
nomment élites, qui tiennent les 
manettes du monde, et que l’on 
nomme par simplicité l’état 
profond.


La suite, vous la connaissez. Pour 
établir leur domination, ces 
gouvernants doivent se 
débarrasser de toute valeur 
traditionnelle : famille, patrie, 
religion, et détruire comme on le 
voit aujourd’hui toute notion de 
lien social. L’individu doit être 
isolé, détruit psychologiquement, 
tenu financièrement et surveillé 
constamment. De cette manière 
seulement, on tue dans l’oeuf 
toute possibilité de rébellion ou 
de simple pensée contestataire.

Alors bien sûr, ce tableau n’est 
pas très réjouissant, mais en face 
de nos gouvernant, il y a des 
peuples qui eux non plus ne 
veulent pas perdre leurs acquis, 
et c’est à cette résistance-là que 
nous appartenons. C’est la raison 
pour laquelle, aussi naturellement 
que nos gouvernants imposent 
leur dictature, nous tentons, 
nous, de nous en émanciper. 
Nous sommes de plus en plus 
nombreux chaque jour.


Je ne crois pas, comme je le 
disais, qu’il y ait le clan des 
éveillés et celui des moutons, et 
que le but soit de convertir les 
moutons en éveillés. Je pense 
par contre qu’en temps de crise, 
il y a toujours un affermissement 
des pensées, dans le sens où la 
plupart d’entre nous avons été 
assez neutres pendant des 
années : nous avons vécu dans le 
système en ne le questionnant 
qu’à moitié, en acceptant 
beaucoup, trop même, mais à 
présent que la crise se 
concrétise, nous sommes 
chassés de cette position de 
neutralité et, plus ou moins 
spontanément, nous affermissons 
nos positions jusqu’au moment 
ou nous disons : « Cette fois ça 



suffit, ce système-là, je ne 
l’accepte plus. » Alors certes, en 
face, il y aura toujours des gens 
pour s’affermir dans l’autre sens 
et pour embrasser donc le 
nouveau monde des QRcode et 
des vaccins, mais cela fait partie 
du jeu. Notre issue passe par 
notre affermissement, donc par 
nos prises de conscience et nos 
prises de positions, de plus en 
plus solides et concrètes avec le 
temps. D’autres en face, sans 
être dans le clan du mal pour 
autant, ont simplement des 
intérêts différents, un vision 
différente aussi. »


Source La Croix du Sud


En savoir +


https://lacroixdusud947555694.wordpress.com/
2021/04/20/la-capsule-42-on-ne-lache-rien/
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Dom Tom 

🧶 🧶  Guyane


🧶 🧶   
Guyane 
campagne de vaccination 
poussive en Guyane, malgré 
son ouverture aux trentenaires 

La couverture vaccinale dépasse 
à peine 5 % dans ce département 
d'Outre-mer. Les autorités 
sanitaires s'inquiètent d'une 
faible adhésion de la population 
alors qu'un cas de variant sud-
africain vient d'être repéré et que 
la circulation du variant brésilien 
s’intensifie.


« Nous avons plus de doses que 
de demandes. » En Guyane, la 
population boude la campagne 
de vaccination. Une faible 
adhésion inquiète les autorités 
sanitaires, alors que le taux 
d'incidence du variant P1, 
responsable d'une flambée 
épidémique au Brésil, augmente 
fortement.


Le ministère de la Santé constate 
« un écart important » de la 
couverture vaccinale « par 
rapport à la population du 
territoire métropolitain », 
évoquant « une question 
d'adhésion ». « Les créneaux de 
rendez-vous ne sont pas pleins. Il 
faut augmenter la vaccination », a 
souligné l'agence régionale de 
santé (ARS) de Guyane mardi.


Une population jeune 

et peu de décès


Conscient de l'enjeu, le ministère 
a pourtant déjà « très largement 
adapté les cibles vaccinales pour 
créer un effet d'entraînement ». 

La vaccination a été élargie la 
semaine dernière aux personnes 
de plus de 30 ans. Au total, 7.268 
Guyanais avaient reçu deux 
doses de vaccin Pfizer (le seul 
administré en Guyane), lundi, 
selon le dernier comptage officiel. 
Bien peu, comparé aux 276.000 
habitants de cette région d'outre-

https://www.lesechos.fr/idees-debats/editos-analyses/covid-au-bresil-une-pandemie-qui-vire-a-la-tragedie-1307134
https://www.lesechos.fr/idees-debats/editos-analyses/covid-au-bresil-une-pandemie-qui-vire-a-la-tragedie-1307134


mer. Car la moitié des habitants 
ont moins de 25 ans et le 
territoire a enregistré depuis 2020 
l'un des taux les plus faibles de 
décès par habitant dus au 
coronavirus en France (98 décès 
pour 300.000 habitants).


La couverture vaccinale, qui 
dépasse à peine 5 %, est jugée 
« trop limitée » par les autorités 
locales, alors qu'un « premier cas 
de variant sud-africain » vient en 
outre d'être repéré, selon l'ARS, 
qui évoque aussi une 
intensification de la circulation du 
variant brésilien. « Plus de 84 % 
des prélèvements positifs » 
concernent le variant amazonien, 
avait indiqué, la semaine 
dernière, le préfet Thierry 
Queffelec.


Vaccination dès 18 ans 

dans l'Est guyanais


Dans les communes de l'Est 
guyanais, aux portes du Brésil, la 
menace semble en revanche plus 
pressante, et la population plus 
volontaire à se faire vacciner. Là, 
« la demande de vaccination est 
au rendez-vous », affirme le 
docteur Nicolas Vignier, 
coordinateur du 
dispositif. L'élargissement, dans 
l'Est, de la vaccination dès 18 
ans fin mars, avait entraîné « un 
afflux » soudain, selon Nicolas 
Vignier, qui affirme que « le 
dispositif a été adapté et est 
fluide ».


À Cayenne, où le taux 
d'incidence a franchi les 298 cas 
pour 100.000 habitants, le seul 
centre de vaccination est 
dorénavant ouvert le 
dimanche. Un « nouveau centre » 
devrait être inauguré 
prochainement. Mais dans la 
deuxième plus grande ville, à 
Saint-Laurent du Maroni, les 
demandes de vaccin sont « en 
baisse de 10 % », a regretté 
mardi l’ARS.


Ce recul a débouché sur une 
initiative originale : un 
hypermarché de la ville propose 
des « bons d'achat de 5 euros » à 
ceux qui vont se faire vacciner. 
« Nous faisons ça parce que très 
peu de personnes se font 
vacciner. Y compris parmi mes 
salariés », a expliqué le gérant, 
Jan Du, au bulletin de l'ARS. 
« Les maraudes et les visites 
dans les quartiers » et dans les 
communes alentour à Saint-
Laurent « commencent à payer », 
estime pour sa part Didier 
Guidoni, le directeur du centre 
hospitalier de l'ouest guyanais 
(Chog), selon la même source.


Le ministère de la Santé a indiqué 
qu'il enverrait plus de doses dans 
les jours et semaines à venir sur 
territoires particulièrement 
touchés par des variants, comme 
la Guyane.


Source Les Échos


https://www.lesechos.fr/pme-regions/outre-mer/
covid-campagne-de-vaccination-poussive-en-

guyane-malgre-son-ouverture-aux-
trentenaires-1308690


https://www.lesechos.fr/politique-societe/politique/variants-du-covid-la-france-renforce-les-restrictions-aux-frontieres-1307863
https://www.lesechos.fr/politique-societe/politique/variants-du-covid-la-france-renforce-les-restrictions-aux-frontieres-1307863
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🧶 🧶  Vaccins

🧶 🧶  Le Forum 
Économique Mondial 
🧶 🧶  Géostratégie 

& Covid

🧶 🧶  Climat

🧶 🧶  Manipulation


🧶 🧶   
Vaccins 

La France compte donner 
environ 100.000 doses 
d'AstraZeneca à l'Afrique en 
avril 

Au total, l'Hexagone compte livrer 
500.000 doses aux pays pauvres 
d'ici mi-juin dans le cadre du 
système Covax.


La France compte donner en avril 
à des pays africains environ 
100.000 doses de vaccins 
AstraZeneca, dans le cadre du 
système Covax, et compte leur 
en livrer 500.000 en tout d'ici mi-
juin, a indiqué l'Élysée. En offrant 
ces doses, flaconnées en Italie, la 
France inaugurera ainsi le 
mécanisme européen de partage 
de doses avec Covax, a précisé 
l’Élysée.


Les accords avec Covax 
concernent pour commencer des 
vaccins AstraZeneca mais ce 
mécanisme de partage devrait au 
final porter sur l'ensemble du 
panier de vaccins dont dispose 
l'Europe, selon Paris.


Un programme freiné


Le programme Covax est 
actuellement freiné par la 
décision de l'Inde, qui devait 
produire des doses pour Covax, 
de bloquer pour l'instant ses 
exportations de vaccins, a 
rappelé Paris. La semaine 
dernière, le programme 
international Covax a lancé une 
campagne pour collecter 2 
milliards de dollars 
supplémentaires afin de pouvoir 
réserver des doses de vaccins 
anti-Covid.


Covax permet aux 92 pays les 
plus pauvres d'obtenir des doses 
de vaccins, grâce à des fonds 
réunis par des donateurs. Il est 
co-dirigé par l'OMS, l'alliance 
vaccinale Gavi et la Coalition for 
Epidemic Preparedness 
Innovations. Le but du 
programme est de distribuer 
suffisamment de doses pour 
vacciner jusqu'à 27% de la 
population dans les 92 pays les 
plus pauvres d'ici la fin de 
l'année. Le système Covax a déjà 



fourni plus de 38 millions de 
doses à 113 pays.


Source Le Figaro avec AFP

21 avril 2021


https://www.lefigaro.fr/conjoncture/la-france-
compte-donner-environ-100-000-doses-d-
astrazeneca-a-l-afrique-en-avril-20210421
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Avertissement 
Irrégularités menstruelles, 
dysfonction reproductive  
et nombreux autres effets 
secondaires du vaccin COVID 
signalés


Tous les médias se sont 
concentrés sur les caillots 
sanguins que les vaccins COVID 
causent, mais le Royaume-Uni a 
enregistré un autre phénomène 
lié à la vaccination contre le 
Covid.


Le 19 avril 2021, Life Sire News a 
déclaré que de nombreuses 
femmes ont signalé des cycles 
menstruels perturbés comme 
effet secondaire du vaccin.


Le système d'effets indésirables 
vaccinaux du gouvernement 
britannique a enregistré plus de 2 
200 rapports de troubles de la 
reproduction dus à 
l'administration du vaccin. Parmi 
les conséquences figuraient les 
saignements excessifs, les 
saignements absents et retardés, 
les hémorragies vaginales, les 
fausses couches et les 
mortinaissances.


L'événement indésirable du 
carton jaune a également 
enregistré 2 233 rapports de 
troubles de la reproduction et du 
sein dus aux vaccins 
AstraZeneca et Pfizer.


En outre, 1 465 ont été 
enregistrés impliquant un 
système reproducteur et 19 
fausses couches, cinq travaux 
prématurés et deux naissances 
de bébés morts-nés liées au 
vaccin AstraZeneca.


- Les rapports ont : 
255 cas de saignement 
utérin anormal 

- 242 rapports de douleurs et 
d'enflure inhabituelles dans 
les seins 

- 182 femmes ayant eu des 
règles absentes ou retardées 

- 175 cas de saignements 
menstruels abondants 

- 165 cas d'hémorragie 
vaginale 

- 55 rapports d'enflure 
génitale, de lésions, 
d'éruptions cutanées ou 
d'ulcérations 

- 19 cas d'hémorragie 
postménopausées 

- 12 cas de ménopause 
prématurée ou « artificielle » 

Cependant, Pfizer au 
Royaume-Uni rapporte 



  
- 768 troubles de la 

reproduction  
- et 42 fausses couches, 
- cinq apparitions 

prématurées,  
- et deux bébés morts-nés. 
- 265 rapports de 

changements mammaires, 
dont 22 rapports de cancer 
du sein et 177 rapports de 
douleur mammaire 

- 134 cas de saignements 
menstruels irréguliers 

- 127 rapports de règles 
absentes ou légères 

- 92 cas de saignements 
abondants 

- 73 cas d'hémorragie vaginale 
- Cinq rapports d'hémorragie 

postménopausées 
- 5 cas de ménopause 

prématurée ou « artificielle » 

De plus, les effets secondaires 
masculins sont moindres et il 
n'y a eu que 75 rapports de 
carton jaune sur le vaccin 
AstraZeneca. Soixante-trois 
réactions de dysfonction 
érectile et 50 cas de douleur 
testiculaire, 11 rapports sur la 
douleur scrotale et seulement 
trois hématospermie (sang 
dans le sperme). 

Les effets secondaires de Pfizer 
chez les hommes comprennent 
23 rapports de douleurs 
testiculaires et scrotales et 
seulement 21 cas de dysfonction 
sexuelle.


Aux États-Unis 


Le Système de déclaration des 
effets indésirables des vaccins 
(VAERS) a reçu des troubles de la 
reproduction très similaires.


VAERS a reçu 26 autres rapports 
de fausse couche après la 
vaccination.


Addison Wilson


Source The True Defender


https://thetruedefender.com/warning-menstrual-
irregularities-reproductive-dysfunction-and-many-

other-side-effects-from-the-covid-jab-reported/


🧶 🧶 

Le Forum Économique 
mondial 
2e édition 
L’envoi précédent, les images étaient trop 
petites :-( du coup, je le remets :-) 

Se pourrait-il que derrière le 
mouvement climatique,  
se cache encore le plan des 
eugénistes ? 

 



Lors de la dernière Conférence 
sur le Climat qui eut lieu au cours 
du mois de janvier 2021 au 
Forum Économique mondial, 
Angela Merkel, Greta Thunberg et 
la présidente de l’Union 
Européenne, Ursula Von der 
Leyen ont appelé à une 
accélération sur les mesures 
climatiques.


2030 : Les émissions de CO2 
devront être réduites de 55% (au 
lieu de 40%)


2050 : les émissions de CO2 
devront être réduite à zéro


Un budget de 1200 milliards 
d’euros a été attribué pour mettre 
en œuvre cet objectif.


Dans son discours, Ursula Von 
der Leyen a déclaré que la 
prochaine pandémie sera bientôt 
là.


Tout à commencé 

avec Julian Huxley, 

fondateur de WWF 


Julian Huxley (le frère d’Aldous 
Huxley) était un fervent défenseur 
de l’eugénisme. Il fut le premier 
secrétaire général de l’Unesco.


Lire : « L’Unesco, ses buts et sa 
philosophie », Julian Huxley 

Le nouveau visage de 
l’eugénisme devait cacher 
l’ancien, celui de l’eugénisme, et 
mettre en avant de nouvelles 
valeurs : la protection de la terre 
contre l’exploitation, la pollution 
et la catastrophe écologique 
causée par l’homme.


Protection de l’environnement


Julian Huxley a prêché que le 
terme « protection de 
l’environnement » ou « écologie » 
devait désormais remplacer le 
terme discrédité d’eugénisme. La 
croissance de la population 
mondiale fut dès lors présentée 
comme une menace afin d’ancrer 
dans l’esprit du public la 
nécessité de contrôler la 
population et de protéger 
l’environnement.


WWF


En 1948, Huxley a fondé le WWF 
dont les autres donateurs sont :


- Godfrey Rockefeller

- Le prince néerlandais Bernhard

- (co-initiateur du groupe 

Bilderberg)

- Le prince Philipp (le mari 

d’Elizabeth II)


Leur objectif commun était de 
mobiliser l’opinion publique et 
d’éduquer le monde sur la 
nécessité de la protection.


« La population ne peut pas 
continuer à croître 
indéfiniment. Personne ne 
remet cela en question […] 
et nous pensons que la 
nation devrait maintenant 
être favorable à (un chiffre)  
de population stabilisée et 
planifier cela. »




La première conférence 
internationale sur l’environnement 
eut lieu à Stockholm en 1972. Elle 
fut présidée par Maurice Strong, 
un homme du monde pétrolier 
international et ami proche de 
David Rockefeller.


Le trou dans la couche d’ozone, 
la forêt amazonienne…


1988 Création du Giec


La réduction des émissions de 
CO2 a été de plus en plus 
importante de sorte qu’elle est 
devenue aujourd’hui un sujet 
majeur. Si les chiffres de 
réduction sont appliqués, il y aura 
en fait une désindustrialisation - 
insidieuse - majeure. Sur le plan 
économique, cela nous ferait 
reculer de plusieurs siècles et 
entraînerait une réduction de la 
population.


C’est pourquoi il est important de 
porter un regard critique sur la 
protection du climat propagée à 
grand bruit.


Le grand souhait du prince 
Philipp était une pandémie. Il l’a 
exprimé à l’agence de presse 
allemande - la Deutsche Presse-
Agentur - en 1988 :


« Si je suis réincarné, je 
voudrais que ce soit en 
virus mortel, pour aider à 
résoudre le problème de la 
surpopulation. »


Dans son discours au Forum 
Économique Mondial, Madame 
Ursula Von der Leyen a mis en 
garde contre une nouvelle 
pandémie si les objectifs 
climatiques ne sont pas atteints.


Se pourrait-il que derrière le 
mouvement climatique, se cache 
encore le plan des eugénistes 
qui, bien que se montrant sous 
une nouvelle apparence, ne 
poursuivraient finalement pas la 
protection de notre 
environnement mais aurait plutôt 
l’objectif de réduire l’humanité ?


Source kla.tv

Vidéo 8:39


https://odysee.com/@WakeUp:d/Protection-du-
climat-le-nouveau-visage-de-l-eug%C3%A9nisme:d


Références

« L’Unesco, ses buts et sa 
philosophie », Julian Huxley


https://www.pyrenees-pireneus.com/
Environnement-Pyrenees/Ecologistes-Ecologie/

Huxley-Julien/1946-00-00-UNESCO-ses-buts-et-sa-
Philosophie.pdf


🧵 


Qui tire les ficelles ? 
Ne nous laissons pas faire.


 

http://kla.tv
https://odysee.com/@WakeUp:d/Protection-du-climat-le-nouveau-visage-de-l-eug%C3%A9nisme:d
https://odysee.com/@WakeUp:d/Protection-du-climat-le-nouveau-visage-de-l-eug%C3%A9nisme:d


🧶 🧶   
Géostratégie & Covid 
Arrestations militaires  
James Comey 
L'armée américaine a arrêté 
l'ancien directeur du FBI en 
disgrâce James Comey  

pour trahison, sédition, 
obstruction à la justice et aide et 
encouragement à des personnes 
activement impliquées dans des 
comportements criminels, a 
appris Real Raw News. Donald J. 
Trump a donné le feu vert au raid 
de mardi matin sur la 
somptueuse maison de banlieue 
de Comey après avoir parlé au 
colonel du Corps des Marines 
John Lynch, […]


🧵 


Ordre américain contre la 
Russie 
L’Italie au garde-à-vous 

Le ministre des Affaires 
étrangères Di Maio et le ministre 
de la Défense ont été convoqués 
d’urgence au quartier-général de 
l’OTAN à Bruxelles, pour une 
réunion extraordinaire du Conseil 
atlantique-nord le 15 avril : le jour 
même où, à Washington, le 
président Biden signait « l’Ordre 
exécutif contre les activités 
extérieures nuisibles du 
gouvernement russe ».


L’Ordre ne décrète pas seulement 
des expulsions de diplomates et 
des sanctions économiques, 
comme l’ont rapporté les médias. 
« Si la Russie poursuit ou 
intensifie ses actions 
internationales déstabilisantes », 
stipule l’Ordre, « les États-Unis 
imposeront de tels coûts qu’ils 
provoqueront un impact 
stratégique sur la Russie ». Pour 
préparer « l’impact stratégique », 
c’est-à-dire une escalade 
politico-militaire intensifiée contre 
la Russie, a été convoqué le 
Conseil atlantique-nord au niveau 
des ministres des Affaires 
étrangères et de la Défense des 
30 pays de l’OTAN, présidé 
formellement par le secrétaire 
général Stoltenberg, de fait par le 
secrétaire d’État américain 
Blinken et par le secrétaire 
américain à la Défense Austin.


Le Conseil atlantique-nord – 
l’organe politique de l’Alliance 
qui, selon les normes OTAN, 
décide non pas à la majorité mais 
toujours « à l’unanimité et de 
commun accord », c’est-à-dire 
d’accord avec ce qu’a décidé 
Washington – a approuvé 
immédiatement, à l’unanimité, 
une « Déclaration de solidarité 
avec les États-Unis sur les 



actions, annoncées le 15 avril, 
pour répondre aux activités 
déstabilisantes de la Russie ». 

Elle énonce ensuite, dans les 
paroles mêmes de l’Ordre 
exécutif de Biden, les chefs 
d’accusation contre la Russie : 


« Comportement 
déstabilisant et provocateur, 
violation de l’intégrité 
territoriale d’Ukraine et 
Géorgie, interférence dans 
les élection des USA et des 
Alliés, vaste campagne de 
désinformation, utilisation 
de gaz neuro-toxique 
contre Navalny, soutien aux  
attaques contre les forces 
USA/OTAN en Afghanistan, 
violation des accords sur la 
non-prolifération et le 
désarmement ».


Sur le fondement de ces 
accusations il suffira de 
considérer, une fois pour toutes 
les autres, cette dernière :  ceux 
qui accusent la Russie d’avoir 
violé les accords de non-
prolifération et le désarmement 
sont les États-Unis, qui ont 
toujours violé le Traité de Non-
Prolifération, en déployant des 
armes nucléaires en Italie et dans 
d’autres pays européens, et qui 
ont déchiré le Traite FNI, ouvrant 
ainsi la voie à l’installation de 
nouveaux missiles nucléaires en 
Europe.


L’escalade n’est pas que verbale. 
La veille du Conseil atlantique-
nord, l’Armée américaine en 
Europe a communiqué que, 
devant recevoir dans les 
prochains mois deux nouvelles 
unités opérationnelles, elle 
gardera en Allemagne trois bases 
qu’elle aurait dû restituer au 
gouvernement allemand. Le jour 
suivant le Conseil atlantique-
nord, les États-Unis ont annoncé 
un accord avec la Norvège, qui 
leur permet de disposer de 4 
bases aériennes et navales aux 
frontières avec la Russie. Entre-
temps est rentré en Europe le 
destroyer américain Arleigh 
Burke, soumis à une 
modernisation qui a « accru le 
rayon et la capacité de ses 
armements ». L’Arleigh Burke est 
une des 4 unités lance-missiles à 
déploiement avancé de la 
Sixième Flotte qui, sous les 
ordres du Commandement des 
Forces navales américain en 
Europe (quartier-général à 
Naples-Capodichino), opèrent 
surtout en Baltique et en mer 
Noire. Ces navires sont dotés de 
lanceurs verticaux Mk 41 de 
Lockheed Martin, en mesure de 
lancer (selon les spécifications 
techniques officielles) des 
« missiles pour toutes les 
missions : anti-aériennes, anti-
navire et d’attaque contre des 
objectifs terrestres ». Ces 
derniers, dont le missile 
Tomahawk, peuvent être armés 
de tête conventionnelle ou de 
tête nucléaire. Ne pouvant pas 
savoir desquels il s’agit, la Russie 
estime que, à bord de ces navires 
à proximité de son territoire, il y 
ait des missiles d’attaque 
nucléaire.




Alors que Londres aussi annonce 
le prochain envoi d’une unité 
lance-missiles en mer Noire, 
Moscou communique que, du 24 
avril au 31 octobre, il ne sera 
concédé aucun passage de 
navires de guerre étrangers à 
travers les eaux territoriales 
russes dans trois  aires de la mer 
Noire. La situation deviendra 
encore plus tendue quand, l’été 
prochain, se déroulera en mer 
Noire la manœuvre États-Unis-
Ukraine Sea Breeze, à laquelle 
participeront aussi d’autres pays 
OTAN, avec plus de 30 navires, 
appuyés par des avions, 
hélicoptères et drones.


Manlio Dinucci

source : https://ilmanifesto.it
traduit par Marie-Ange Patrizio

🧵 


Mort du Covid ? 
Rayonnement 
électromagnétique étendu 
(poison) 

La Russie a disséqué les patients 
atteints de Covid-19 après leur 
décès et la découverte suivante a 
été faite.


La Russie est l'un des premiers 
pays à avoir disséqué les victimes 
du Covid-19. Après une enquête 
approfondie, il a été déterminé que 
la Covid-19 n'existe pas en tant que 
virus.


C'est une fraude mondiale. Les 
gens meurent à cause d'un 
« rayonnement électromagnétique 
étendu (poison) ».


Les médecins en Russie ont 
outrepassé la loi de l'Organisation 
mondiale de la santé (OMS) qui 
n'autorise pas les autopsies des 
personnes décédées du Covid-19.


Les résultats de leur recherches 
stipulent que la cause du décès  
n’est pas d’origine virale, mais des 
bactéries qui causent la mort et 
conduisent à la formation de caillots 
sanguins dans les veines et les 
nerfs, dont le patient meurt à cause 
de ces bactéries.

La Russie a vaincu le « virus » et a 
déclaré : « Il n'y a rien d'autre 
qu'une roue de coagulation 
vasculaire (thrombose) ».


Source : Ministère russe de la santé.


🧵 


La conférence de Paul 
Schreyer,  
recense les simulations 
successives de pandémie, elle 
interpelle quant aux 
interactions existant entre 
pandémie et marché des REPO. 

Le terme REPO est la contraction 
de « Sale and Repurchase 

Agreement ».  
Il désigne une transaction dans 

laquelle deux parties s'entendent 
simultanément sur deux 

transactions : une vente de titres au 
comptant suivie d'un rachat à 

terme à une date et un prix 
convenus d'avance


« Après avoir usé et abusé d’un 
faux libéralisme, la réorganisation 
sociétale semble promettre de 
ressusciter le modèle soviétique, 
au profit de privés cette fois. » 

https://reseauinternational.net/author/dinucci/
https://ilmanifesto.it/ordine-usa-contro-la-russia-italia-sullattenti/


Coup d'État planétaire


Nous y ajouterons la question de 
l’avenir des plus de 65 ans dont 
les ressources sont engagées sur 
ce marché et dont la santé est 
livrée à des technocrates 
financiarisés et ouvertement 
eugénistes…


Les interrogations sont brûlantes 
au vu de l’hécatombe générée 
par la politique de (non) soins 
réservée à ce groupe.




Surmortalité exclusivement supportée par 
les plus de 65 ans et particulièrement les 
plus de 84 ans. Observez la sous-
mortalité par rapport à 2018 chez les 
moins de 65 ans (Et encore nous n’avons 
ici que l’évolution sur 3 ans). En étant 
cynique et réaliste, on pourrait dire que la 
pandémie a fait le grand ménage en 
matière de coûts des retraites et de la 
santé. Une réforme originale…


La conférence de Paul Schreyer a 
un passage édifiant formulé par le 
colonel Robert Kadlec, expert en 
armes biologiques :


« Si les armes biologiques 
sont utilisées sous le 
couvert d’une épidémie 
limitée dans l’espace et se 
produisant naturellement, 
leur utilisation peut être niée 
de manière crédible. (…) La 
possibilité de provoquer de 
graves pertes économiques 
et l’instabilité politique qui 
s’ensuit, combinée à la 
capacité de nier de manière 
crédible l’utilisation de cette 
arme, dépasse celle de 
toute autre arme connue. »


https://lilianeheldkhawam.com/2021/04/18/une-
serie-de-simulations-de-pandemie-a-precede-la-

crise-du-covid-19-partie-1-paul-schreyer/


Nous découvrons ici que le jeu de 
rôles portant le nom de Event 
201, qui s’est tenu en 2019 juste 
avant que n’éclate la pandémie 
de SARS-CoV-2, était la dernière 
d’une série de simulations, qui 
s’était tenue auparavant. 
Chacune d’entre elles a mis en 
place un bout des mesures 
auxquelles nous sommes soumis 
depuis 2020.


Plus nous pénétrons dans la 
découverte de cette conférence 
qui décrit les différentes étapes 
qui ont posé les jalons de la 
manière dont la crise du 
coronavirus 2019 est gérée 
depuis un an, et plus on a la 
sensation que la gestion de la 
crise est l’aboutissement d’un 
scénario écrit et décrit avec une 
grande précision depuis plusieurs 
décennies. Année après année, 
des entraînements eurent lieu qui 
ont défini et assis une stratégie 
appelée lock step qui n’est autre 
que la stratégie des petits pas. Et 
en quoi consistent ces pas ?




https://lilianeheldkhawam.com/2021/04/18/une-serie-de-simulations-de-pandemie-a-precede-la-crise-du-covid-19-partie-1-paul-schreyer/
https://lilianeheldkhawam.com/2021/04/18/une-serie-de-simulations-de-pandemie-a-precede-la-crise-du-covid-19-partie-1-paul-schreyer/
https://lilianeheldkhawam.com/2021/04/18/une-serie-de-simulations-de-pandemie-a-precede-la-crise-du-covid-19-partie-1-paul-schreyer/


La simulation accompagnée par la Rockfeller 
Foundation présentée par M Schreyer


Ces quelques points de 
l’argumentaire de la stratégie  
lock step de 2010 ressemblent à 
s’y méprendre aux mutations qui 
nous environnent. La 
convergence avec ce qu’est 
devenu notre quotidien est si 
troublante qu’il est difficile de 
croire à une quelconque action 
due au hasard. De plus, nous 
n’avons pas affaire à un dirigeant 
tout-puissant spontané, voire 
impulsif, mais à des technocrates 
qui maîtrisent les algorithmes et 
la gestion de projets.


Et que dit la gestion de projets ? 


Elle dit que : 

- il faut tout d’abord avoir une 
vision claire sur l’état que l’on 
cherche à atteindre. 

- Ensuite, le ou les chefs de 
projets vont évaluer la 
faisabilité de ladite vision et se 
donner les moyens de la 
réaliser. 

- On corrige les ratages 
éventuels 

- Chaque personne concernée 
doit s’approprier son rôle dans 
le cadre de séminaires qui 
peuvent être des modules de 
cours, de développement 
d’équipes et/ou des jeux de 
rôles, appellation qui veut dire 
la même chose que 
« simulation ».


Ainsi le jour J, tout le monde est à 
sa place et sait ce qu’il a à faire, 
comment, avec qui, qui est le 
leader, la référence, etc.


Cette présentation permet de 
comprendre comment nous en 
sommes arrivés au point où 
l’ensemble des dirigeants de la 
planète se comportent comme 
une seule et unique entité 
soumise à une autorité 
supérieure.


C’est exactement ce à quoi 
semblent avoir servi les 
simulations de pandémie 
successives. Mettre en place un 
projet dans lequel les 
intervenants savent exactement 
ce qu’ils ont à faire. Celui de 
l’Event 201 est celui qui va se 
concentrer sur la com et les 
Relations Publiques.


Aucune improvisation donc, y 
compris dans la médiocrité de la 
gestion des intervenants, car à 
côté de ceux qui sont informés et 
formés, il y a tous ceux qui sont 
totalement perdus et font de la 
(mauvaise) figuration.


Ce qui est aussi intéressant dans 
l’analyse de M Schreyer, c’est 
qu’il fait un lien entre l’éclatement 
de la pandémie et le crash du 
marché des REPOS (Oui, encore 



lui car essentiel à la constitution 
du modèle du Nouveau Monde).


En savoir +


https://lilianeheldkhawam.com/2021/04/21/une-
pandemie-qui-survient-au-lendemain-du-crash-du-
marche-des-repo-suite-et-fin-de-la-traduction-de-

la-conference-de-paul-schreyer/


🧶 🧶   
Climat 

l’Union européenne adopte 
l’objectif de réduire ses 
émissions carbone d’ « au 
moins » 55% d’ici 2030 
Un objectif délirant qui va couler 
l'industrie européenne, à 
commencer par l’automobile


Eurodéputés et États européens 
se sont mis d’accord pour 
adopter l’objectif d’une réduction 
nette d’« au moins 55% » des 
émissions de gaz à effet de serre 
de l’UE d’ici 2030 par rapport au 
niveau de 1990.


Le chiffre faisait débat depuis 
plusieurs mois. Les dirigeants des 
Vingt-Sept voulaient depuis 
novembre une réduction de 55 % 
des émissions de carbone en 
Europe d’ici 2030 alors que le 
Parlement européen réclamait 
une baisse d’« au moins 60 % ». 
Un accord a été trouvé, ce sera 
55 %.


Cet objectif sera gravé dans le 
marbre dans la future loi climat. 
Une annonce qui intervient à la 
veille d’un sommet sur le climat 
initié par le président américain 
Joe Biden, lors duquel 
Washington doit justement 
dévoiler son propre objectif révisé 
pour 2030.


« C’est un moment 
historique pour l’Union 
Européenne. L’accord 
renforce notre position dans 
le monde comme un leader 
du combat contre la crise 
climatique », 


s’est félicité Frans Timmermans, 
vice-président de la Commission 
en charge du « Pacte vert » 
européen. De son côté, le 
ministre portugais de 
l’Environnement Joao Pedro 
Matos Fernandes, dont le pays 
occupe la présidence tournante 
de l’UE, a salué « un signal fort au 
monde entier ».


Juridiquement contraignant

« Le Parlement était 
évidemment prêt à aller 
encore plus loin, mais le 
compromis trouvé est 
ambitieux : nous allons faire 
deux fois et demie plus en 9 
ans que ce que nous avons 
fait au cours des 10 
dernières années en 
Europe », 


a observé l’eurodéputé Pascal 
Canfin (Renew, libéraux), 
président de la commission 
Environnement au Parlement 
européen.


Désormais, 


https://www.leparisien.fr/environnement/climat-nous-avons-le-pouvoir-d-eviter-une-catastrophe-assure-la-grande-voix-de-la-cop21-29-03-2021-8430168.php


« l’objectif d’une neutralité 
carbone pour 2050 
deviendra juridiquement 
contraignant », 


a ajouté l’eurodéputé allemand 
Peter Liese (PPE, droite pro-UE) 
dans un tweet.


En revanche, a-t-il regretté, cet 
objectif de neutralité carbone 
s’appliquera collectivement à 
l’ensemble des Vingt-Sept, mais 
ne s’imposera pas à chaque Etat 
individuellement, contrairement à 
ce que souhaitait le Parlement. La 
Pologne en revanche, encore très 
dépendante du charbon, s’y 
opposait farouchement.


Inquiétudes pour 

le marché de l’auto


Dans l’accord trouvé, l’objectif 
est une baisse « nette » des 
émissions de gaz à effet de serre, 
c’est-à-dire qui inclut la 
compensation des émissions de 
CO2 par des « puits de carbone » 
naturel, via la reforestation par 
exemple. Mais des ONG 
environnementales et des 
eurodéputés verts ont dénoncé 
cette cible « nette » qui tient 
notamment compte du CO2 
capté par les forêts et qui risque 
de réduire ainsi mécaniquement 
la baisse réelle exigée des 
secteurs polluants.


Cette réduction des émissions 
carbone inquiète toutefois 
plusieurs secteurs industriels à 
commencer par l’automobile. Le 
renforcement des normes 
imposées par Bruxelles et la 
domination chinoise sur le 
marché des batteries et des 
composants pour les véhicules 
électriques risquent d’avoir pour 
effet la suppression de 100 000 
emplois chez les constructeurs et 
les sous-traitants en France d’ici 
2035, selon l’Observatoire de la 
métallurgie.


L’industrie automobile en France 
n’emploierait plus que 90 000 
salariés. Luc Chatel, le président 
de la plateforme automobile 
regroupant les industriels du 
secteur a estimé que les pouvoirs 
publics doivent agir vite sous 
peine de voir la France d’être 
« déclassée » dans ce secteur 
industriel.


Source Le Parisien


https://www.leparisien.fr/environnement/climat-
lunion-europeenne-adopte-lobjectif-de-reduire-ses-

emissions-carbone-dau-moins-55-
dici-2030-21-04-2021-36ZJEXYJUZG3DEAVVLCIKL

VIXU.php


🧵 


L'US Air Force  
admet qu'elle peut contrôler les 
conditions météorologiques 

L'US Air Force et la DARPA 
voudraient que nous croyions 
qu'elles ont cessé d'utiliser 
HAARP en Alaska pour la 
recherche et l'expérimentation. 
Même dans ce cas, nous savons 
tous qu'il existe d'autres 
systèmes HAARP sous la forme 
de systèmes de communication 
et de surveillance radar qui sont 
truqués sur des plates-formes 

https://www.leparisien.fr/environnement/projet-de-loi-climat-quatre-questions-pour-tout-comprendre-29-03-2021-8430209.php
https://www.leparisien.fr/environnement/projet-de-loi-climat-quatre-questions-pour-tout-comprendre-29-03-2021-8430209.php
https://www.leparisien.fr/environnement/projet-de-loi-climat-quatre-questions-pour-tout-comprendre-29-03-2021-8430209.php
https://www.leparisien.fr/environnement/empreinte-carbone-ces-villes-se-mettent-en-quatre-pour-le-climat-21-04-2021-6GTANVQVDJELNCWBQBWPZY6ILI.php


mobiles déployables dans toutes 
les eaux internationales du 
monde.


Tout ce qu'ils doivent faire est de 
tordre un bouton pour changer la 
fréquence de l'onde principale à 
la portée micro-ondes pour une 
diffusion à fréquence modulée 
[FM], et d'augmenter la puissance 
de transmission suffisamment 
élevée pour atteindre et chauffer 
l'atmosphère au-dessus de la 
cible désignée.


La technologie est couverte par le 
brevet américain 4 686 605 
sur la 


« Méthode et appareil pour 
modifier une région de 
l'atmosphère, de 
l'ionosphère et/ou de la 
magnétosphère de la 
Terre ».


US4686605


• https://
patentimages.stockage.googleapis.com/pdfs/

US4686605.pdf


Comment ça marche ?


Pour ceux qui n'ont pas d'appétit 
technique, imaginez simplement 
le même signal de fréquence 
utilisé dans votre four à micro-
ondes qui cuisine votre petit 
déjeuner…


 

... est dirigé vers l'atmosphère à 
partir de l'extrémité des antennes 
du réseau ci-dessous.




Tableau Haarp


Encore une fois, le même principe 
utilisé dans la diffusion de la 
télévision, ou site cellulaire, est 
utilisé sur ces plates-formes 
HAARP et radar. La seule 
différence dans la cuisson du ciel, 
par opposition à votre petit 
déjeuner, est que la tension 
nécessaire pour transmettre le 
même signal de fréquence micro-
ondes est de l'ordre de centaines 
de millions de volts en raison de 
la distance que le même signal 
doit traverser entre l'antenne et la 
cible.


Alors que,


« Un four à micro-ondes 
g r a n d p u b l i c t y p i q u e 
consomme 1 100 W CA et 
produit 700 W d'énergie 
m i c ro - o n d e s , s o i t u n 

https://geopolitics.co/wp-content/uploads/2015/06/US4686605.pdf
https://patentimages.storage.googleapis.com/pdfs/US4686605.pdf
https://patentimages.storage.googleapis.com/pdfs/US4686605.pdf
https://patentimages.storage.googleapis.com/pdfs/US4686605.pdf


rendement de 64 %. Les 
4 0 0 W r e s t a n t s s o n t 
dissipés sous forme de 
chaleur, principalement 
dans le tube magnétron. »


... l'émetteur HAARP de votre 
gouvernement peut avoir besoin 
de 100 milliards de watts de 
puissance, comme l'a indiqué le 
brevet ci-dessus, afin d'atteindre 
un résultat spécifique. Il n'y a pas 
de limite théorique, bien sûr, à la 
quantité d'ego qui jouera dans le 
processus.


Qu'arriverait-il à la région 
présélectionnée dans 
l'atmosphère lorsque 

suffisamment d'énergie est 
fournie au réseau de 


transmission ?


Comprenez que même une 
augmentation de seulement 1°C 
de la température atmosphérique 
est plus que suffisante pour 
déclencher une perturbation 
météorologique importante. 

Gardez à l'esprit que tous les gaz 
passent de la haute pression à la 
basse pression et que la pression 
du gaz est directement 
proportionnelle à sa température.


En bref, si l'on chauffe au moins 
trois endroits spécifiques dans 
l'atmosphère, la région centrale 
commune ayant une pression 
relativement inférieure à ces trois 
points chauds deviendra l'œil de 
la tempête. Trois forces 
concurrentes se dirigeant vers 
une région commune ne peuvent 
être résolues que par une rotation 
spirale descendante, les gaz plus 
froids étant plus lourds que les 
premiers. Selon la quantité 
d'énergie utilisée, l'ensemble du 
processus pourrait prendre des 
jours à se développer.


Le semis de Chemtrail et 
l'ensemencement des nuages 
pourraient certainement améliorer 
le processus bien au-delà de la 
manipulation des conditions 
météorologiques. 
Notorieusement, ces maniaques 
ont presque toujours plusieurs 
objectifs pour une seule action.

Pour ceux qui comprennent la 
modulation de fréquence, ils 
savent que tout signal basse 
fréquence peut être intégré au 
signal radio haute fréquence. En 
bref, il est possible de modifier le 
comportement humain en 
diffusant des fréquences d'ondes 
cérébrales FM, à savoir :


- Les ondes delta (en dessous 
de 4 hz) se produisent pendant 
le sommeil


- Les ondes thêta (4-7 hz) sont 
associées au sommeil, à la 
relaxation profonde (comme la 
relaxation hypnotique) et à la 
visualisation


- Les ondes alpha (8-13 hz) se 
produisent lorsque nous 
sommes détendus et calmes


- Les ondes bêta (13-38 hz) se 
produisent lorsque nous 
pensons activement, résolvons 
des problèmes, etc.


- Le rythme moteur sensoriel (ou 
RSM ; environ 14 hz) a été 
découvert à l'origine pour 
prévenir l'activité convulsive 
chez les chats. L'activité du 



RSM semble lier les fonctions 
cérébrales et corporelles.


- Les ondes cérébrales gamma 
(39-100 hz) sont impliquées 
dans une activité mentale plus 
élevée et la consolidation de 
l'information. Une étude 
intéressante a montré que les 
méditants tibétains avancés 
produisent des niveaux plus 
élevés de gamma que les non-
méditants avant et pendant la 
méditation.


Ce sont les « bonnes ondes ». 
Mais il y a aussi une bande 
d’ondes qui pourraient induire 
des hallucinations, de la cécité, 
de l'agitation, de la douleur et du 
désespoir.


En bref, les possibilités sont 
infinies en utilisant cette 
technologie de diffusion simple, 
ce qui incite Tesla à la diffuser 
dans un certain nombre de pays 
après le SS George Scherff, Jr., 
alias George W. Bush, a introduit 
clandestinement les plans 
électriques du propre laboratoire 
du magicien, pour le propre 
bénéfice de l'État profond.


Pour déclencher des 
tremblements de terre, une 
fréquence extrêmement basse 
[ELF] de 2,5 Hz, ou vers cela, doit 
être modulée en fréquence 
porteuse radio.


C'est la même fréquence utilisée 
contre le Japon pour déclencher 
le tremblement de terre de 7,6, en 
2011. Cependant, le tremblement 
de terre lui-même n'a été mis en 
œuvre que pour fournir une 
couverture pour l'explosion d'une 
arme nucléaire valise à 4 
kilomètres dans la mer depuis les 
centrales nucléaires de 
Fukushima, afin de créer le 
tsunami de 30 mètres dont le 
monde entier a été témoin.


Comme toute autre attaque 
d'armes géo, toute l'opération se 
paiera : 

• Le gouvernement japonais, 
menacé par d'autres 
attaques HAARP, paie 60 
billions de yens à la Fed


En savoir +


https://geopolitics.co/2015/06/06/us-air-force-
admits-they-can-control-weather/


🧶 🧶   
Manipulation 



https://geopolitics.co/vital-issues/ben-fulford/japans-government-threatened-with-more-haarp-attacks-pays-60-trillion-yen-to-feds/
https://geopolitics.co/vital-issues/ben-fulford/japans-government-threatened-with-more-haarp-attacks-pays-60-trillion-yen-to-feds/
https://geopolitics.co/vital-issues/ben-fulford/japans-government-threatened-with-more-haarp-attacks-pays-60-trillion-yen-to-feds/
https://geopolitics.co/vital-issues/ben-fulford/japans-government-threatened-with-more-haarp-attacks-pays-60-trillion-yen-to-feds/


Neuro-Esclavage Mondial 
The Human Brain Project 
Présentation  
par le Dr Éric T. Karlstrom 

Des implants sont injectés à des 
personnes à des fins de 
recherche et de contrôle social.


TIC : Technologie de l’Information 
et de la Communication. Cette 
technologie se réfère à des 
biopuces.


« L’interface cerveau-machine ou 
le contrôle direct du cerveau par 
des machines. Ces technologies 
de communication prennent les 
informations du cerveau et les 
externalisent. Il existe une 
technologie inverse qui va 
internaliser des informations […]


« Notre société actuelle est 
confrontée à des changements 
qui touchent à l’essence 
anthropologique de la nature 
profonde de l’Homme. Ce projet 
de planification de la population 
vise à manipuler notre nature 
profonde. Notre droit de penser 
par nous-mêmes. 


Pas même un Hitler, avec ses 
anciennes méthodes ne pourrait 
être une menace plus terrifiante 
pour nos sociétés actuelles 
quand on les compare avec 
l’intrusion de cette technologie 
dans notre cerveau.


Le GEE estime que les 
applications non médicales des 
implants sont des menaces 
potentielles pour la dignité 
humaine et la société 
démocratique. L’utilisation du 
contrôle à distance pour 
s’approprier la volonté des gens 
doit être absolument interdite. Il 
est évident que pénétrer dans le 
cerveau de quelqu’un est tout 
aussi grave que de forcer des 
gens à rester derrière des 
barbelés, sous Hitler et Staline en 
vue de neutraliser leurs pensées 
et leur volonté et donc leurs 
revendications contre le régime. 
cela en dit long sur notre 
gouvernance politique, bien sûr. 


Beaucoup de ceux qui siègent au 
parlement ont aussi leur cerveau 
contrôlé dans les supers 
systèmes informatiques du 
département de la Défense. Ils 
sont devenus des sortes de 
marionnettes qui obéissent à la 
volonté de certains.  »


Selon le professeur de neurologie 
Anders Lansner, de l’Institut du 
Cerveau du Stockholm, environ 
30% de la population de l’Union 
Européenne souffre de maladies 
du cerveau ou de trouble du 
comportement.


Il y a trop de cerveaux 
endommagés dans le monde, 
c’est ce qui explique la démence, 



les maladies et la 
dégénérescence. 


Le conseil d’éthique de la 
Commission européenne a parlé 
d’un changement du caractère 
anthropologique de notre 
humanité. Cette évolution 
croissante est directement liée à 
ce type de technologie. Nous 
avons tous été confrontés à cette 
situation tragique où les gens 
semblent devenir de plus en plus 
étranges. Le groupe éthique de 
l’UE nous en explique les 
raisons : 


« Il convient de souligner 
qu’il n’existe aucune étude 
scientifique fiable 
concernant l’aspect 
sanitaire à long terme des 
implants dans le corps 
humain. Les « libertés » 
prises par certains 
pourraient mettre en péril la 
santé et la sécurité d’autres 
personnes… […] c’est à 
dire le principe de « liberté » 
lui-même pourrait se 
heurter à de potentiels 
effets sociaux négatifs. »


Dignité humaine, 

intégrité et autonomie


Le GEE a soulevé un certain 
nombre de questions non pas 
parce qu’ils s’interrogeaient sur 
les réponses mais probablement 
parce qu’il était préférable de les 
présenter ainsi : 


- Dans quelle mesure ces 
implants peuvent-ils 
représenter une menace pour 
l’autonomie des humains ? 

- À quel point ces implants 
peuvent-ils avoir des effets 
irréversibles sur le corps 
humain et la psyché humaine ? 

- De quelle manière peuvent-ils 
influer sur la mémoire ? 

- Un être humain cesse-t-il de 
l’être si certaines parties de 
son corps (dans le cerveau en 
particulier) sont remplacées ou 
complétées par des implants 
TIC ? 

- À quel point les implants TIC 
peuvent-ils conférer à un 
individu ou à un groupe, des 
capacités spécifiques 
susceptibles de devenir une 
menace pour la société ? 

- Dans quelle mesure devrions-
nous être soumis au contrôle 
de tels dispositifs ou au 
contrôle de ceux qui les 
utilisent ?


Au vu des interrogations du GEE, 
on peut comprendre les enjeux et 
projets de l’utilisation de ces 
technologies à grande échelle. 


En effet, dans toute l’histoire de 
l’humanité, il n’y a jamais rien eu 
de plus totalitaire. Il n’y a jamais 



rien eu de plus antidémocratique. 
Une dictature ne pourra jamais 
être plus forte, à partir du 
moment où le cerveau des 
citoyens est relié à un contrôle 
informatique.


L’État est devenu un cannibale, 
un violeur qui mange ses 
concitoyens. Et nous transforme 
en composants biologiques 
manipulables. 


Mais la Commission Européenne 
n’a pas soutenu leurs 
recommandations sur la 
nécessité d’arrêter la tendance 
actuelle du contrôle des esprits. 
Ils ont au contraire accepté la 
poursuite de ce projet et bien sûr, 
le jour où ce développement 
techno-politique va créer des 
débats dans les médias de 
masse, il y aura de graves 
conséquences.


Ils ont terminé le document en 
insistant sur le fait que ce projet 
doit être connu de tous.


« Les États membres et leurs 
conseils d’éthique nationaux ont 
la responsabilité de créer les 
conditions pour une éducation et 
des débats constructifs et bien 
informés dans ce domaine. »


Bien sûr, il est bon que tout le 
monde se joigne à ce défi. Depuis 
6 ans, ces conseils d’éthique ont 
clairement démontré leur 
incapacité : aucun débat n’a eu 
lieu. Pas un seul mot n’a été 
prononcé. Mais c’est aussi la 
responsabilité de chacun. Nous 
devons tous participer pour faire 
en sorte que cette question 
atteigne les médias de masse.

Nous sommes à la croisée des 
chemins. On peut presque dire 
que l’on a jamais rien vu de tel 
dans l’histoire de l’humanité. 
C’est la toute première fois que 
cela se produit. En d’autres 
termes, avant cela, nous avons 
toujours été nos propres 
créations biologiques. Certes, 
nous avons été formatés ou non 
à croire en certaines choses (par 
les propagandes), mais on a, 
jusqu’ici, conservé notre propre 
biologie, notre vie psychique et 
nos propres ressources, intactes.

C’est une question quasi 
inconnue, mais en même temps, 
sans doute, la plus importante de 
l’Humanité. Et c’est exactement 
ce qu’a dit le sénateur John 
Glenn dans son discours de 1997 
lorsqu’il a quitté le Sénat.




Tout le monde doit, bien sûr, se 
joindre à cette cause ! Et les 
médias ont bien sûr, la 
responsabilité d’aborder cette 
question. Bien sûr, toutes les 
organisations de défense des 
droits de l’homme, Greenpeace, 
Attack, Amnesty International. 
Bien sûr, tous les partis politiques 
qui considèrent que le bien-être 
des gens est au-dessus du 
pouvoir de l’État, doivent 
participer afin de provoquer un 
débat sur ce sujet, et par là, 
rendre le changement possible.


Je terminerai cette vision sombre 
par quelques pensées positives 
sur cette technologie. L’homme 
qui a inventé le terme de 
« société de l’information », le 
professeur japonais Yoneji 
Masuda, a publié son livre « The 
Information Society » en 1980. 
dans ce livre, il évoque les 
applications sombres et claires 
de cette technologie, et il écrit :


« Si les systèmes 
d’information étaient 
complètement dominés par 
une organisation étatique 
despotique, la société de 
l’information serait la 
société ultime, dans 
laquelle les abus dépassent 
de loin les violations des 
droits de l’homme sous les 
dictatures. Mais si le peuple 
prenait le contrôle des 
systèmes, nous pourrions 
vivre libres, en bonne santé, 
actifs et créatifs, jusqu’à 
une moyenne de 90 ans, ou 
plus. »


Car cette technologie a de 
nombreuses applications 
positives comme négatives.


Vivre libre ou avec des puces 
cérébrales ? telle est la question.


Robert Naeslund


Si vous souhaitez me contacter : 

braintexts@hotmail.com


http://robnaeslund.blogspot.com


Vidéo 17:40
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Nicocible

harcèlement électromagnétique


https://nicocible.wordpress.com/


🧵 


Les cobayes de la CIA : Projet 
MK-Ultra 

Soumission psychique, 
manipulation mentale, lavage 
de cerveau, irradiation, 
administration de substances 
toxiques…  
la liste de ces expérimentations 
est impressionnante.


Diffusé en 2017 sur la chaîne 
publique Belge RTBF : Les 
cobayes de la CIA (Projet MK-
Ultra) est un documentaire 
historique, sur la face occulte de 
ce qui s’est passé dans les 
années 50, 60 et 70 aux États-
Unis.


mailto:braintexts@hotmail.com


Sous prétexte de recherches sur 
le cerveau humain, des dizaines 
de milliers de personnes vont 
servir de cobayes non volontaires 
et devenir des rats de 
laboratoires au service d’un 
programme de recherche top 
secret de la CIA. Ces cobayes 
étaient recrutés parmi les 
indigents, les déshérités, dans les 
prisons, les hôpitaux, les 
casernes et même les 
orphelinats. But de la manœuvre : 
effacer la mémoire, trouver un 
moyen pour faire avouer un 
ennemi, fabriquer une machine 
humaine prête à tuer contre son 
gré. Avec un cynisme froid et une 
volonté sans limite, dans une 
ambiance de guerre froide, les 
américains ont tout tenté pour 
trouver  » l’arme parfaite  » qui 
permettrait d’asservir des 
individus ou des populations 
entières. Cette course à l’arme 
idéale a ainsi mené à des 
manipulations folles et terrifiantes 
afin de s’assurer la suprématie 
sur les autres pays du monde.


À l’aide d’images d’archives 
fortes, de témoignages de 
survivants, de documents secrets 
déclassifiés ou encore 
d’interviews de membres retraités 
de la CIA ou de l’armée, le 
documentaire montre d’une façon 
rigoureuse comment la CIA a mis 
en place une politique de la 
terreur, en se servant avant tout 
du LSD, qui semblait la drogue la 
plus « prometteuse », mais aussi 
des électrochocs, des 
lobotomies, de l’hypnose… Tout 
citoyen pouvait un jour se 
retrouver « cobaye » non 
volontaire de la CIA.


Ce documentaire démontre 
l’implication forte des services 
américains pour infiltrer, financer 
et recruter des chimistes qui 
étaient pour la plupart de brillants 
éléments de la société civile. Il 
montre enfin comment les 
hommes de la CIA et de l’armée 
ont pu agir sans aucune 
considération pour la vie d’autrui.


Vidéo 55:10


https://cdn.lbryplayer.xyz/api/v4/streams/free/Les-
cobayes-de-la-CIA-MK-Ultra-(RTBF-Retour-aux-

sources-2017)/
b9da5d135245d7062084045164b22aaeb8c74e09/9f

0bd9


🧶 


Belgique 
Les masques ne sont plus 
obligatoires dans les écoles 
francophones  
pour les élèves de CM2 et 6e. Ce 
qui n'est pas le cas en Flandres. 

Excellente nouvelle venue de 
Belgique !


Selon les articles ci-dessous, 
l’obligation de masque à l’école 
pour les niveaux de 6è et 5è 
Primaire (équivalent CM2 et 6è du 
système français) serait retirée 



du côté francophone à partir de 
la rentrée de lundi 19 Avril. 

Elle avait été instaurée le 24 
mars. À noter qu’elle est 
maintenue en Flandres.

L’administration affirme avoir reçu 


« des camions de plaintes 
parents contre cette 
mesure ».


Cette décision aurait été prise 
lors d’une récente concertation 
entre la ministre de l’Education, 
Mme Caroline Désir, et les 
principaux acteurs du monde de 
l’enseignement francophone.

Pour mémoire, la ministre de 
l’Éducation s’était déjà 
positionnée sur ce sujet du 
masque à l’école en Novembre 
2020 : elle avait alors adressé un 
courrier à la bourgmestre de la 
commune de Courcelles pour lui 
demander d’annuler sa décision 
de rendre le port du masque 
obligatoire dès 6 ans.


Plus de détails dans cet article 


Port du masque dès 6 ans à 
Courcelles: la bourgmestre 
rappelée à l’ordre, les parents 
pourront choisir

Plus de détails sur cette nouvelle 
décision dans les articles ci-
dessous :


• Du nouveau dans les écoles: le 
port du masque ne sera plus 
imposé en primaire à partir du 19 
avril! 

• Comité de concertation : retour à 
l’école le 19 avril. Pas de masque 
obligatoire en primaire 

• Enseignement: le port du masque 
serait supprimé dès le 19 avril 
dans le primaire 

🧶 


Suisse 
Genève. La foule vit. 

« La France est le seul pays 
à vivre à la fois le 
confinement et le couvre-
feu »


« Combien de vie ont été 
épargnées grâce à la 
fermeture des rayons 
sleeps, soutiens-gorge et 
tee-shirts ? »


À méditer


Richard Boutry


Source La minute de Ricardo


Vidéo 1:40


https://twitter.com/frammerychloe/status/
1384863994083676166?s=21


🧶 


Allemagne  
Berlin 
Encore des milliers de personnes entre la 
porte de Brandebourg et la colonne de la 
Victoire en réponse aux mesures sanitaires 
que cherche à imposer Angela Merkel.


https://www.7sur7.be/belgique/port-du-masque-des-6-ans-a-courcelles-la-bourgmestre-rappelee-a-lordre-les-parents-pourront-choisir~ac5a079a/?referrer=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F
https://www.7sur7.be/belgique/port-du-masque-des-6-ans-a-courcelles-la-bourgmestre-rappelee-a-lordre-les-parents-pourront-choisir~ac5a079a/?referrer=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F
https://www.7sur7.be/belgique/port-du-masque-des-6-ans-a-courcelles-la-bourgmestre-rappelee-a-lordre-les-parents-pourront-choisir~ac5a079a/?referrer=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F
https://www.7sur7.be/belgique/port-du-masque-des-6-ans-a-courcelles-la-bourgmestre-rappelee-a-lordre-les-parents-pourront-choisir~ac5a079a/?referrer=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F
https://www.sudinfo.be/id387203/article/2021-04-14/du-nouveau-dans-les-ecoles-le-port-du-masque-ne-sera-plus-impose-en-primaire
https://www.sudinfo.be/id387203/article/2021-04-14/du-nouveau-dans-les-ecoles-le-port-du-masque-ne-sera-plus-impose-en-primaire
https://www.sudinfo.be/id387203/article/2021-04-14/du-nouveau-dans-les-ecoles-le-port-du-masque-ne-sera-plus-impose-en-primaire
https://www.sudinfo.be/id387203/article/2021-04-14/du-nouveau-dans-les-ecoles-le-port-du-masque-ne-sera-plus-impose-en-primaire
https://www.rtbf.be/info/belgique/detail_comite-de-concertation-retour-a-l-ecole-le-19-avril-pas-de-masque-obligatoire-en-primaire?id=10740499
https://www.rtbf.be/info/belgique/detail_comite-de-concertation-retour-a-l-ecole-le-19-avril-pas-de-masque-obligatoire-en-primaire?id=10740499
https://www.rtbf.be/info/belgique/detail_comite-de-concertation-retour-a-l-ecole-le-19-avril-pas-de-masque-obligatoire-en-primaire?id=10740499
https://www.lesoir.be/366335/article/2021-04-14/enseignement-le-port-du-masque-serait-supprime-des-le-19-avril-dans-le-primaire
https://www.lesoir.be/366335/article/2021-04-14/enseignement-le-port-du-masque-serait-supprime-des-le-19-avril-dans-le-primaire
https://www.lesoir.be/366335/article/2021-04-14/enseignement-le-port-du-masque-serait-supprime-des-le-19-avril-dans-le-primaire


🧵 


Femme gymnaste 
Rediffusion 

95 ans 

Vidéo 0:45


https://twitter.com/alainb5/status/
1380790657472692226?s=21


🧶 


Italie 
Place du Peuple, le 22 avril

La foule brûle leur masque


Vidéo 0:24


https://twitter.com/radiosavana/status/
1384942862299803649?s=21


🧶 


Grèce 
Tourisme sur ordonnance 
La Grèce exige une preuve de 
vaccination ou un test PCR 
négatif  
pour entrer sur son territoires. 


Accès uniquement par 2 postes frontières 
terrestres ou 9 aéroports.


La Grèce attend ses touristes dès 
le 14 mai mais les visiteurs 
devront se conformer eux-mêmes 
règles que celles qui s'appliquent 
aux habitants. Le pays reste sous 
le coup d'un verrouillage national 
et les installations ouvertes au 
public sont limitées. 


Vidéo 2:28




🧶 


Russie 
La Russie déclare 10 employés 
de l'ambassade des États-Unis 
persona non grata 

La Russie a déclaré 10 employés 
des États-Unis Ambassade à 
Moscou persona non grata. Les 
diplomates américains devraient 
quitter le territoire de la Russie le 
21 mai, comme l'a signalé le 
ministère russe des Affaires 
étrangères.


« Le 21 avril, le ministère 
russe des Affaires 
étrangères a convoqué le 
chef adjoint de la mission 
diplomatique américaine en 
Fédération de Russie Bartle 
B. Gorman à qui on a remis 
la note de déclaration de 10 
employés de l’Ambassade 
Américaine à Moscou 
persona non grata », 


indique le message.


https://www.youtube.com/watch?v=FCWA7gsLaJk
https://112.international/politics/us-ambassador-in-moscow-to-leave-to-washington-for-consultations-60724.html
https://112.international/politics/us-ambassador-in-moscow-to-leave-to-washington-for-consultations-60724.html
https://112.international/politics/us-ambassador-in-moscow-to-leave-to-washington-for-consultations-60724.html
https://112.international/politics/us-ambassador-in-moscow-to-leave-to-washington-for-consultations-60724.html
https://www.mid.ru/ru/foreign_policy/news/-/asset_publisher/cKNonkJE02Bw/content/id/4697710
https://www.mid.ru/ru/foreign_policy/news/-/asset_publisher/cKNonkJE02Bw/content/id/4697710


Les diplomates américains 
devront quitter le territoire de la 
Russie le 21 mai.


Introduction de soldats de la paix 
de l'ONU dans le Donbass non à 
l'ordre du jour, - MAE russe


Le ministère russe des Affaires 
étrangères a déclaré qu'une telle 
mesure est une réponse aux 
actions hostiles de la partie 
américaine contre un certain 
nombre d'employés de 
l'ambassade de Russie à 
Washington et du consulat 
général de Russie à New York, 
qui ont été déclarés persona non 
grata sans aucun motif.


Plus tôt, le président russe 
Vladimir Poutine a menacé de 
mesures asymétriques et sévères 
en réponse aux provocations 
contre la Russie. Il a déclaré que 
les organisateurs de toute 
provocation qui menace les 
intérêts fondamentaux de la 
sécurité de la Russie regretteront 


« ce qu'ils ont fait comme 
s'ils n'avaient jamais rien 
regretté depuis 
longtemps ».


Le week-end, la République 
tchèque a expulsé 18 diplomates 
russes pour avoir été liés à une 
explosion de dépôt de munitions 
en 2014. Les services de 
renseignement tchèques ont 
fourni des preuves claires de 
l'implication des responsables 
dans l'explosion qui a tué deux 
personnes, a déclaré Babis.


Related: Poutine: Les 
organisateurs de la tentative de 
Loukachenko ont franchi toutes 
les frontières


À son tour, la porte-parole du 
ministère russe des Affaires 
étrangères, Maria Zakharova, a 
qualifié de "truc" la décision des 
autorités tchèques d'expulser 18 
diplomates du pays. Plus tard, le 
ministère russe des Affaires 
étrangères a décidé d'expulser 
20 diplomates tchèques de 
Moscou.


Source 112


https://112.international/politics/russia-declares-10-
us-embassy-employees-persona-non-

grata-60764.html


🧵 


La Russie déjoue un coup 
d’État  
et l’assassinat du président 
biélorusse Loukachenko 

Le président de Biélorussie 
Alexandre Loukachenko a 
annoncé le 18 avril l’arrestation à 
Moscou de deux Biélorusses qu’il 
accuse d’avoir fomenté, avec 
l’aide de la CIA et du FBI, une 
tentative de coup d’État et 
d’assassinat le visant lui et sa 
famille.


Selon les services secrets russes 
(FSB), le politologue Alexandre 
Fedouta et l’avocat Iouri 
Zenkovitch, qui dispose de la 
double nationalité américaine, 
préparaient « une insurrection 
armée » suivant le schéma des 
« révolutions de couleur », avec la 

https://112.international/politics/iintroduction-of-un-peacekeepers-in-donbas-not-on-agenda-russian-mfa-60757.html
https://112.international/politics/iintroduction-of-un-peacekeepers-in-donbas-not-on-agenda-russian-mfa-60757.html
https://112.international/politics/iintroduction-of-un-peacekeepers-in-donbas-not-on-agenda-russian-mfa-60757.html
https://112.international/politics/putin-warns-against-crossing-russias-red-lines-60763.html
https://112.international/politics/putin-warns-against-crossing-russias-red-lines-60763.html
https://112.international/politics/czech-republic-expels-18-russian-embassy-staff-60650.html
https://112.international/politics/czech-republic-expels-18-russian-embassy-staff-60650.html
https://112.international/politics/czech-republic-expels-18-russian-embassy-staff-60650.html
https://112.international/politics/putin-organizers-of-the-attempt-on-lukashenko-crossed-all-borders-60761.html
https://112.international/politics/putin-organizers-of-the-attempt-on-lukashenko-crossed-all-borders-60761.html
https://112.international/politics/putin-organizers-of-the-attempt-on-lukashenko-crossed-all-borders-60761.html
https://112.international/politics/putin-organizers-of-the-attempt-on-lukashenko-crossed-all-borders-60761.html
https://112.international/politics/russia-calls-expulsion-of-18-diplomats-from-czech-republic-tricks-60658.html
https://112.international/politics/russia-calls-expulsion-of-18-diplomats-from-czech-republic-tricks-60658.html
https://112.international/politics/russia-calls-expulsion-of-18-diplomats-from-czech-republic-tricks-60658.html
https://112.international/politics/russia-calls-expulsion-of-18-diplomats-from-czech-republic-tricks-60658.html
https://112.international/politics/russia-calls-expulsion-of-18-diplomats-from-czech-republic-tricks-60658.html
https://112.international/politics/russia-announces-expulsion-of-20-czech-diplomats-60667.html
https://112.international/politics/russia-announces-expulsion-of-20-czech-diplomats-60667.html
https://112.international/politics/russia-announces-expulsion-of-20-czech-diplomats-60667.html


participation de nationalistes 
biélorusses et ukrainiens. Ces 
deux citoyens biélorusses ont 
tenu une réunion à Moscou, lors 
de laquelle ils ont évoqué leurs 
plans pour renverser le pouvoir 


« avec des généraux des 
Forces armées de la 
République de Biélorussie 
favorables à 
l’opposition ». « Nous avons 
découvert le travail de 
services de renseignement 
clairement étrangers, très 
probablement la CIA, le 
FBI », 


a déclaré le 18 avril Alexandre 
Loukachenko dans une vidéo 
diffusée par la présidence.


La CIA veut couper 

la Route de la Soie


Un des objectifs du coup d’État 
de l’Euromaïdan (Ukraine, 
2013-14) était de couper la route 
de la soie en Europe. La Chine 
réagit en modifiant son tracé et 
en la faisant passer par la 
Biélorussie. Cela expliquerait la 
tentative de coup d’État en 
Biélorussie. Le traditionnel 
« suivez l’argent » est devenu 
« suivez la Route de la Soie ».


La CIA est déjà intervenue en 
Biélorussie à l’occasion de 
l’élection présidentielle de 2020 
en soutenant Svetlana 
Tikhanovskaïa. Celle-ci n’obtint 
que 10% des voix, cria à la 
fraude et s’enfuit en Lituanie où 
Bernard-Henri Lévy se précipita 
pour l’accueillir. Unanime, la 
presse occidentale dénonça le 
« dictateur ».


Prêt du FMI contre blocage 

de l’économie : niet !


Déjà en 2011, le FMI avait exercé 
un chantage : un prêt de 
plusieurs milliards en échange 
d’une politique d’austérité. 
Réponse : niet ! En 2020, même 
procédé, mais cette fois masqué 
par la prétendue lutte anti-
covid… avec la même réponse : 
niet ! Viktor Loukachenko accuse 
le Fonds monétaire international 
d’avoir tenté de le forcer à 
décider un confinement, en 
échange de fonds. Suite à ces 
déclarations, un porte-parole du 
FMI s’est rapidement exprimé. 
« Je peux vous dire que nous 
n’avons pas exigé de 
quarantaine, d’isolement, de 
confinement, mais nous avons 
demandé des assurances quant 
aux mesures à prendre pour 
contenir la pandémie 
conformément aux 
recommandations de l’OMS, ce 
qui est notre procédure 
opérationnelle standard dans 
tous les pays ». On peut croire le 
représentant du FMI, mais 
comme on a mauvais esprit, on 
vérifie quand même. Donc, pas 
de quarantaine, d’isolement, de 
confinement ?  

Le chantage au coronavirus ne 
marche pas en Biélorussie


Justement l’OMS a envoyé une 
délégation en Biélorussie. Elle en 
fait le compte-rendu sur son site. 

https://francais.rt.com/international/85755-bielorussie-loukachenko-annonce-avoir-dejoue-tentative-coup-etat-aide-moscou
https://www.voltairenet.org/article210737.html
https://www.lemonde.fr/europe/article/2011/06/15/le-fmi-demande-a-la-bielorussie-de-liberaliser-son-economie_1536386_3214.html
https://www.imf.org/en/News/Articles/2020/09/10/tr091020-transcript-of-imf-press-briefing
https://www.euro.who.int/fr/countries/belarus/news/news/2020/4/who-expert-mission-to-belarus-recommends-physical-distancing-measures-as-covid-19-virus-transmits-in-the-community


Et elle nous offre sur un plateau 
les préconisations pour la 
Biélorussie (elle appelle ça des 
distanciations physiques) : « la 
mise en quarantaine des 
contacts des patients confirmés 
et des personnes ayant été 
potentiellement exposées au 
virus ; l’offre de possibilités de 
télétravail et d’enseignement à 
distance pour les écoles, les 
universités et autres 
établissements d’enseignement, 
et la suspension des activités 
commerciales non 
essentielles ; la réduction des 
déplacements non essentiels, en 
particulier pour les groupes à 
haut risque ; le report des grands 
rassemblements, notamment les 
événements sportifs, religieux et 
culturels ». Bref, tout ce qui peut 
bloquer une économie et lui faire 
accepter encore d’autres prêts du 
FMI en échange de sa 
soumission politique aux États-
Unis.


Macron complice du coup d’État


Pour Emmanuel Macron, 
« Loukachenko doit 
partir ! » Motif : l’élection 
présidentielle biélorusse a été 
truquée. C’est effectivement fort 
probable. Sauf qu’il est 
également fort probable que 
Alexandre Loukachenko est 
largement majoritaire dans son 
pays. Les Occidentaux ont donc 
refusé de reconnaître l’élection de 
Loukachenko, mais n’ont pas 
pour autant reconnu celle de 
Tikhanovskaïa. Après l’échec du 
FMI et de l’OMS, ne restait plus 
que la CIA et le FBI. Et c’est 
encore un échec !


Jacqueline 

Source Le Média en 4-4-2.


https://lemediaen442.fr


🧵 


Vie normale en Russie 
Moscou 

Vidéo 0:58


https://twitter.com/chrisfirstsiren/status/
1385327803525214215?s=21


🧶 


Israël 
Israël cherche à réacheminer 
une cargaison de vaccin 
AstraZeneca 

Israël ne veut plus du vaccin 
COVID-19 d'AstraZeneca (AZN.L) 
et explore avec l'entreprise si une 
grande cargaison en préparation 
pourrait être envoyée ailleurs, a 
déclaré mercredi le coordinateur 
israélien de la pandémie.


« Nous essayons de trouver 
la meilleure solution. Après 
tout, nous ne voulons pas 
(les vaccins) arriver ici et 
avoir à les jeter à la 
poubelle », 


a déclaré le responsable, 
Nachman Ash, à Army Radio, 
affirmant que les besoins d'Israël 
étaient satisfaits par d'autres 
fournisseurs.


https://www.voltairenet.org/article210874.html
https://lemediaen442.fr/la-russie-dejoue-un-coup-detat-et-lassassinat-du-president-bielorusse-loukachenko/
https://www.reuters.com/companies/AZN.L


Dans ses remarques, Ash n'a fait 
aucune référence au fait que le 
vaccin d'AstraZeneca avait été 
associé à de très rares caillots 
sanguins en Europe. De 
nombreux pays ont repris son 
administration après que 
l'organisme de surveillance de 
l'Union européenne a déclaré que 
les avantages l'emportaient sur 
les risques.


Israël a jeté un large filet l'année 
dernière en essayant d'obtenir 
des doses de vaccin au plus fort 
de la pandémie et a été 
précommandé auprès d'un 
certain nombre d'entreprises.


Il s'est largement mis d'accord 
sur le vaccin Pfizer (PFE.N)/
BioNTech (22UAy.DE), lançant 
l'un des déploiements les plus 
rapides au monde. Les infections 
à COVID-19 en Israël ont chuté 
de façon spectaculaire et 
l'économie a rouvert.

Israël achète également les 
vaccins COVID-19 de Moderna 
(MRNA.O), qui utilise une 
technologie similaire d'ARN 
messager (ARNm). lire la suite

Ash a déclaré qu'avec des 
approvisionnements sécurisés 
jusqu'en 2022, Israël n'avait plus 
besoin des 10 millions de doses 
qu'il acceptait d'acheter à 
AstraZeneca.


« Ils peuvent certainement 
être utilisés dans d'autres 
endroits du monde. En ce 
moment, nous essayons de 
trouver, avec l'entreprise, la 
meilleure façon de le faire », 


a-t-il déclaré.


« Nous pensons qu'il serait 
préférable qu'ils (les 
vaccins) ne viennent pas en 
Israël et nous sommes 
d'accord avec l'entreprise 
sur une sorte de moyen de 
les détourner ailleurs. »


Les responsables d'AstraZeneca 
n'ont pas eu de commentaire 
immédiat.


Environ 81 % des citoyens 
israéliens ou des résidents de 
plus de 16 ans - le groupe d'âge 
éligible au vaccin Pfizer/BioNTech 
en Israël - ont reçu les deux 
doses.


Quelque 167 000 des 5,2 millions 
de Palestiniens de Cisjordanie 
occupée et de Gaza, dirigée par 
le Hamas islamiste, ont reçu au 
moins une dose de vaccin, avec 
des fournitures provenant 
d'Israël, de Russie, des Émirats 
arabes unis, du programme 
mondial de partage de vaccins 
COVAX et de Chine.


Source Reuters


https://www.reuters.com/world/middle-east/with-
enough-supplies-israel-looks-re-route-astrazeneca-

vaccine-delivery-2021-04-21/


🧵 


Certaines femmes israéliennes 
vaccinées signalent des cycles 
menstruels irréguliers, des 
saignements 

https://www.reuters.com/companies/PFE.N
https://www.reuters.com/companies/22UAy.DE
https://www.reuters.com/companies/MRNA.O
https://www.reuters.com/business/healthcare-pharmaceuticals/israel-buy-covid-19-variant-specific-vaccine-moderna-2021-04-20/


Le ministère de la Santé affirme 
qu'il y a très peu de rapports sur 
de tels effets secondaires du 
vaccin COVID de Pfizer et qu'il 
serait « difficile » d'établir un lien 
direct Panel de vaccination pour 
continuer à surveiller les 
phénomènes


Plusieurs femmes israéliennes qui 
ont reçu le vaccin contre le 
coronavirus ont publié sur les 
médias sociaux ces derniers 
jours qu'elles avaient connu des 
cycles menstruels irréguliers et 
des saignements vaginaux 
anormaux.


Le ministère de la Santé a reçu 
des rapports similaires de 13 
femmes indiquant que leurs 
règles étaient précoces, tandis 
que d'autres ont signalé des 
saignements irréguliers entre 
leurs règles.


Le comité de surveillance des 
vaccins du ministère de la Santé 
a discuté de la question mercredi 
et a déclaré qu'il ferait un suivi de 
la question pour comprendre s'il 
existe un lien entre le vaccin et 
les phénomènes signalés.


Les saignements vaginaux 
n'étaient pas un effet secondaire 
signalé dans les essais cliniques 
de Pfizer, et jusqu'à il y a 
plusieurs jours, aucun incident de 
ce type n'avait été signalé depuis 
le début de la campagne de 
vaccination israélienne à la fin 
décembre.


Les femmes de moins de 45 ans 
n'étaient officiellement 
admissibles au vaccin qu'à la fin 
janvier, et même à ce moment-là, 
la campagne a été étendue à 
celles qui avaient au moins 40 
ans. Au début du mois de février, 
les personnes de plus de 35 ans 
et plus étaient admissibles au 
vaccin, et peu de temps après, 
les personnes âgées de 19 à 35 
ans ont également été incluses.


Le ministère de la Santé a déclaré 
qu'il y a très peu de rapports sur 
de tels effets secondaires et que 


« c'est un phénomène 
difficile à attribuer à 
l'obtention d'un vaccin, 
étant donné qu'il existe un 
large éventail de facteurs 
qui influencent la régularité 
d'une période mensuelle, y 
compris le stress, la 
nutrition et plus encore. 

Cependant, comme tout 
autre symptôme qui 
apparaît à côté d'un vaccin, 
nous ferons un suivi et 
enquêterons sur la 
question. »


Dans un message publié il y a 
plusieurs jours au groupe 
Facebook « Talking about 
Vaccines » en hébreu, une femme 
a demandé s'il pouvait y avoir un 
lien entre les saignements 
menstruels et le vaccin 
COVID-19. 


« Dans un groupe de 
femmes dans lequel je suis, 
un nombre considérable de 
femmes ont eu des 

https://www.haaretz.com/world-news/canadian-researchers-urge-delaying-second-dose-of-pfizer-coronavirus-vaccine-1.9549205
https://www.haaretz.com/world-news/canadian-researchers-urge-delaying-second-dose-of-pfizer-coronavirus-vaccine-1.9549205
https://www.haaretz.com/israel-news/.premium-israeli-ngos-say-employers-threatening-workers-not-vaccinated-for-covid-with-layoffs-1.9548134
https://www.haaretz.com/israel-news/israel-presents-promising-vaccine-data-as-it-races-to-contain-covid-strains-1.9526843


saignements après les 
vaccinations et moi aussi. 
Est-ce un phénomène 
connu ? » 


elle a demandé.


- Pfizer dit que la variante sud-
africaine pourrait réduire 
considérablement la protection 
vaccinale 

- Un contrat COVID-19 sur 1 
000, selon des données 
israéliennes, 

- Malgré les avertissements, 
n'importe qui peut encore 
simuler la certification 
israélienne de vaccination 
contre le coronavirus


Un certain nombre de femmes 
ont répondu qu'elles avaient des 
expériences similaires. 


« Mes règles sont 
également survenues 
environ une semaine plus 
tôt après la deuxième 
dose »,


a répondu un membre du groupe. 
Une autre a écrit que ses règles 
venaient plusieurs jours plus tôt, 
même si ses règles sont 
généralement régulières.


« Cela fait deux jours que 
ma deuxième dose s'est 
écoulée, et j'ai commencé à 
saigner maintenant. Mes 
règles sont toujours à 
l'heure, et elles se sont 
terminées il y a une 
semaine », 


a déclaré une femme à Haaretz.


Prof. Roni Maimon, qui préside la 
Société israélienne d'obstétrique 
et de gynécologie, a déclaré à 
Haaretz qu'il ne voyait pas de lien 
physiologique ou 
endocrinologique entre les deux. 


« Même d'après mes 
conversations avec des 
collègues de la 
communauté scientifique, 
nous n'avons pas 
l'impression qu'il existe un 
tel lien et nous n'avons pas 
non plus trouvé de 
corroboration », 


a-t-il déclaré.


« D'autre part, je peux 
penser à de nombreuses 
raisons qui affecteraient 
une chronologie hormonale 
et entraîneraient des 
changements dans nos 
règles, telles que des 
changements dans le cycle 
de réveil et de sommeil, la 
peur et la tension et 
d'autres perturbations dans 
notre mode de vie. »


Edva Lotan, directrice du groupe 
à but non lucratif de santé 
Mida'at et membre du comité de 
surveillance des vaccins du 
ministère de la Santé, a déclaré à 
Haaretz qu'à ce stade, il est 
impossible de savoir s'il existe un 
lien parce que des irrégularités du 
cycle menstruel se produisent 
régulièrement.


https://www.haaretz.com/israel-news/covid-19-pfizer-variant-south-africa-vaccine-1.9549002
https://www.haaretz.com/israel-news/covid-19-pfizer-variant-south-africa-vaccine-1.9549002
https://www.haaretz.com/israel-news/covid-19-pfizer-variant-south-africa-vaccine-1.9549002
https://www.haaretz.com/israel-news/covid-19-pfizer-variant-south-africa-vaccine-1.9549002
https://www.haaretz.com/israel-news/one-in-1-000-of-those-fully-vaccinated-contracts-covid-19-israeli-data-suggests-1.9549713
https://www.haaretz.com/israel-news/one-in-1-000-of-those-fully-vaccinated-contracts-covid-19-israeli-data-suggests-1.9549713
https://www.haaretz.com/israel-news/one-in-1-000-of-those-fully-vaccinated-contracts-covid-19-israeli-data-suggests-1.9549713
https://www.haaretz.com/israel-news/tech-news/.premium-anyone-can-still-fake-israel-s-coronavirus-vaccination-certification-1.9549889
https://www.haaretz.com/israel-news/tech-news/.premium-anyone-can-still-fake-israel-s-coronavirus-vaccination-certification-1.9549889
https://www.haaretz.com/israel-news/tech-news/.premium-anyone-can-still-fake-israel-s-coronavirus-vaccination-certification-1.9549889
https://www.haaretz.com/israel-news/tech-news/.premium-anyone-can-still-fake-israel-s-coronavirus-vaccination-certification-1.9549889
https://www.haaretz.com/israel-news/tech-news/.premium-anyone-can-still-fake-israel-s-coronavirus-vaccination-certification-1.9549889


Elle a dit qu'il était également 
possible que ce soit simplement 
le résultat de distorsions 
psychologiques liées à ce qu'elle 
a appelé la loi du grand nombre. 


« Lorsqu'un grand nombre 
de femmes en âge de 
procréer sont vaccinées en 
même temps, dès que 
quelqu'un remarque que le 
phénomène des 
saignements est lié à la 
vaccination, d'autres 
commencent également à 
voir le lien », 


a-t-elle déclaré.

Elle a toutefois ajouté que 


« il est très important de 
surveiller cela. Même s'il 
s'avère qu'il existe une 
sorte de connexion, cela ne 
signifie pas nécessairement 
qu'il y a un problème ou 
une raison [de ne pas se 
faire vacciner] », 


comme un mal de tête comme 
effet secondaire qui n'empêche 
pas les gens de se faire vacciner.


« D'une manière ou d'une 
autre, le système doit être 
attentif et traiter 
sérieusement les 
signalements d'un tel 
phénomène », 


a ajouté Lotan.


Au moins jusqu'à récemment, les 
organisations de maintien de la 
santé du pays n'avaient pas reçu 
de rapports reliant les 
saignements menstruels et le 
vaccin. Il est possible que les 
gynécologues reçoivent de tels 
rapports et qu'ils soient ensuite 
signalés par les HMO.


La surveillance des effets 
secondaires est principalement le 
travail des HMO et des hôpitaux 
du pays, en partie en raison du 
fait que le formulaire en ligne que 
le ministère de la Santé tient à ce 
sujet est anonyme. Cela signifie 
qu'un suivi auprès d'un patient 
signalant un tel symptôme au 
ministère en ligne est faisable.


Ido Efrati

Source Haaretz

18 février 2021


https://www.haaretz.com/israel-news/some-
vaccinated-israeli-women-report-irregular-

menstrual-cycles-bleeding-1.9550291?
__twitter_impression=true&s=03


🧶 


Éthiopie 
Manifestation de masse de la 
communauté Amhara  
contre les violences inter 
ethniques  
avec la communauté Oromo alors 
qu'une guérilla oromo mène des 
attaques meurtrières. 


Plus de 300 personnes ont été 
tuées en mars. Les manifestants 
dénoncent un « génocide » des 
Amharas.


Vidéo 1:23


https://twitter.com/anonymecitoyens/status/
1384933548503797770?s=21




🧶 


Inde 
En Inde, des médecins chassés à 
coup de jets de pierres et de 
détritus alors qu’ils essaient 
d’amener une personne à 
l’hôpital.

Vidéo 1:12

https://twitter.com/eliseinicole/status/
1384911802765545478?s=21


🧶 


Brésil 
Le service est vide,  
les lits sont vides 
Une équipe médicale décide de montrer la 
vérité sur l’aggravation des cas Covid et  le 
manque de lits disponibles


Vidéo 0:42

https://twitter.com/eliseinicole/status/

1384880242737680384?s=21


🧶 


États-Unis  
🧶 🧶  Politique 
sanitaire 

🧶 🧶  Patients 

🧶 🧶  Élections 
américaines

🧶 🧶  Politique R°/V°

🧶 🧶  Société


🧶 🧶   
Politique sanitaire 

Dr. Sucharit Bhakdi 
a lighthouse of integrity and 
science in these confusing 
times, has warned that we are 
living through the largest 
experiment ever performed in 
the history of mankind. 

Vidéo 39:12


https://odysee.com/@TruthPills:5/Sucharit-Bhakdi:3


🧵 


L'armée a vacciné moins d'un 
tiers de la force  
car de nombreuses troupes 
refusent de se faire vacciner 

Le ministère de la Défense a 
confirmé lundi qu'il ouvrira les 
rendez-vous de vaccination 
contre le COVID-19 à tous les 
membres de l'armée, même si 
certains des soldats les plus 
prioritaires déployés dans les 
zones de guerre et dans d'autres 
rôles critiques continuent de 
refuser l’inoculation.


Pendant des mois, le secrétaire à 
la Défense Lloyd Austin 
encourage les militaires à se faire 
vacciner, parlant aux troupes et 
enregistrant un message d'intérêt 
public qui a été publié en tandem 
avec les incitations offertes par 
les commandants de niveau 
inférieur. Pourtant, certains 
refusent de prendre le vaccin, et 
le ministère ouvre maintenant des 
rendez-vous de vaccination aux 
militaires dans des niveaux de 



priorité inférieurs, conformément 
à l'objectif fixé lundi par le 
président Joe Biden d'avoir tous 
les adultes admissibles à la 
vaccination.


« Croyez-moi, je sais que 
nous pourrions faire plus et 
faire mieux, et nous y 
travaillons », 


a déclaré lundi le porte-parole du 
Pentagone, John Kirby, à 
l'examinateur de Washington, 
abordant les efforts du ministère 
pour communiquer l'innocuité et 
l'efficacité du vaccin.


Kirby a déclaré que le DOD a 
reçu 3 millions de doses de 
vaccins COVID-19 et administré 
plus de 2,5 millions de doses, 
atteignant un taux d'inoculation 
efficace de 28 % dans l'ensemble 
de la police. Le porte-parole a 
déclaré que le taux d'utilisation 
des vaccins de l'armée est 
supérieur à 80 %, soit plusieurs 
points de pourcentage au taux de 
débit civil, ce qui signifie que les 
vaccins ne restent pas sur les 
étagères très longtemps.


Le porte-parole a confirmé que 
même si certains membres du 
service « niveau 1a » et « niveau 
1b » refusent toujours de se faire 
vacciner, le DOD ouvrira des 
rendez-vous de vaccination au 
reste de la police.


« Vous n'allez pas avoir tout 
le monde, n'est-ce pas ? 
Mais vous voulez en obtenir 
assez pour que ce soit 
confortable », 


a expliqué Kirby. 


« Vous avez suffisamment 
vacciné dans ces niveaux 
pour qu'il soit suffisamment 
sûr d'utiliser vos vaccins 
maintenant pour passer à 
des niveaux inférieurs, pour 
qu'un nombre suffisant de 
personnes soient vaccinées 
à ce niveau. »


Ces dernières semaines, le 
Pentagone s'est montré optimiste 
quant aux taux de vaccination, 
promettant que la force totale 
sera vaccinée d'ici la mi-juillet et 
affirmant anecdotiquement que 
les troupes commencent à 
accepter le vaccin volontaire 
après l'avoir refusé deux fois ou 
plus.


Après que 15 millions de vaccins 
Johnson & Johnson ont été gâtés 
avant leur distribution, perturbant 
les vaccinations à l'étranger, le 
Pentagone a déclaré lundi qu'il 
transférerait 31 500 vaccins 
Moderna en Europe et 30 000 
vaccins Moderna dans les zones 
d'opération Indo-Pacifique et 
Central Command d'ici le 21 mai.


À l'heure actuelle, les troupes ne 
sont pas mandatées pour prendre 
le vaccin COVID-19 parce qu'il 
est administré en vertu de 
l'approbation d'urgence de la 
Food and Drug Administration. 
Seuls les vaccins entièrement 
approuvés peuvent être exigés 
des militaires.


https://www.washingtonexaminer.com/tag/joe-biden?utm_campaign=autolink&utm_source=internal&utm_medium=autolink
https://www.washingtonexaminer.com/policy/defense-national-security/spoiled-johnson-johnson-covid-19-vaccines-slow-overseas-military-vaccinations
https://www.washingtonexaminer.com/policy/defense-national-security/spoiled-johnson-johnson-covid-19-vaccines-slow-overseas-military-vaccinations


On lui a demandé si Austin 
soutenait une lettre du membre 
du Congrès, le représentant. 
Jimmy Panetta, de Californie, 
appelant Biden à rendre le vaccin 
obligatoire, Kirby a déclaré qu'il 
ne l'avait pas fait.


« Le vaccin est toujours 
autorisé d'utilisation 
d'urgence, le secrétaire le 
respecte, et il reste un 
vaccin volontaire », 


a déclaré Kirby. 


« Il souhaite s'assurer que 
tout le monde dispose de 
l'information dont il a 
besoin pour prendre la 
meilleure décision pour 
lui. »


Kirby a également déclaré que le 
DOD ne suit toujours pas les taux 
de refus de vaccination.


Abraham Mahshie, 

journaliste de la Défense 

19 avril 2021


🧵 


Moderna commence à tester  
le vaccin COVID-19  
sur 7000 enfants  
de 6 mois à 11 ans 

Vidéo WSOC-TV


https://www.wsoctv.com/news/local/moderna-
begins-testing-covid-19-vaccine-children/

182389b1-9fc7-4d9b-926c-512aca2384d7/


🧵 


New York.  
Un joint contre un vaccin 
Alors que le gouverneur Cuomo 
vient d’autoriser l’usage du 
cannabis récréatif (fin mars), des 
activistes offrent un pétard gratuit 
à tous ceux qui prouvent qu’ils 
ont été vaccinés.


Vidéo 0:44


https://twitter.com/eliseinicole/status/
1385106782763225088?s=21


🧵 


Nous ne sommes plus  
en mars 2020 
Honte sur nous 

Chaque mois, ma fille me 
demande :


« Tu va leur dire cette nuit, 
au CDC,  que je ne veux 
plus porter de masque ? »


Et je lui réponds :


« Ma chérie, ce n’est pas le 
moment de mener cette bataille. 


Mais maintenant on est en avril 
2021, et il est plus que temps de 
retirer ce masque que nos 
enfants portent 7 heures par jour.


On a voté pour cinq d’entre vous 
pour prendre les bonnes 
décisions pour nos enfants et 
vous forcez nos enfants de 5, 6, 
7, 8, 9 ans à porter un masque 
tous les jours, de couvrir leur nez 



et leur bouche dont ils ont besoin 
pour respirer ? Sept heures par 
jour, chaque jour pendant les 
neufs derniers mois pour un virus 
qui ne les affecte pas ? Ceci n’est 
pas dans leur meilleur intérêt. 
Cela doit stopper.


Vous voulez que ma fille vienne 
vous le dire en face ?


Cela doit stopper.


Applaudissements.


Vidéo 2:05


https://twitter.com/danscavino/status/
1385295456910155779?s=21


🧶 🧶   
Patients 

De plus en plus d’école  
sont obligées de fermer  
à cause des effets secondaires 
des vaccins qui rendent les 
enseignants malades et il n’y a 
pas assez de remplaçants.


Vidéo 1:36

https://twitter.com/kshadyacct4/status/

1384861197477027842?s=21


🧶 🧶   
Élections américaines 

Arizona. Maricopa 
Un décompte manuel  
de 2,1 millions de votes 

en l’espace de 40 jours                                                                                 
C'est en train de se produire. Les 
fonctionnaires électoraux ont 
également annoncé que la 
vérification des bulletins de vote 
et des machines sera entièrement 
transparente.


https://welovetrump.com/2021/04/22/maricopa-
county-are-moving-machines-to-be-audited/


🧵 


Absolute Interference 
de Mike Lindell 

« L'interférence absolue » de 
Mike Lindell met en évidence les 
preuves des revendications 
électorales de 2020.


Vidéo 2:05:04

Version originale en anglais


https://rumble.com/vfvbmn-absolute-interference-
with-mike-lindell.html


🧶 🧶   
Politique R°/V° 

Mike Lindell a fait des 
recherches sur Macron : 

« C’est un homme 
horrible. »


Il dit qu’il a des enregistrements 
de lui…


Vidéo 0:38




https://twitter.com/vlfmichael/status/
1384783905723719680?s=21


🧵 


Adrénochrome 
« Sound of Freedom » 
L’acteur Jim Caviezel parle 
d’adrénochrome, du sauvetage 
d'enfants, du prochain film de 
Tim Ballard à ce sujet : 

« Sound of Freedom". 
Révélations pendant un live-
stream vu par 500 000 
personnes.


Vidéo 3:08

sous-titrage FR


https://rumble.com/vfs075-vostfr-jim-caviezels-
speech-at-freedom-conference-2021.html


🧶 🧶   
Société 

Black Lives Matter 
Des symboles  

dont le décodage est-il à prendre 
au sérieux ?


Vidéo 0:32


https://twitter.com/kshadyacct4/status/
1385110854438371329?s=21


🧶 


Religion 
🧶 🧶  Canada. Une 
église part en fumée


🧶 🧶 

Canada. Attawapiskat 
Une église historique en flamme 


Une de plus.


🧶 


Archives 
précieuses  
à voir ou avoir vues ! 

🧶 🧶  Entretien avec 
Sherri Tenpenny. 
technologie ARNm et 
ses effets délétaires 
sur le corps humain

🧶 🧶  Entretien avec 
Michael Yeadon, ex-
vice président de 
Pfizer et l’AFLDS

🧶 🧶  Message 
d’alerte de Michael 



Yeadon (ex vice-
président de Pfizer)

🧶 🧶  Thomas 
Cowan. De l’influence 
des champs 
magnétiques et de la 
5G sur notre santé 

🧶 🧶  Dolorès Cahill. 
Les vaccins vont tuer, 
ils diront que c’est le 
Covid.

🧶 🧶  Dolorès Cahill, 
Sherri Tenpenny. « Les 
mondialistes ne 
gagneront pas ! »

🧶 🧶  Dr Lee Merritt. 
Les vaccins ARNm 
sont potentiellement 
des armes 
biologiques. 

🧶 🧶  Catherine 
Austin Fitts. Le point 
de vue d’une ex-
banquière sur la crise 
que nous traversons.

🧶 🧶  « Plandémie » 
Un entretien 
exceptionnel avec 
Judy Mikovitz

🧶 🧶  « Un 
Holocauste »
Témoignage. 2010


Dans les fils passés, il y a des 
perles. Je les rassemble ici, 
pour vous. 

Si vous ne les avez pas déjà vues, 
prenez le temps de les regarder. 
À partager sans modération ! 

🧶 🧶  
Dr Sherri Tenpenny 
Explication sur la technologie 
ARNm  
et ses effets délétaires  
sur le corps humain

Entretien avec Reinette Senum


Vidéo 9:47

anglais sous-titré FR


https://player3.lbryplayer.xyz/api/v4/streams/
tc/vax1solutionfinale/

4db34eb0cc76a63e509e307310d7770a29d9a6
b4/

a15ec777be9e962f989a1cdc686857a8f9f3db3
3dfe440a0bca3d81b6b8777b23f00a140db828

60979c24a639e813d41/master.m3u


🧶 🧶   

Entretien  
avec Michael Yeadon 
ex-vice président de Pfizer 
et l’AFLDS (America’s Frontline 
Doctors) 

https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-
president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-

possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-
une-depopulation-a-grande-echelle/


 « Il est tout à fait possible que ce 
vaccin soit utilisé pour une 
dépopulation à grande échelle » 

America’s Frontline Doctors 
(AFLDS) s’est entretenu avec 
l’ancien vice-président et 
directeur scientifique de Pfizer, le 
Dr Mike Yeadon, pour connaître 
son point de vue sur le « vaccin » 
ARNm, l’hydroxychloroquine, 
l’ivermectine, les autorités 
réglementaires, etc.


https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/


D’emblée, le Dr Yeadon a 
déclaré :


« Je suis bien conscient des 
crimes contre l’humanité 
perpétrés contre une grande 
partie de la population mondiale. 
Je ressens une grande peur, mais 
cela ne me dissuade pas de 
donner mon avis d’expert à de 
multiples groupes d’avocats 
compétents tels que Rocco 
Galati au Canada et Reiner 
Fuellmich en Allemagne. »


« Je n’ai absolument aucun doute 
sur le fait que (avec ce vaccin) 
nous sommes en présence de 
produits nocifs et dangereux - en 
40 ans de carrière, je n’ai jamais 
fait une telle déclaration. » 

Au Royaume-Uni, il est tout à fait 
clair que les autorités sont 
déterminées à administrer le 
« vaccin » au plus grand nombre 
de personnes possibles. C’est de 
la folie, car même si « ce vaccin » 
était légitime, sa protection ne 
serait nécessaire que pour les 
personnes présentant un risque 
particulièrement élevé de mourir 
du virus.


Chez ces personnes, on pourrait 
même arguer que ce risque vaut 
la peine d’être pris.


(...)


« Mais toutes les autres 
personnes, celles en bonne santé 
de moins de 60 ans, voire un peu 
plus âgées, ne meurent pas du 
virus. Dans ce grand groupe, il 
est tout à fait contraire à l’éthique 
d’administrer un nouveau produit 
dont le potentiel d’effets 
indésirables après quelques mois 
n’est absolument pas connu. 

« À aucun moment, il ne serait 
éthique de le faire. Puisque je le 
sais avec certitude, et que je sais 
que ceux qui planifient ces 
campagnes de vaccination 
mondiale le savent aussi, nous 
devons nous interroger sur le but 
recherché.


« Bien que je ne le sache pas, j’ai 
de fortes présomptions, dont une 
seule est liée à l’argent ; or ce 
motif ne fonctionne pas, car on 
pourrait parfaitement arriver au 
même profit en doublant le prix 
unitaire (d’un vaccin) et vacciner 
deux fois moins de personnes. 
Cette hypothèse est donc à 
écarter. La réponse est ailleurs.


Sachant qu’il est également 
prévu que les enfants mineurs et 
vraisemblablement les bébés 
soient vaccinés, c’est là qu’on 
peut à proprement parler d’actes 
de malveillance.


« Il n’y a aucune justification 
médicale à cela. Sachant comme 
je le sais que ces « vaccins » sont 
conçus de telle manière que, 
dans le corps des destinataires, 
ils activent l’expression de la 
protéine spike qui a des effets 
biologiques indésirables propres, 
nocifs pour certaines personnes 
(déclenchement de la coagulation 
sanguine et activation du 
‘système de complément’ 
immunitaire), je suis déterminé à 



souligner que ceux qui ne sont 
pas à risque concernant ce virus 
ne devraient pas être exposés au 
risque d’effets indésirables de 
ces « vaccins ». 


AFLDS  
La décision de la Cour suprême 
d’Israël, la semaine dernière, 
disait :


⁃ « À l’avenir, toute nouvelle 
restriction sur les voyages à 
destination ou en 
provenance d’Israël doit, 
juridiquement, être fondée 
sur des données 
factuelles. »


Dans une conférence que vous 
avez donnée il y a quatre mois, 
vous avez dit que :


⁃ « La durée la plus probable 
de l’immunité contre un 
virus respiratoire comme le 
SRAS CoV-2 est de 
plusieurs années. Pourquoi 
est-ce que je dis cela ? 
Nous disposons en fait des 
données relatives à un virus 
qui a balayé certaines 
parties du monde il y a dix-
sept ans, le SRAS, et 
n’oubliez pas que le CoV-2 
est similaire à 80 % au 
SRAS, donc je pense que 
c’est la meilleure 
comparaison que l’on 
puisse fournir. »


⁃ « Les preuves sont claires : 
ces immunologistes 
cellulaires très intelligents 
ont étudié toutes les 
personnes qui avaient 
survécu au SRAS il y a 17 
ans et sur lesquelles ils ont 
pu mettre la main. Ils ont 
prélevé un échantillon de 
sang et ont vérifié s’ils 
réagissaient ou non au 
SRAS original, et ils l’ont 
tous fait ; ils avaient tous 
une mémoire cellulaire T 
robuste et parfaitement 
normale. En fait, ils étaient 
également protégés contre 
le CoV-2 du SRAS, car ils 
sont très similaires ; c’est 
une immunité croisée. »


⁃ « Je dirais donc que les 
meilleures données 
existantes indiquent que 
l’immunité devrait être 
robuste pendant au moins 
17 ans. Je pense qu’il est 
tout à fait possible qu’elle 
dure toute la vie. Le style de 
réponses des cellules T de 
ces personnes était le même 
que si vous aviez été 
vacciné et vous revenez des 
années plus tard pour voir si 
cette immunité s’est 
maintenue. Je pense donc 
que la preuve est vraiment 
forte que la durée de 
l’immunité sera de plusieurs 
années, voire de toute une 
vie. »


En d’autres termes, une 
exposition antérieure au SRAS – 
c’est-à-dire à une variante 
similaire au CoV-2 du SRAS – 
confère une immunité au CoV-2 
du SRAS.


Le gouvernement israélien 
invoque de nouveaux variants 
pour justifier les confinements, 



les fermetures de vols, les 
restrictions (des libertés) et la 
délivrance de passeports verts. 
Compte tenu du verdict de la 
Cour suprême, pensez-vous qu’il 
soit possible de prévenir de 
futures mesures 
gouvernementales en fournissant 
des informations précises sur les 
variants, l’immunité, l’immunité 
collective, etc. aux avocats qui 
contesteront ces futures mesures 
?


Mike Yeadon 
« Ce que j’ai décrit en ce qui 
concerne l’immunité contre le 
SRAS est précisément ce que 
nous observons avec le SRAS-
CoV-2.

L’étude provient de l’un des 
meilleurs laboratoires dans ce 
domaine.

« Donc, en théorie, les gens 
pourraient tester leur immunité 
aux lymphocytes T en mesurant 
les réponses des cellules à partir 
d’un prélèvement sanguin. De 
tels tests existent, ils ne sont pas 
« à haut débit » et ils sont 
susceptibles de coûter quelques 
centaines de dollars chacun. 
Mais pas des milliers. Le test 
dont j’ai connaissance n’est pas 
encore disponible dans le 
commerce, mais fait l’objet de 
recherches uniquement au 
Royaume-Uni.


« Cependant, je pense que 
l’entreprise pourrait être incitée à 
fournir des kits de test « pour la 
recherche », sous réserve d’un 
accord. Si vous deviez vous 
arranger pour tester quelques 
milliers d’Israéliens non vaccinés, 
cela pourrait être une arme à 
double tranchant. D’après 
l’expérience d’autres pays, 30 à 
50 % des gens étaient déjà 
immunisés et environ 25 % ont 
été infectés et sont maintenant 
immunisés.


« Personnellement, je ne voudrais 
pas avoir affaire aux autorités, 
selon leurs propres termes :


⁃ Vous êtes soupçonné d’être 
une source d’infection 
jusqu’à preuve du contraire.  

Or, vous ne devriez pas avoir à 
prouver que vous ne représentez 
pas un risque pour la santé des 
autres. Ceux qui ne présentent 
pas de symptômes ne sont 
jamais une menace pour la santé 
des autres. Et dans tous les cas, 
une fois que ceux qui sont 
concernés par le virus sont 
vaccinés, il n’y a tout simplement 
aucun argument pour que 
quelqu’un d’autre ait besoin 
d’être vacciné. »


AFLDS 
Ma compréhension d'un « vaccin 
qui fuit » est qu'il atténue 
seulement les symptômes chez 
les personnes vaccinées, mais 
qu’il n'arrête pas la transmission ;  
il permet donc la propagation de 
ce qui devient alors un virus plus 
mortel. 

En Chine, par exemple, ils 
utilisent délibérément des 
« vaccins qui fuient » contre la 
grippe aviaire pour abattre 
rapidement les élevages de 
poulets, car les poulets non-



vaccinés meurent dans les trois 
jours. Avec la maladie de Marek, 
ils voulaient sauver tous les 
poulets ; la seule solution était de 
vacciner 100% des élevages, car 
tous les poulets non vaccinés 
couraient un risque élevé de 
mort. 

L’utilisation d’un « vaccin qui 
fuit » est donc dictée par 
l’intention, je veux dire par là qu’il 
est possible que l’intention puisse 
être de causer un grand tort aux 
personnes non-vaccinées. 

Les souches plus fortes ne se 
propagent généralement pas à 
travers toute une population 
parce qu'elles tuent l'hôte trop 
rapidement, mais si les 
personnes vaccinées souffrent 
d'une maladie moins grave, alors 
elles transmettent ces souches 
aux personnes non vaccinées qui 
peuvent contracter, elles, une 
maladie grave et mourir.


Êtes-vous d’accord avec cette 
évaluation ? De plus, êtes-vous 
d’accord avec le fait que si les 
personnes non-vaccinées 
deviennent les personnes à 
risque, la seule voie à suivre 
serait une prophylaxie par 
hydroxychloroquine (où 
Ivermectine) pour ceux qui n’ont 
pas déjà eu la COVID-19 ?


Le protocole de Zelenko (Vladimir 
Zelenko, médecin ukraino-
américain connu pour la 
promotion d'un cocktail 
d'hydroxychloroquine, de zinc et 
d'azithromycine dans le cadre 
d'un traitement ambulatoire 
expérimental pour la COVID-19, 
devenu protocole de Zelenko) 
fonctionnerait-il contre ces 
souches plus fortes si cela se 
produisait ?


Et si de nombreuses personnes 
ont déjà l’ancienne « immunité de 
17 ans contre le SRAS » 
mentionnée plus haut, cela ne les 
protégerait-il pas contre un 
super-variant ?


Mike Yeadon 
« Je pense que l’histoire de Gerrt 
Vanden Bossche est très 
suspecte. Il n’y a aucune preuve 
que la vaccination conduise ou 
conduira à des ‘variants 
dangereux’. Je suspecte cette 
assertion de n’être qu’une ruse.


« En règle générale, les variants 
se forment très souvent, 
régulièrement, et ont tendance à 
devenir moins dangereux et plus 
infectieux avec le temps, à 
mesure qu’ils s’équilibrent avec 
leur hôte humain. Les variants ne 
deviennent généralement pas 
plus dangereux.


« Aucun variant ne diffère de la 
séquence originale de plus de 0,3 
%. En d’autres termes, tous les 
variants sont identiques à 99,7 % 
voire davantage, à  la séquence 
de Wuhan.


« C’est une invention malveillante 
de surcroît, que de faire courir la 
rumeur que les variants sont 
susceptibles d'« échapper à 
l’immunité ».




« Non seulement c’est 
intrinsèquement improbable – car 
ce degré de similitude entre les 
variants signifie qu’il n’y a aucune 
chance qu’une personne 
immunisée (que ce soit par une 
infection naturelle ou par la 
vaccination) soit rendue malade 
par un variant – mais c’est 
également étayé empiriquement 
par une étude sérieuse.


« L’étude à laquelle je fais 
référence montre que les 
personnes qui se remettent d’une 
infection ou qui ont été vaccinées 
possèdent TOUTES un large 
éventail de cellules immunitaires 
qui reconnaissent TOUS les 
variants.


« Cet article (1) montre pourquoi 
la reconnaissance moléculaire 
étendue par le système 
immunitaire rend les minuscules 
changements dans les variants 
sans importance.


« Je ne saurais trop insister :

Les histoires autour des variants 
et la nécessité de vaccins 
complémentaires sont FAUX.


Je crains qu’il y ait une raison 
très maligne derrière tout cela. 
Elle n’est certainement étayée par 
aucune étude sérieuse sur 
l’immunité. Les affirmations 
manquent toujours de substance 
lorsqu’on les examine, et diverses 
astuces sont utilisées, comme la 
manipulation des conditions pour 
tester l’efficacité des anticorps. 


Les anticorps sont 
vraisemblablement peu 
importants dans la protection de 
l’hôte contre ce virus. 


Quelques « expériences 
naturelles » ont été réalisées sur 
des personnes qui ne peuvent 
malheureusement pas produire 
d’anticorps, mais qui parviennent 
cependant à repousser le virus 
avec succès. 


Il est cependant certain qu’on se 
porte mieux avec des anticorps 
que sans.


Je mentionne ces rares patients 
parce qu’ils montrent que les 
anticorps ne sont pas essentiels 
à l’immunité de l’hôte, de sorte 
qu’un test créé en laboratoire sur 
les anticorps et les variants de 
virus modifiés ne peut justifier le 
besoin de vaccins 
complémentaires.


« Les seules personnes qui 
pourraient rester vulnérables et 
avoir besoin d’une prophylaxie ou 
d’un traitement sont celles qui 
sont âgées et/ou malades et qui 
ne souhaitent pas recevoir de 
vaccin (ce qui est leur droit).


« La bonne nouvelle, c’est qu’il 
existe de nombreuses thérapies 
efficaces : l’hydroxychloroquine, 
l’ivermectine, le budésonide 
(stéroïde inhalé utilisé chez les 
asthmatiques) et, bien sûr, la 
vitamine D par voie orale, le zinc, 
l’azithromycine, etc. qui réduisent 
tous la gravité de la maladie à tel 
point que ce virus (avec la 
prophylaxie adéquate) n’est pas 



destiné à devenir une crise de 
santé publique. »


AFLDS 
Pensez-vous que la FDA fait un 
bon travail de régulation des 
grandes entreprises 
pharmaceutiques ? De quelle 
manière les grandes entreprises 
pharmaceutiques contournent-
elles le régulateur ? Pensez-vous 
qu’elles l’ont fait pour l’injection 
d’ARNm ?


Mike Yeadon 
« Jusqu’à récemment, j’avais 
beaucoup de respect pour les 
organismes mondiaux dédiés à la 
réglementation des médicaments. 
Lorsque j’étais chez Pfizer puis 
plus tard PDG d’une biotech que 
j’ai fondée (Ziarco, rachetée plus 
tard par Novartis), nous avons eu 
des échanges courtois avec la 
FDA, l’EMA et la MHRA au 
Royaume-Uni.

Nous avons toujours eu des 
interactions de bonnes qualités.


« Récemment, j’ai remarqué que 
la Fondation Bill & Melinda Gates 
(BMGF) avait accordé une 
subvention à l’Agence de 
réglementation des médicaments 
et des produits de santé (MHRA).

Cela n’est-il pas inconcevable ?

La MHRA est financée par des 
deniers publics : elle ne devrait 
jamais accepter d'argent 
provenant d'un organisme privé.


C’est un des cas de figure où le 
régulateur britannique du 
médicament est en conflit 
d’intérêts (majeur).


Lors de l’examen du vaccin Pfizer 
par les instances de régulation, 
l’Agence européenne des 
médicaments (l’EMA) n’a pas 
exigé certains éléments (critiques 
liés au « vaccin »), c’est ce qu’a 
révélé le « piratage » de ses 
données.


« Vous trouverez d’autres 
exemples de conflits d’intérêts de 
ce type sur le « Comité Corona » 
de (l’avocat) Reiner Fuellmich en 
ligne.


« Je ne crois donc plus que les 
régulateurs soient capables de 
nous protéger. La validation 
officielle n’a donc plus de sens.


 » Le Dr Wolfgang Wodarg et moi-
même avons adressé un courrier 
à l’EMA le 1er décembre 2020 sur 
les vaccins génétiques. Ils ne 
nous ont jamais répondu.


« Récemment, nous leur avons 
écrit en privé, pour les mettre en 
garde contre les risques de 
formation de caillots sanguins, 
qu’ils ont ignorés.


Lorsque nous avons rendu 
publique notre lettre, nous avons 
été complètement censurés. 


Quelques jours plus tard, plus de 
dix pays ont interrompu 
l’utilisation du vaccin en 
invoquant (des cas observés de 
formation) de caillots sanguins.


 « Je pense que les sommes 
considérables liées aux produits 
pharmaceutiques et à la BMGF 
(Fondation Bill & Melinda Gates) 



créent un environnement dans 
lequel dire « non » n’est tout 
simplement pas une option pour 
le régulateur.


Je dois revenir sur la question 
des « vaccins complémentaires » 
(ou piqûres de rappel) et je crains 
fort que tout ce récit ne soit 
exploité et utilisé qu’afin d’être en 
mesure de pouvoir acquérir un 
ascendant sans précédent sur 
nous.


« S’IL VOUS PLAÎT, avertissez 
chaque personne de ne pas avoir 
recours aux rappels de vaccins. 
Ils ne sont absolument pas 
nécessaires.


« Comme ils ne sont pas 
nécessaires, mais qu’ils sont 
fabriqués par des entreprises 
pharmaceutiques pour lesquelles 
les autorités de réglementation ne 
font pas leur travail (absence de 
tests de sécurité),

je ne peux qu'en conclure qu'il y 
a une forte probabilité qu’ils 
soient utilisés à des fins néfastes. 

« Par exemple, si quelqu'un 
souhaitait nuire ou tuer une 
proportion significative de la 
population mondiale au cours des 
prochaines années, les systèmes 
mis en place en ce moment le 
permettraient.

 « Je pense qu'il est tout à fait 
possible que ces « vaccins » 
soient utilisés pour une 
dépopulation massive. »


Mordechai Sones 
Traduction 🧶 


Source 
Posted in Frontline News and 
tagged COVID-19, dépopulation, 
FDA, hydroxychloroquine, immunité, 
Ivermectin, Mike Yeadon, SARS, 
SARS CoV-2, vaccine injury


(1)

https://www.sciencedirect.com/science/article/

pii/S266637912100015X


Source FR


https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-
president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-

possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-
une-depopulation-a-grande-echelle/


Source ANGL. (VO


Exclusive: Former Pfizer VP to AFLDS: ‘Entirely 
possible this will be used for massive-scale 

depopulation’ – America's Frontline Doctors


🧶 🧶   

Message d’Alerte  
de Michael Yeadon 
ancien haut responsable de Pfizer


Michael Yeadon implore le lecteur 
de refuser toute vaccination. 


Dans un courrier paru ce 
vendredi, et appelle à la plus 
grande résistance possible face à 
la tyrannie médicale
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« À quiconque est confus par ce 
qui se passe, avec :


Les tests PCR non fiables (nous 
ne savons pas vraiment où se 
situent les épidémies de chaque 
pays et nous ne pouvons 
certainement pas avoir confiance 
dans le nombre de décès 
attribués au Covid-19), via


L’obligation du port du 
masque (non étayés par des 
preuves d'essais)


Le confinement (dont il a été 
prouvé à plusieurs reprises qu'ils 
ne fonctionnent pas), et 
maintenant


La vaccination pour tous - non 
seulement des personnes à 
risque, mais de tous les autres, y 
compris, les femmes enceintes et 
le moment venu, les enfants 
mineurs et même les nouveau-
nés. 


Presque partout. Quelle 
coïncidence, je suis sûr que ce ne 
sont que des théoriciens de la 
coïncidence qui ignorent toutes 
ces informations cachées à la vue 
de tous.


Pouvez-vous trouver une 
explication bénigne pour tout 

cela ?  

Non, moi non plus.


Ok, juste faisons une saut dans 
l’inconnu. N'hésitez pas à rire 
nerveusement. Alors montrez-moi 
pourquoi je me trompe. Si vous 
ne le pouvez pas, veuillez ne pas 
dire plus tard : « Nous ne savions 
pas ! Nous ne l’avons pas 
reconnu comme du fascisme ! 
Nous avons juste respecté les 
ordres !


Nous sommes confrontés à une 
tyrannie médicale imminente. 

Je pense que la combinaison de 
passeports vaccinaux et de 
« vaccins complémentaires » 
superflus sera utilisée à des fins 
malveillantes.


Évidemment, je ne connais pas 
les détails, car ce n’est pas mon 
crime.  Mais des crimes contre 
l'humanité sont certainement 
commis dans mon pays et 
ailleurs.


Mes déductions sont solidement 
fondées car je suis un 
immunologiste confirmé. J'ai 
également consulté plusieurs 
collègues de haut niveau.


Bien sûr, vous le savez déjà : 
n'adhérez pas à la vaccination, 
sauf pour des raisons sérieuses 
et médicales. Sinon, si vous 



n'êtes pas à risque du virus, ne 
conspirez pas avec nos 
ravisseurs. Votre vaccination ne 
protège pas les autres. Tous les 
vulnérables au Royaume-Uni ont-
ils été protégés ? Aucune 
personne vaccinée n’a contracté 
le virus et personne n’est tombée 
malade ? Presque personne n’est 
mort ? 

C'est donc de la folie ce qui se 
passe.  Même les femmes 
enceintes sont trompées pour 
qu'elles se fassent vacciner (voir 
la lettre sur l'UKMFA)


Cela ressemble-t-il à une 
politique mesurée ? Rien de ce 
que j'écris n'est controversé.


Pourtant, l'UE vient de voter pour 
les passeports vaccinaux, 
contrairement à de nombreuses 
lois internationales issues de la 
dernière domination du fascisme 
médical. Malheureusement, cela 
se reproduit, c’est pourquoi il y a 
une pression irréfléchie pour 
vacciner les personnes qui ne 
sont pas à risque. Le fait que cela 
soit autorisé nous indique que 
l'éthique médicale est morte au 
Royaume-Uni, car la vaccination 
de dizaines de millions de 
personnes plus jeunes et en 
bonne santé aura pour 
conséquences inévitables de 
blesser ou de tuer des personnes 
qui ne seraient pas mortes.  Ceci 
est inévitable car aucune 
intervention médicale n'entraîne 
un risque nul. Je n'allègue même 
pas des risques spécifiques (bien 
que ceux-ci existent et nous 
avons essayé d'avertir l'EMA des 
caillots sanguins de thrombose il 
y a un mois, puis nous avons 
publié une lettre ouverte à cet 
effet, mais j'ai été complètement 
censuré, même après avoir utilisé 
un fil de presse commercial. 


 Je crains que, pour la première 
fois de l'histoire, chaque être 
humain ait une identification 
numérique associée à son état de 
santé, y compris la vaccination. 
Je pense que la vaccination n'est 
même pas très pertinente. C'est 
juste un moyen.  C’est l’identité 
numérique, en un seul endroit, 
qui sera utilisée pour accorder ou 
non des privilèges aux individus. 
Cela n’est jamais arrivé 
auparavant dans l’histoire de 
l’humanité. Ne vous faites pas 
vacciner.  

Acceptez qu’il y ait des limites à 
ne pas franchir. Combattez 
l'illégalité.  

Accepter la vaccination mènera à 
la partie suivante.


 En tant qu'immunologiste, je suis 
sûr que les variants du virus n'ont 
aucune chance d'échapper à 
l'immunité.  Aucun variant n'est 
identique à moins de 99,7% au 
virus d'origine.


Pourtant, l'industrie 
pharmaceutique fabrique en fait 
des vaccins d'appoint.  Les 
régulateurs mondiaux des 
médicaments ont décidé que, 
comme ils sont similaires aux 
vaccins d'origine, aucune étude 
de sécurité n'est nécessaire.


 Si j’ai raison, et j’en suis sûr, des 
séquences génétiques superflues 



seront administrées à une grande 
partie de la population mondiale.  
Pour aucune raison bénigne.


Associé aux passeports 
vaccinaux, je ne vois rien d'autre 
qu'un avenir très, très sombre.


Je sais que ce que je décris est si 
extrême que les gens ne 
l’entendent pas, ne l’écoutent 
pas, ne l’acceptent pas ou ne le 
croient pas. Ils supposeront que 
j'ai perdu la raison.  Au lieu de 
cela, j’ai lu plus d’articles de 
recherche originaux au cours de 
l’année dernière qu’à n’importe 
quel moment depuis que j’ai 
quitté mon poste de PDG d’une 
société de biotechnologie que 
j’avais cofondée.  Ma vie en 
surface serait beaucoup plus 
amusante si je me taisais. Ne 
pensez pas que je ne veuille pas 
non plus m'enfuir et me cacher. 
Mais je ne peux tout simplement 
pas. Ce n’est pas pour moi mais 
pour mes enfants et petits-
enfants. Je veux que vous vous 
soyez protecteur envers le vôtre.


Dans cette guerre d'information 
et d'opérations psychologiques, il 
n'y a pas d'alliés. Personne n'est 
sur le point de venir nous sauver. 
Nous seuls pouvons nous sauver. 
Paisiblement, fermement et en 
grand nombre, dites et montrez 
que NOUS NE CONSENTONS 
PAS. Je suis un citoyen 
respectueux des lois, mais 
comme l’a dit un ancien juge 
principal, lorsque les lois sont 
mauvaises, vous avez l’obligation 
de les contester.  

N'assistez pas à la tyrannie 
médicale en utilisant la mince 
excuse que « vous ne faisiez que 
suivre les ordres ».


Pourtant, mon cœur est sûr, tout 
comme mon cerveau. J’ai été 
élevé par des parents d’accueil 
dont les parents sont morts dans 
les camps de la mort nazis. 
C'étaient des gens incroyables. 
Déterminés et compatissants, ils 
ont accueilli un adolescent perdu 
et maussade et ont aidé à 
façonner la personne que je suis 
devenue. Je leur dois leur 
mémoire et leur combat. Je me 
battrai, quel qu'en soit le prix. 
Telle est mon obligation.


Mais comment puis-je 
communiquer cela, sans être 
immédiatement classé comme 
fou ? J'apprécierais l'opportunité 
de communiquer avec toute 
personne avec qui je peux être un 
multiplicateur de force.


Avec mes meilleurs vœux. Bien 
que je n’ai pas été élevé dans une 
foi spécifique, j’ai commencé à 
signer « Que Dieu nous sauve 
tous. »


 Mike 

 Dr Mike Yeadon 

Source The Daily Expose 

26 mars 2021

Article en anglais

Traduction 🧶 


https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/
exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-
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https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-expose/
https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-expose/


🧶🧶   
De l’influence de 
l’électromagnétisme  
et de la 5G sur notre 
santé 

Un médecin - Le docteur Thomas 
Cowan, MD - explique pourquoi 
et comment l’électricité et la 5G 
peuvent impacter notre santé. 
Ses démonstrations sont 
brillantes et lumineuses.

À voir absolument ! 


Vidéo 8:26

Sous-titres FR


https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-
FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-

le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e


🧶🧶   
Les vaccins vont tuer, ils 
diront que c’est le 
Covid.

Le Pr Cahill est généticienne et 
immunologue à l’Université de 
Dublin, elle fait partie du collectif 
ACU 2020.org. Le PrCahill 
explique que les effets des 
vaccins à ARNm se manifesteront 
des mois plus tard, et que nous 
ne voulons pas qu’ils soient 
étiquetés comme décès Covid, 
alors qu’en réalité les gens 
mourront des effets des vaccins 
ARNm.


Intervention d’Alexandra Henrion-
Caude


Publié le 3 janvier 2020 

Vidéo 12:39

Traduction française 


https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-
vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/


🧶 🧶   

Les mondialistes ne 
gagneront pas !

Un entretien absolument 
exceptionnel entre Sherry 
Tenpenny et Dolores Cahill qui 
redonne du baume au cœur et je 
dirai même plus, qui 
enthousiasme ! À lire et/ou voir 
absolument (lien vers la vidéo ci-
joint). L’entretien est en anglais. Il 
est traduit par Jeanne traduction.


Vidéo 46:23

Traduction française  

https://infovf.com/video/les-mondialistes-
gagneront-pas--7961.html


Pour les pressés, ma transcription 
ci-dessous 

Dolorès Cahill

- L’Alliance Mondiale pour la 
liberté réunit une cinquantaine de 
pays. Elle est en train de devenir 
une véritable organisation. 
Plusieurs groupes se sont 
aujourd’hui constitués.


Au début il y a eu l’Alliance 
Mondiale des Médecins avec un 
pôle scientifique et médical. 


https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e
https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e
https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e
https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/
https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/
https://infovf.com/video/les-mondialistes-gagneront-pas--7961.html
https://infovf.com/video/les-mondialistes-gagneront-pas--7961.html


Nous avons ensuite créé un parti 
politique, ainsi qu’une branche 
économique dirigé par un ancien 
banquier d’affaires. Nous avons 
également un pôle psychologique 
dirigé par deux psychologues 
cliniciens, des psychiatres et un 
service de sécurité et d’infiltration 
dirigé par un ancien militaire du 
Royaume-Uni. 


Nous construisons des groupes 
de réflexion sur la façon dont 
nous devons récupérer nos 
pays. 


Quand les pays rejoignent 
l’Alliance, ils peuvent choisir des 
personnes dans différents 
groupes de réflexion avec 
lesquels ils souhaitent se réunir. 
Nous avons des réunions chaque 
semaine puis les chefs de 
groupes de réflexion se 
rencontrent avec le conseil 
d’administration pour l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté.


Nous avons commencé il y a 5 
mois, en octobre-novembre. 


J’ai fait une interview courant 
mai, mais je pensais à ce type 
d’organisation depuis une 
vingtaine d’années. La raison 
pour laquelle j’ai travaillé dans le 
domaine de la stratégie 
gouvernementale et dans l’unité 
de la coordination mondiale de 
l’Union Européenne c’était pour 
œuvrer avec des personnes, des 
organismes tels que l’OCDE, les 
Nations Unies, l’ONU et la 
Banque Mondiale. J’ai travaillé 
dans l’unité de coordination 
mondiale entre l’Europe, l’Union 
Européenne, la Chine et la Corée 
du Sud - Je suis une experte de 
la Corée du Sud : dans les 
années 70, la Corée du Sud a 
connu une famine, 25 ans plus 
tard, elle était l’une des 
économies et des sociétés les 
plus prospères du monde.


Mon expertise tourne autour de 
la construction des pays. 

Ma biographie scientifique 
représente un quart de ce que j’ai 
fait dans ma vie. J’ai dirigé des 
entreprises, je suis également 
experte en conversion de 
bâtiments industriels vers 
l’habitat, de bâtiments historiques 
et de châteaux. C’était pour 
obtenir une source de revenus 
indépendante. Je suis également 
conseiller financier qualifié. Je 
sais comment les régimes fiscaux 
fonctionnent. Je suis un expert 
financier pour la réglementation 
européenne et dans le système 
fiscal irlandais. Si vous voulez 
comprendre comment les pays 
fonctionnent vous devez vous 
engager avec les entreprises. 


On ne peut comprendre la crise 
que nous traversons actuellement 
que par une lecture attentive du 
programme des Nations Unies et 
de l’agenda 21. Leurs objectifs 
sont clairs : détruire nos pays par 
le biais du système fiscal et du 
système bancaire. À cela s’ajoute 
les choix des gouvernements et 
de la fonction publique de ne pas 
soutenir les entreprises. 




C’est comme ça que ça 
fonctionne réellement.


Quels sont les objectifs de 
l’Alliance Mondiale pour la 
Liberté ? 

J’avais acheté un petit château 
en Irlande en 2019 parce que je 
savais que le crash avait eu lieu. 
Le démantèlement a commencé 
en avril 2019. C’est un bâtiment 
emblématique. Je savais ce qui 
allait arriver et que je serais 
probablement amenée à quitter 
mon travail.


Ce château, je l’ai d’abord vu 
comme un centre pour les 
Nouvelles Nations Unies ou un 
nouvel organisme de 
réglementation sanitaire. 

Quand je me suis exprimée en 
mai lors de divers interviews, j’ai 
demandé à des gens du monde 
entier de me contacter : 12 pays 
ont répondu à l’appel. 


Nous avons eu, un jeudi soir, 2-3 
heures de discussions avec des 
gens des quatre coins du monde. 
Il y avait des gens de l’Uruguay, 
du Paraguay, de la Nouvelle-
Zélande... Nous subissions tous 
la même chose. 


Puis j’ai rencontré Kate Shemirani 
qui elle, avait réuni de son côté 
des gens de 20 pays différents. 
En août, nous nous sommes tous 
réunis par Zoom : nous étions 40 
pays. 


Nous trouvions qu’il n’y avait pas 
assez d’Anglais, alors :


Nous avons organisé une 
manifestation à Trafalgar 
Square pour rencontrer 
d’autres personnes.  

Deux jours auparavant, la loi avait 
été modifiée : si vous faisiez une 
réunion de plus de 6 personnes, 
vous encouriez 6 mois de prison 
et une amende de 2500 livres 
sterling. 


Nous avons réuni 37000 
personnes à Trafalgar Square. Ce 
fut une journée incroyable. 


Des centaines de policiers sont 
venus et ont attaqué la foule de 
manifestants pacifiques. iIs ont 
coupé toutes nos 
communications de sorte que les 
intervenants ne pouvaient plus 
faire leur discours : ils avaient 
coupé les câbles des micros !


J’avais souhaité organiser cette 
rencontre j’avais donc financé 
moi-même une partie des 
installations : les écrans.


Certains avocats nous avaient 
rejoints ce jour-là si bien que 
quand la police est venue nous 
arrêter - il y avait des milliers de 
robot cop qui nous tabassaient 
alors que le wifi et les écrans 
avaient été coupés.


Les avocats ont alors 
commencé à parler des lois 
Covid.  

Pendant une douzaine d’années, 
j’avais étudié les lois liées aux 



politiques sanitaires et j’ai dit à la 
police que ce qui se passait était 
illégal, que nous avions un droit 
inaliénable de voyager, de liberté 
de réunion, de liberté 
d’expression et j’ai réussi à 
trouver un moyen de sortir de ma 
détention.


Je savais que :


On ne peut repousser les 
vaccins qu’en invoquant un 
droit à l’intégrité corporelle.  

Il s’avère que depuis deux 
générations, dans le système 
légal, ils n’ont pas pensé aux 
avocats et à la compréhension de 
ces droits.


Comment éduquer la police qui 
est un pion dans ce système ? 

Nous mettons en réseau d’autres 
organisations qui font ce type de 
travail telles que Lawyers for 
Liberty... 
Si un pays réussit à obtenir un 
changement positif avec la 
police, alors nous le ferons savoir 
et nous mettrons en lien ces 
personnes qui ont été actrices du 
changement dans leur pays afin 
qu’elles puissent transmettre 
leurs savoirs faire dans d’autres 
pays.


Nous avons des unités dans 
différents pays qui forment les 
policiers.  

Si je suis détenue, je dis aux 
policiers que ce qu’ils font est un 
crime et qu’ils pourront être 
poursuivis pour cela. 

En cas d’arrestation, il faut leur 
demander s’ils agissent sous 
serment et si c’est le cas ils 
doivent respecter nos droits 
inaliénables sinon, ils sont hors la 
loi. 


Nous devons à présent faire face 
aux attaques de la police et être 
plus agressifs en entreprenant 
des actions en justice pour 
interpeler nos gouvernements 
afin qu’ils prouvent par exemple 
qu’un test PCR positif signifie 
réellement « être infecté par le 
Covid-19 ».


La deuxième chose, c’est que 
nous avons besoin de personnes 
pour filmer la police, filmer les 
comportements illégaux et 
criminels de la police. Nous 
avons le droit de filmer pendant 2 
minutes. S’ils sont impliqués 
dans un comportement criminel, 
nous les incriminerons.


Nous ferons de même avec les 
médecins qui ne traitent pas les 
gens ou ceux qui ne font pas de 
rapports corrects sur le motif 
d’un décès. 


Le tribunal du peuple 

À l’Alliance Mondiale pour la 
Liberté nous avons créé le 
tribunal du peuple.

Les personnes qui filment un 
abus peuvent nous contacter.


Nous devons trouver un 
mécanisme juridique qui nous 
permettra d’agir avec efficacité.




Nous prenons l’initiative du 
procès de Nuremberg II 

Nous sommes à un moment 
critique pour l’humanité. Nous 
n’avons pas le temps de regarder 
la neige tomber ni de « convertir » 
ceux qui ne comprennent pas ce 
qui est en train de se passer. Il 
faut agir à présent le plus vite 
possible.


Il y a un site sur Redit où les gens 
publient - après s’être fait 
vacciner - leurs effets 
secondaires : ils se vantent 
d’avoir « bravé le vaccin et ses 
effets ». Mais ils n’ont pas 
conscience que cela correspond 
à remercier un gardien de prison 
de vous avoir battu !


Nous serons du bétail parqué 
en ville.  

J’étudie depuis 17 ans le 
démantèlement de nos sociétés 
qui s’opère par le biais des 
Nations Unies et l’agenda 21, par 
le truchement de la tyrannie 
sanitaire.


Un document de 850 pages - 
publié à Rio en 1992 - a infiltré 
nos gouvernements et nos 
sociétés.


L’agenda 21 est programmé 
jusqu’à 2100 et vous pouvez y lire 
qu’ils envisagent que nous 
finissions dans des pièces de 
21m2, sans fenêtres, ne 
possédant rien, tous isolés les 
uns des autres, sans famille. 


Ces pièces seront dans de très 
hauts immeubles au milieu des 
villes. Des zones de biodiversité 
existeront où vous ne serez pas 
autorisé à aller.


La banque joue un rôle capital 
dans le développement -ou la 
destruction - de nos systèmes. 


J’ai fait du développement 
immobilier : en Irlande, vous ne 
pouvez pas construire de 
maisons dans la zone dite « C ». 
En Irlande, dans le cadre de 
l’agenda 21, les banques ne 
prêtent plus pour rénover la 
propriété car le plan est que nous 
ne vivrons plus dans les 
campagnes de nos pays. Nous 
serons du bétail parqué en ville. 


Bill Gates a acheté 280 millions 
d’hectares de terres aux États-
Unis pour contrôler 
l’approvisionnement 
alimentaire. 

Pourquoi j’ai travaillé dans l’UE ?

Comme je vous le disais 
précédemment, le plan est écrit 
depuis 1992. 


En 2002-2003 nous avons eu 8 
cycles de pandémies. Ce n’est 
qu’une histoire de contrôle. 


Dans le cadre de l’agenda 21, 
l’industrie en croissance c’est : 
l’industrie de la Sécurité.  

Le système œuvre pour 
supprimer nos droits inaliénables 
et pour renforcer la police ce qui 
ne peut s’opérer que « grâce à » 



une crise bancaire, une pandémie 
ou encore une crise climatique.


Les conséquences seront une 
restriction des libertés multi 
générationnelle où les plus jeunes 
- si ces mesures continuent  - ne 
connaîtront pas autre chose, ils 
ne connaîtront pas les sourires, 
les parcs... 


Nous devons réfléchir à comment 
repousser toutes ces mesures 
liberticides. C’est la raison d’être 
de Freedom Airway.


Le contrôle continuera  de 
s’étendre

⁃ de l’aéroport

⁃ aux routes

⁃ aux systèmes de 

planification 

⁃ au logement

⁃ au dioxyde de carbone 

⁃ Puis ils remodèleront 

complètement nos villes, 

⁃ notre agriculture.

⁃ Et pour couronner le tout, 

les banques ne prêtent 
pas...


Dans le programme 21, l’argent 
de l’aide sociale ne sera plus 
versé. 


L’agenda 21 propose une suite 
de cycles de crises. Ils iront 
vraisemblablement jusqu’à fermer 
le système bancaire.


⁃ La prochaine crise qu’ils 
sont en train de concevoir 
est une pénurie alimentaire. 


⁃ Puis une crise fiscale 
puisque tout le monde est 
au chômage.


⁃ Puis une prise de contrôle 
de nos entreprises, 


⁃ - puis une prise de contrôle 
bancaire,


⁃ et toujours plus de contrôle 
avec le démantèlement des 
petites entreprises et de 
l’agriculture.


⁃ Puis on arrivera à de la 
nourriture de type 
mondialiste


Nous savons tous qu’il existe 
un mécanisme simple pour 
sortir de cette dystopie qui 
consiste à s’engager dans le 
processus politique et 
démocratique.  

Tous les partis politiques 
habituels dans le monde sont 
tellement vides, vidés de toute 
substance. 


Nous allons mettre en place un 
mécanisme pour engager des 
gens ordinaires dans le 
processus démocratique et leur 
demander : 


Comment vous engager dans les 
élections et gagner ?


En parallèle, nous allons repenser 
les plateformes pour les 
principaux systèmes de nos 
sociétés concernant :

⁃ la Fiscalité, 

⁃ Le soutien des entreprises, 

⁃ la santé (je souhaite mettre 

en place un organisme de 
règlement de la santé)


⁃ et l’éducation 




Je rencontre chaque semaine des 
gens de la banque, des 
politiques, des économistes nous 
sommes dans un processus de 
construction.


Nous réfléchissons à la façon 
dont les gens sont élus, au 
système bancaire, fiscal, pour 
redonner vie et espoir à nos 
sociétés.


Certaines personnes qui 
travaillent avec nous sont très en 
vue depuis 20 ans, très 
compétentes dans leur domaine. 


Nous avons besoin de ce 
chemin vers le nouveau monde 
merveilleux. 
L’Alliance mondiale pour la 
liberté c’est les Nouvelles 
Nations Unies.  

Je suis également présidente du 
parti de la liberté depuis 2018 - 
un parti irlandais. Tout le chemin, 
c’est de défendre la liberté 
d’expression.


Avec mon parti politique et un 
parti politique au Danemark, nous 
allons développer l’infrastructure 
nécessaire pour la fiscalité, la 
banque, le sanitaire et fournir le 
résultat de nos travaux à d’autres 
partis politiques, dans d’autres 
pays. Pour moi :


l’Alliance mondiale pour la liberté 
c’est les Nouvelles Nations Unies. 


De la liberté d’expression à 
freedomairway.com  

Freedom Airway est né pour 
défendre la liberté d’expression. 
Cette compagnie proposera un 
système alternatif : sans test, 
sans masque, sans vaccin, sans 
formulaire de localisation de 
passager.


Pour l’instant, nous proposons 
des conseils aux voyageurs pour 
se rendre 

⁃ au Canada, 

⁃ en Australie, 

⁃ aux États-Unis.


Pour ne pas être mis en 
quarantaine. Nous travaillons 
avec des avocats qui font 
également partie de l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté.


Dans une deuxième phase, nous 
proposerons des vols dans les 
pays ouverts tels que l’Autriche...


Construire un nouveau système 
et rendre l’ancien obsolète  

Nous ferons un peu de 
concurrence au globalistes !


⁃ « Je ne vous donnerai pas 
d’argent, je ne serai pas 
traitée comme du bétail, je 
ne serai pas menacée avec 
une arme à feu, pourquoi 
voulez-vous me tracer ? 
Pourquoi des tests PCR : 
non merci. »


Nous pourrions acheter des 
terminaux dans les aéroports, 
pour le système bancaire et le 
système fiscal.  



Le système des États est 
pratiquement illégal donc nous 
pouvons réellement ramener 
l’État de droit dans nos pays et le 
système fiscal devrait être inclus 
dans le système légal.


Pourquoi n’avons-nous pas de 
système bancaire qui ne serait 
pas basé sur la fraude 
commerciale et sur de vraies 
règles bancaires appropriées au 
sein de nos nations ?


Entre cette initiative et l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté, nous 
pouvons avoir dans le monde un 
système éducatif fabuleux qui 
pourrait être envisagé à travers 
de petites communautés.


Nous pourrons peut-être investir 
dans la propriété car dans 
l’agenda 21 la propriété est quasi 
inexistante. Or les familles 
pourraient retourner en zone 
rurale. Ne pas se faire arnaquer. 
Vivre dans des communautés et 
avoir une famille heureuse.


Voulez-vous jouer avec moi à un 
jeu ?  


Ceci est un jeu à l’usage de ceux 
qui croient encore fermement que 
nous sommes « complotistes ». 

Imaginez que vous appreniez 
dans cinq ans que tout ce que 
nous avons traversé avec le 
Covid-19 était de la tromperie, 
qu’on vous a menti, comment 
réagiriez-vous ? 


Et Imaginez que vous 
l’appreniez... non pas dans 5 ans 
mais tout de suite ? Comment 
réagiriez-vous ? Pourriez-vous 
mettre en œuvre tout ce que vous 
aviez imaginé pour dans 5 ans, 
tout de suite ?

Seriez-vous en colère, triste, 
déçu, vous mettriez-vous à 
pleurer ?


C’est exactement ça. L’humour et 
la comédie sont ce dont nous 
avons besoin. Nous projeter hors 
de la léthargie dans laquelle nous 
plongent nos gouvernements, 
imaginer un avenir autre que celui 
que tracent pour nous l’agenda 
21 et les Nations Unies.


DoloresCahill

DoloresCahill.com


Worldfreedomalliance.org

Worlddoctoralliance.com


Freedomairway.com

Le site de Sherri Tenepenny 


https://www.drtenpenny.com/

L'Alliance mondiale pour la liberté 


https://worldfreedomalliance.org/

Freedom Airway 


https://www.freedomairway.com/

Le blog Isofia


https://www.isofiatogether.com/


🧶 🧶  


Le masque est inutile  
et pernicieux ! 

Dr Lee Merritt (elle est 
formidable !)


« Je pense qu’il est grand temps, 
pour les Français et pour le 
monde entier que nous ayons 
enfin des débats publics sur la 
réelle utilité du port du masque. 
(...) J’ai travaillé pendant 10 ans 
en tant que chirurgien militaire, 

https://www.drtenpenny.com/
https://worldfreedomalliance.org/
https://www.freedomairway.com/
https://www.isofiatogether.com/


c’est comme ça que j’ai fait des 
recherches sur les armes 
biologiques et sur les masques. 
Dans toute ma carrière 
professionnelle, je n’ai jamais 
entendu quiconque croire 
réellement qu’aucun genre de 
masque - en dehors d’une 
véritable combinaison de 
confinement de niveau 4 - est 
utile pour les virus à petites 
particules.

En fait, le CDC vient lui-même de 
publier un article disant 
exactement que les masques ne 
peuvent empêcher les 
coronavirus de circuler. Ma 
conclusion est que les gens qui 
prétendent scientifiquement que 
les masques sont utiles sont soit 
payés, soit dupés. Les masques 
ne marchent pas. 

En ce qui concerne les enfants, 
ils apprennent en observant les 
expressions faciales. Ils 
socialisent. 

Nous créons une génération qui 
aura peur de l’existence normale 
et ce n’est pas une bonne chose. 

Le taux de survie réel est de 
99,991%, il est probablement 
passé à 99,997% avec les 
nouvelles révélations du CDC. 
L’année dernière, le taux de 
survie de la grippe était de 
99,992% et pour cela, nous 
faisons peur à nos enfants ! 

Il est temps de mettre fin à tout 
ça. J’ai prêté serment deux fois 
dans ma vie. La première en 
temps qu’officier de la marine, et 
le serment d’Hippocrate, qui dit 
que je ne peux pas faire de mal à 
mes patients. Et ne pas faire de 
mal, c’est ne pas leur mentir. 

Je ne mets pas de masque. Et s’il 
le faut, je n’irai plus faire de 
course. 


Vous pouvez retourner la situation 
!

⁃ Soit vous coulez la ville, 

⁃ soit vous agissez !

Vous pouvez le faire, maintenant. 


« Vous savez que ce mensonge 
va s’effondrer, vous le savez très 
bien. La vérité est en train de 
sortir. »  

C’est Boris Eltsine qui a dit ça. Il 
a dit aussi : 


« On peut toujours construire un 
trône avec des baïonnettes mais il 
est difficile de rester assis 
dessus ». 

Vidéo 4:02’

Traduction française  

https://www.youtube.com/watch?
v=X3XGpQ7yafI


🧶 🧶   

Dr Lee Merritt. Les 
vaccins ARNm sont 
potentiellement des 
armes biologiques.  
(Interview du 14 janvier 2021)

Agents lysosomotropiques 
(HCQ...)


Vidéo 30:00

Traduction française  

https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1358852242049277952?s=21


https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21


🧶 🧶   

Catherine Austin Fitts 
« Rien n’est joué. Réagissez !


Le point de vue d’une ex-
banquière sur la crise que nous 
traversons.


Le Covid-19 sous un angle 
économique et financier.


À ne pas manquer, comme toutes 
les archives que je place ici


Vidéo 48:35

Traduction française  
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-

B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/
107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365be

b?


🧶 🧶   

Plandémie  
Un entretien exceptionnel 

avec Judy Mikovits


Lorsque en avril 2020 j’ai vu ce 
documentaire, mes intuitions et 
doutes sont devenus certitudes. 


Jacqueline m’en avait envoyé le 
lien début avril. J’avais cliqué 
dessus, un avertissement s’était 
affiché sur mon écran indiquant 
que le contenu que je cherchais à 
voir n’était pas accessible car 
non conforme à l’éthique de 
YouTube ou Google.


Après que Jacqueline m’eut 
décrit son contenu, il m’a  paru 
essentiel de remettre la main 
dessus pour comprendre ce que 
YouTube ou Google jugeait « non 
conforme » et ne voulait pas que 
je vois. J’ai cherché durant 5 
heures, je suis allée dans le 
darknet et j’ai fini par trouver :


« Plandemic » (c’est le titre 
anglais).


Je l’ai regardé. J’ai été saisi par 
l’intelligence, la clarté, l’intégrité, 
la force de Judy Mikovitz. Je l’ai 
ensuite adressé à deux, trois 
personnes parlant anglais en 
prenant soin de découper 
l’adresse du lien en 3 morceaux 
pour que le lien ne subisse pas le 
même sort que celui qui m’avait 
été adressé.


Aujourd’hui cet entretien a été 
traduit en français. Je vous invite 
avec insistance à le regarder. 
(NDLR)


Vidéo 25:52

Traduction française  

2021/026 PLANDEMIC par Judy Mikovits / 
Doublage en Français - L'Aile à Stick — InfoVF


🧶 🧶   

Témoignage. 2010 
« Un Holocauste »


Vidéo 2:20

Traduction française  

https://odysee.com/$/embed/download/
449293e503e05cf3be93c0128ac873f44286858

9?


https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?


🧶 


Documents 
juridiques 
de contestation 
d’amendes 
La désobéissance et le boycott 
sont légaux 
Soyons nombreux à dire « stop 
cela suffit, je reprends le 
pouvoir »


À télécharger, imprimer, se servir, 
partager 

https://vk.com/wall614157557_2886


🧶 

Postdito 

C’est le même Postdito qu’hier... 
À un fil près, quelques pensées, 
une saison, des bourgeons, des 
oiseaux qui chantent. Un ciel bleu 
qui revient. Les nuits sont encore 
fraîches. Du givre le matin. 

Suite de l’Édito.


J’ai sillonné la France et j’ai 
poussé au-delà, jusqu’en Suisse - 
Lausanne - Saint-Siméon de 
Bressieux dans l’Isère - Saint-
Rémy de Provence…

Le lac Léman, des vaches dans 
un pré, des êtres chers, du soleil, 
de la garrigue, du thym, du 
romarin sauvage, du chocolat, 
des violettes, du ciel bleu et d’la 
liberté à embrasser.


Depuis presque une neuvaine, 
pas envoyé mon fil. Du coup, ça 
fait une grosse pelote !


Ces jours-ci, je n’ai pas pris le 
temps de raconter le ciel, ses 
nuances de gris, la forme des 
nuages ni le chant des oiseaux. 
Avec le froid qui s’étire, j’ai 
davantage regardé mes pieds 
courir sur le gris des trottoirs, des 
couloirs et des tapis roulants du 
RER. 


Aujourd’hui. L’air n’est pas doux. 
Hier le ciel s’est teinté de bleu. Eu 
envie d’y plonger mes yeux, me 
perdre dans son bleu.


Je répète à Paris. Avec François 
et Sabine, « Scènes conjugales » 
que nous jouerons au festival 
d’Avignon. Bientôt. Si l’art et la 
vie reprennent leur cours joyeux. 
Que nous ne jouerons pas de 
sitôt si pas de festival, pas d’art, 
si pas la vie joyeuse.


Répéter. Mettre en scène - pour 
le grand rendez-vous estival du 
théâtre mondial - un spectacle 
qui fut conçu et réalisé avant. 
Avant la pandémie. Je peine. Le 
texte me résiste. Aucune image 
ne vient. D’autres sujets me 
traversent. M’aspirent. 
M’inspirent. Ils sont là, dans le fil. 
Faire comme si ? Créer entre 
parenthèses ? Oublier la vie 
arrêtée, la crise présente et à 
venir. Je m’y essaie. 




Certaines fois comme ces 
quelques jours passés, pas eu 
une minute pour le fil.

J’ai répété au théâtre. Écris pour 
le théâtre. Me suis battue contre 
ma soif d’essentiel avec les mots, 
avec l’idée de ce que devrait être 
l’art et le théâtre aujourd’hui, 
dans ces temps où l’avenir est 
opaque. 


Peindre cet entre-deux entre 
l’avant, la dernière fois, et là 
maintenant tout de suite ?

Accepter l’irruption du réel 
pandémique dans ma pièce ? 
Parler du théâtre dans le fil ?


Suite à ces réflexions, j’ai écrit un 
texte sur l’irruption du réel dans 
et pour « Scènes conjugales ». 
J’en donnerai peut-être un peu à 
lire. Ici. Bientôt.


Quand le ciel était bleu. Une 
parenthèse de bleu. J’eus tant 
aimé que la parenthèse ne se 
refermât pas. Que le bleu 
grandisse, que l’air tiédisse.


Aujourd’hui le ciel est presque 
bleu et nous sommes - toujours - 
en semi liberté.


Depuis des jours et des jours, 
« on » nous rabâche les oreilles 
d’un pass sanitaire. On nous en 
parlera, on nous en reparlera, on 
nous en re-reparlera, encore et 
encore jusqu’à en banaliser le 
concept même. Jusqu’à ce qu’on 
puisse se l’approprier tout à fait, 
qu’il nous devienne familier, par 
infusion lente, condition 
nécessaire pour que l’humain ne 
se cabre pas.

Cependant.

Nécessaire n’est pas toujours 
suffisant.

Il y aura toujours des êtres 
dociles et obéissants.

Cependant.

Il y a, il y aura toujours des êtres 
rebelles, des êtres épris de 
liberté, prônant et pratiquant la 
désobéissance citoyenne.

Et

Il y aura ceux d’apparence docile 
qui attendent un événement 
particulier, un signe déclencheur 
pour rejoindre le camp des 
rebelles, ce sont les résistants 
d’aujourd’hui ou de demain.

La colère gronde, encore sourde. 
Elle va se rassembler. Enfler.

Elle éclatera. 


L’autre jour, je suis allée à Paris. 
Copine et rebelote. Pique-nique, 
métro, foule, pluie, rues, vitrines. 
Exposition. Peinture. Couleurs et 
noir et blanc. Rebelote. Copains-
copines. Grappes de raisin, 
chocolats et vieux souvenirs 
joyeux d’être vieux. Sylvia, 
Isabelle, Sylvie, Pierre, Jean-Luc 
et Pierre-Alain. Métro, Valérie, 
Pascale, rhum arrangé, boudin, 
pensées aux pommes avec sa 
purée de céleri.


Avant, le ciel était gris ou d’un 
bleu pur. Avec le temps, les 
couleurs du ciel se mélangent. Il y 
avait un vent frais. Paris. Copine 
et restaurant clandestin. Comme 
au bon vieux temps, sauf 
qu’avant, c’était pas clandestin. 
Le canal était à la même place. 
Calme. Vol lourd d’un canard 
rasant l’eau verte. S’asseoir au 
bord de l’eau, presqu’y tremper 



les pieds, parler, tant à dire, 
retendre le temps, le rassembler, 
le raccourcir, le concentrer, le 
dessiner, peindre cet entre-deux 
entre l’avant, la dernière fois, et là 
maintenant tout de suite, et les 
heures toujours trop courtes. Puis 
courir, prendre l’autobus, 
remonter Bolivar, la rue des 
Pyrénées, se jeter dans la rue des 
Rigoles, l’escalier, dire bonjour, 
s’embrasser, non, c’est le coup 
de coude, avec eux, rigoler 
quand même. De retour aux 
Charmettes. Avec Claire, refaire le 
monde, deviner le futur proche, 
démêler les possibles, les 
transpercer d’évidence.


C’était un lundi. J’ai fait la 
connaissance de Flo, nous nous 
sommes rencontrées sur les 
réseaux sociaux, connivence de 
combattantes. Brioche, confiture 
et thé au sept épices. Tandis que 
le thé infuse, les idées fusent, se 
disent et se déploient, avec 
gourmandise et passion. Le 
plaisir des rencontres en chair et 
en os. Et les bises qui sont 
aujourd’hui des actes 
révolutionnaires. Qui l’eût pensé ?


C’était un dimanche, il y avait un 
vent frais, une envie de forêt, 
d’herbe folle, de soleil sur ma 
peau. J’ai pris ma bicyclette, suis 
allée faire un tour au marché. 
Pourtant, le frigo était plein. C’est 
que c’est pas une question de 
frigo vide ou plein. C’est que 
c’est un plaisir d’aller au marché. 
D’abord pédaler le long de 
l’Yvette, contourner le lac, puis 
me glisser sous la halle entre les 
étals colorés de fruits et de 
légumes, faire quelques 
emplettes, blettes, roquettes et 
pommes de terre, thym, sauge et 
champignons, et puis, une fois 
mes Twinpick remplis... aller boire 
un café chez Elena. Elena, elle a 
eu la bonne idée de faire buvette. 
Elle est formidable Elena. 
Toujours souriante et dévouée, 
aux petits oignons avec sa voix 
douce et gouailleuse. Chaque 
dimanche, davantage de monde 
devant le comptoir étroit et 
chaleureux sur le flanc déplié de 
son camion, ouvert aux buveurs 
de temps qui passent. On se 
reconnaît. On se sourit. On 
écoute les vies se raconter. On 
retrouve cette douce sensation 
d’être au monde, sans rideau, 
chacun baisse sa garde, l’alcool 
aidant les uns, ça devient la 
franche rigolade et les « vous » 
s’oublient et les langues se 
délient et on se prend à retrouver 
le goût d’la vie d’avant. 

Et le temps file, comme toujours. 

Avec ces mesures de couvre-feu. 
Ne pas penser aux mesures, 
penser à la nature, à la musique, 
à la beauté, à l’art. 

Suis repartie sur mon vélo, ai 
remonté le cour de l’Yvette, en 
sifflotant jusqu’à Courcelle.

Aux Charmettes où je passe mes 
jours et mes nuits, les jours se 
ressemblent probablement 
davantage. Ils se rassemblent 
aussi, autour de moi. 

Est-ce que la ressemblance des 
jours rallonge le temps ? Le 
raccourcit ? C’est une question 
que je vous pose.




Le temps est élastique et se 
remplit de nos actions, de nos 
pensées. De nos répétitions qui 
conditionnent le rythme de nos 
vies. L’une des miennes, ces 
jours-ci était que je devrais écrire 
un édito. Un édito, c’est une 
paire de lunettes, un plat qui se 
découvre sur le menu des 
restaurants qu’il n’y a plus. Une 
mets, un vin qui se met en 
bouche d’abord avec les mots 
dont la suggestibilité pourra déjà 
faire saliver. Un édito, c’est un 
lieu de correspondance de vous à 
moi, autour du sujet : « les 
nouvelles des temps covidiens », 
en les regardant autrement, de 
plus loin, pour les recadrer à ma 
façon, pour dire pourquoi. 
Pourquoi cette forme. Pourquoi 
cet objet. Pourquoi le fil d’Ariane. 
Une ouverture du fil plus 
personnelle. Je me disais que ça 
manquait. 


Depuis l’arrivée du Coronavirus 
dans notre quotidien, le vôtre, le 
mien, celui de chaque terrien de 
(presque) tous les coins du 
monde, je n’ai eu de cesse de 
faire des recherches sur le Covid 
et tous ses à-côtés ; le 
storytelling de l’actualité me 
restait en travers de la gorge. Je 
creusais des lignes qui devinrent 
tunnels, je bâtissais des ponts 
entre divers champs de 
connaissance... Je dialoguais 
principalement avec moi-même 
car personne, au départ n’avait 
envie d’aborder avec moi, le 
versant que je m’étais choisi : 
celui du scepticisme, celui de la 
reconnaissance d’une 
dissonance cognitive, d’une 
mascarade, d’une mise en scène 
dont le jeu morbide consistait 
prioritairement à compter les 
morts. 


J’ai ingurgité des datas, des 
discours médicaux, biologiques, 
anthropologiques... J’empruntais 
des chemins de traverse, je 
m’écartais tant de la doxa 
officielle qu’il me devenait de plus 
en plus difficile d’échanger sur le 
sujet avec mes proches. 


Heureusement, il y avait 
Jacqueline en Californie et Claire 
à Gif-sur-Yvette ! Nos certitudes 
ont grandi ensemble, s’appuyant 
sur des pans de connaissance 
que nous découvrions 
parallèlement, que nous nous 
partagions, avec un vif intérêt. Ce 
sujet terrifiant, s’il nous effrayait, 
nous passionnait aussi. Nous le 
regardions bien en face. Nous 
comprenions qu’il y était question 
de destruction, mais pas de celle 
dont nous bassinait les médias. 
L’humain nous semblait attaqué 
de toute part par une force 
mondiale grandissante, 
oppressante, mais pas par un 
virus. 


De temps en temps, j’envoyais 
aux uns et aux autres, à ceux que 
j’aimais, des signaux d’alerte, des 
tweets, des articles de presse, 
des interviews. La sauce ne 
prenait pas. Je faisais choux 
blanc. La conversation butait, 
s’escamotait, se perdait, se 
poursuivait à reculons puis 
chacun finissait par dresser 
contre l’autre des murs de 



certitudes d’où jaillissait toujours 
la flagrance de 
l’incompréhension.


Je recommençais un autre jour, 
essayant de trouver une brèche 
pour partager la dissidence de 
mes points de vue.


Puis il y eut cette question :


« Pourquoi ne ferais-tu pas un 
journal ? »

Ce défi m’a été lancé très 
amicalement. Comme une 
évidence. (Le lanceur se 
reconnaîtra) Je me suis emparée 
de cette question, dont la 
réponse est contenue dans 
l’objet même du fil d’Ariane et 
sans relâche, avec opiniâtreté 
même, deux mois durant jusqu’à 
aujourd’hui, j’ai écrit chaque nuit 
un fil d’Ariane. 


Les élections américaines 
Tout est parti de ma double 
lecture franco-américaine et du 
regard que je pouvais porter - de 
ce fait - sur les élections 
présidentielles aux États-Unis par 
temps de Covid. 


Le point de départ était donc les 
élections américaines que je 
pouvais raconter par le menu. 
Elles sont terminées me direz-
vous. Eh bien apparemment, oui. 


Mais.


Historique d’un confinement 
sceptique 
J’ai passé le premier confinement 
aux États-Unis où j’étais alors. 
Depuis Portland dans l’Oregon, je 
suivais l’épidémie Covid d’abord 
en France et aux États-Unis puis 
aux quatre coins du globe.


Aux États-Unis et dès l’apparition 
du virus, Trump commanda un 
million de doses 
d’hydroxychloroquine tandis 
qu’en France ce médicament de 
70 ans d’âge faisait l’objet de 
polémiques qui me parurent vite 
suspectes. Je connaissais bien 
ce médicament pour l’avoir pris 
de nombreuses fois en tant 
qu’anti-paludéen et ce débat me 
sembla déplacé. Ceux qui n’en 
voulaient pas n’avaient qu’à ne 
pas le prendre mais qu’ils laissent 
les médecins prescrire à ceux qui 
en voulaient. Pour moi, c’était plié 
et il n’y avait pas de quoi casser 
la patte à trois canards.


Un deuxième fait attira mon 
attention : Trump décida de ne 
plus financer l’OMS. Cela me 
surprit mais surtout me ravit. Car 
la question me taraudait depuis 
longtemps : comment nos pays 
pouvaient-ils suivre aveuglément 
les recommandations d’un 
organisme financé à 80% par 
l’industrie pharmaceutique 
(financements privés) dont 10% 
(la plus grosse part) par Bill 

Gates ? Comment nos pays 
pouvaient-ils confier notre santé à 
un conglomérat pétri de conflits 
d’intérêts ? Comment une telle 
démarche pouvait-elle ne pas 
être foncièrement suspicieuse ? 
Pourquoi si peu de personnes 
s’en indignaient ?




Deux faits, deux actions de 
Trump que je ne pouvais que 
saluer. Deux faits qui allaient si 
mal avec le personnage grossier-
vulgaire-éructant que je 
connaissais tel qu’il était dépeint 
dans la presse mainstream.


Et puis cela s’est conjugué avec 
ma perception du Covid qui allait 
à contre courant de ce que disait 
la presse.


À toute maladie, un remède 
voire plusieurs 
Quand des pays interdisent les 
remèdes qui soignent, ne faut-il 
pas mener la réflexion un peu 
plus loin ? Observer les uns et les 
autres, ceux qui soignent et ceux 
qui s’érigent contre tout 
traitement (apparemment 
efficace) - comme si cela allait de 
soi - et de surcroît, en se drapant 
de mauvaise foi ? Cela 
transparaissait de manière 
flagrante en observant les datas 
du monde entier : les pays qui 
affichaient peu de décès Covid 
utilisaient les médicaments 
« interdits » chez nous. Il y avait 
donc des pays, des chefs d’État 
et des médecins qui soignaient et 
d’autres pas. Et Trump faisait 
partie de ceux qui « soignaient ».


La lecture binaire « gauche-
droite » ou « démocrates-
républicains » n’était plus 
éclairante. Il y avait ceux qui 
soignaient (ou qui permettaient 
l’accès au soin) et ceux qui ne 
soignaient pas.


Trump a mis à la portée des 
Américains l’hydroxychloroquine, 
un médicament peu coûteux (4 $ 
la dose) et efficace quand dans 
d’autres pays, l’accès au soin 
était remplacé par des mesures 
sanitaires coûteuses (Remdesivir 
entre 2000 et 4000 $ la dose)  et 
mortifères qui ne firent 
qu’amplifier le nombre de 
malades et de décès. Vous me 
rétorquerez qu’il y a un nombre 
significatif de décès Covid aux 
États-Unis. Oui et non. Cela 
dépend des États. Il y a les États 
démocrates et les États 
républicains et dans les États 
républicains, il y a des hôpitaux 
« démocrates » qui ne donnent 
pas accès aux médicaments qui 
soignent (hydroxychloroquine, 
ivermectine...) et d’autres 
républicains où les patients ont 
accès à ces traitements efficaces.


Lors du premier confinement, je 
me suis interrogée sur la place de 
l’artiste par temps de crise, réduit 
au silence par le confinement. 
L’art et la culture, non essentiels. 
Il y avait tant à dire sur cet état de 
fait. J’ai d’abord imaginé une 
forme et j’ai créé une œuvre 
filmique « Peintures à écouter », 
de courts films mêlant voix, texte, 
main, image, peinture et musique 
pour partager de manière 
sensible mon ressenti sur ce que 
deux milliards d’humains voire 
davantage étaient en train de 
vivre - simultanément.


Puis il y eut un deuxième et un 
troisième confinement.


Et puis, ce défi, cette envie : faire 
un « journal » ; dérouler ma vision 



des événements, avec le fil de 
« mes » informations, des 
informations que j’allais choisir, 
trier, filtrer, agencer, mettre en 
perspective, à ma façon. 


Chaque jour, depuis le 10 janvier 
2021, j’ai envoyé 
quotidiennement des nouvelles, 
depuis presque deux mois pour 
les premiers récipiendaires. Ce 
fut d’abord par texto sur 
Whattsapp puis sur Telegram, 
ensuite j’ai adressé mon fil par e-
mail depuis mon adresse 
personnelle, puis avec l’adresse 
du collectif que nous avons créé 
avec Claire, « citoyens humains ». 
Puis, l’espace de stockage de 
« citoyens humains » fut saturé. 
C’est qu’ils sont fournis, mes fils. 
Mine de rien, ils pèsent lourd ! 
Alors je vous les envoie à 
nouveau depuis mon adresse 
personnelle, toujours dans une 
version bêta, avant une forme 
plus aboutie, de type blog qui 
s’élancera à l’assaut du plus 
grand nombre. Pour l’instant, 
vous êtes donc les seuls à 
recevoir ce fil encore confidentiel, 
vous, une petite soixantaine de 
personnes, des proches et des 
sensibles aux temps incertains 
que nous traversons.


Le fil. J’ai modifié son nom, est 
devenu « le fil d’Ariane ». Je 
m’appelle Ariane. Je n’ai eu qu’à 
tirer le fil. À le démêler.

J’en ai façonné la forme générale, 
avec une rapide feuille de style 
pour qu’il vous soit le plus 
agréable à lire, le plus lisible et 
repérable, tout en restant simple.


J’ai créé au fil du temps quelques 
rubriques, j’en ai ajouté d’autres 
parce j’avais envie de partager 
avec vous mes points de vue sur 
plusieurs thématiques. La 
rubrique « Culture » qui a déjà 
pointé le bout de son nez 
reviendra ! Film, musique, théâtre, 
lecture, photo, dessin, peinture, 
poésie... Évidemment :-)


Vous l’aurez peut-être perçu au fil 
de mes envois, je suis (du 
verbe suivre) une ligne éditoriale 
qui se place en contre point de 
l’actualité telle que vous pourriez 
l’entendre ou la lire dans les 
médias mainstream.


Complotiste ?

Je combats le terme 
« complotiste » qui s’apparente 
pour moi au point Godwin (avant 
c’était « nazi »).


Les mots sont importants. Ils 
peuvent induire des contresens, 
des contreforts, des zones 
interdites. Le mot « complotiste » 
est dangereux en ce sens qu’il 
empêche la pensée critique de 
s’exercer, c’est la raison pour 
laquelle je me battrais toujours 
contre cette étiquette 
réductionniste.


Selon moi, il n’y a pas une vérité 
mais des vérités ; la part factuelle 
d’un événement est souvent 
discutable. Prenons un accident 
de voitures. Vous êtes l’un des 
témoins. Il y en a quatre. Aucun 
des témoins ne connaît les 
acteurs de la scène de l’accident. 
Vous êtes amené à témoigner 



ainsi que les trois autres témoins. 
Pensez-vous que les quatre 
témoignages seront identiques ?


Cette scène de l’accident est une 
parfaite métaphore du champ du 
politique.


Pour le dire autrement, mon 
souhait le plus cher avec le fil 
d’Ariane est d’éveiller votre 
pensée critique. Ne croyez pas 
un traitre mot de ce que j’écris. 
Je ne détiens aucune vérité. Ne 
croyez personne car personne ne 
détient la vérité. Pour le dire à 
l’envers et si les événements que 
nous traversons vous interrogent, 
n’hésitez pas à mener vos 
propres recherches et à 
m’informer à votre tour.


À mon sens, se joue actuellement 
des scénarios de nature à pouvoir 
changer le cours du monde, ou 
du moins celui de nos vies. 


C’est mon point de vue. Il est 
fondateur de mon désir de 
partager avec vous le fil d’Ariane.


Il y a sur terre une multitude de 
points de vue - dont le vôtre - qui 
forment la diversité et la richesse 
du monde. 


N’hésitez pas à m’écrire et à me 
dire ce que vous pensez du fil 
d’Ariane. C’est le sens de cette 
version bêta. 

Si vous le lisez, s’il vous ennuie, 
si vous avez plaisir à le lire, ce 
qu’il vous inspire, si vous le 
trouvez trop long, si vous 
souhaiteriez y lire d’autres 
rubriques ou le transmettre à 
d’autres personnes. Dites-le moi 
aussi. Bien sûr, cela ne pourra 
que m’enchanter car si je me suis 
attelée au fil d’Ariane, et que je 
vous l’envoie presque chaque 
jour, pour que vous puissiez le lire 
au petit-déjeuner - je n’y arrive 
pas toujours - c’est mue par 
l’envie de partager mes points de 
vue, dans l’idée que c’est du 
partage des idées que naît le 
rassemblement des forces dont 
nous avons besoin pour changer 
le monde ! Donc, vous l’aurez 
compris, tout partage 
m’enchantera, sur le fil d’Ariane 
où sur tout autre sujet que vous 
auriez à cœur de partager avec 
moi.


Filer à l’anglaise. Filer doux. Filet 
mignon. Le goût des mots. Salé-
sucré-acide-amer. Umami. Aussi.

Les enfiler. Jouer avec. Encore et 
toujours. Jouer. Tout simplement. 


🧶🧶🧶
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